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Porti Napoli e Salerno, record storico di passeggeri e crocieristi

L'exploit del turismo della Campania si vede anche dal numero di passeggeri e

crocieristi movimentato nel Sistema Portuale della regione. Nel 2023 sulle

banchine dei porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia sono transitate

ben 8,36 milioni di persone, in crescita del 9,1 per cento sul 2022, di cui 1,73

milioni di crocieristi, il 43,2 per cento in più sul 2022. Si tratta del più alto flusso

di persone di sempre imbarcate e sbarcate sulle banchine dei porti campani.

Numeri senza precedenti, quindi, che l'Autorità di Sistema Portuale (AdSP) del

Mar Tirreno Centrale porta anche alla BIT 2024, in corso alla Fiera di Milano

dal 4 al 6 febbraio. «Il flusso passeggeri del sistema portuale campano è

secondo solo ad Hong Kong», commenta il Presidente dell'AdSP, Andrea

Annunziata. «La Campania dei porti - continua - h a anche risentito in misura

minima, almeno finora, della crisi nel Mar Rosso, grazie anche alla forza di

Salerno, per esempio, i cui servizi non sono orientati soltanto verso l'Asia ma

anche verso gli Stati Uniti». Dati che attestano una condizione di mercato

ideale per il turismo nelle città di Napoli e Salerno, considerando che un

crocierista spende nella città in cui sbarca mediamente circa 100 euro, a cui si

aggiunge l'equipaggio, che sulle grandi navi supera abbondantemente il migliaio di persone e che, quando non è in

servizio, è un turista come gli altri nel momento in cui scende da bordo. Per quanto riguarda l'andamento generale del

traffico, il report dell'AdSP tirrenica è grossomodo in linea con il traffico portuale nazionale, così come mostrato dal

recente "Port Infographics" realizzato da Assoporti insieme ad SRM. Nel 2023 i porti di Napoli, Salerno e

Castellammare di Stabia hanno movimentato complessivamente di circa 31 milioni di tonnellate merce, in calo del 3,5

per cento. Il numero di passeggeri del 2023 è invece molto alto, riportando cifre senza precedenti. Il volume generale

è di 8,36 milioni di persone movimentate nei porti dell'AdSP del Tirreno Centrale, in crescita sul 2022 del 9,1 per

cento. Di questi, 1,73 milioni sono crocieristi movimentati nei porti di Napoli e Salerno, in aumento del 43,2 per cento.

Nel dettaglio, Napoli ne ha movimentati 1,63 milioni (+42,9%) e Salerno 94.338 (+49,7%). Il volume passeggeri

generale a Napoli è invece di 7,04 milioni di persone movimentate (+7,8%), a Salerno di 1,09 milioni (+16,3%), a

Castellammare di Stabia di 230.953 (+15,6%). Un altro dato interessante è il numero di approdi di navi da crociera.

Nel porto di Napoli nel 2023 sono stati 455, rispetto al 2022 sono 12 in meno (467 approdi per 1,14 milioni di

passeggeri), il che attesta la crescita della capienza media delle navi. A Salerno le toccate sono state 72, pari a 13 in

più sul 2022 (59 approdi per 63 mila crocieristi). Le rinfuse liquide movimentate sono state pari a 5,8 milioni di

tonnellate, in calo del 6 per cento. Nel dettaglio, 4,59 milioni di tonnellate di prodotti petroliferi raffinati (-4,9%) e 1,08

milioni di tonnellate di prodotti petroliferi gassosi,
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liquefatti o compressi e gas naturale (-2,9%). Il traffico di rinfuse solide è stato di 1,87 milioni di tonnellate, in

crescita del 6,6 per cento. Di questi, 246.894 tonnellate di cereali (-9,8%), 617.275 tonnellate di prodotti metallurgici

(+1,4%) e circa 1 milione di tonnellate di "altre rinfuse solide" (+15%). Nel dettaglio, a Napoli sono state movimentate

1,34 milioni di tonnellate (-4,5%), a Salerno circa 522 mila tonnellate (+52,2%). Le merci varie in colli sono state pari a

23,43 milioni di tonnellate, in calo del 3,3 per cento. Di queste, 10,25 milioni di tonnellate in container (-5,9%) e 12,26

milioni di tonnellate in ro-ro (-0,5%). In conclusione, passando ai rotabili, il volume generale è stato di 1,07 milioni di

veicoli, in crescita del 3,8 per cento. Di questo volume, sono state movimentate 457.622 nuità (+0%), 416.569 veicoli

privati (+14,7%) e 202.358 veicoli commerciali (-8,7%). Nel dettaglio, Napoli ha movimentato 634.743 unità (+14,5%).

Salerno ha movimentato 441.846 veicoli (-8,5%).
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Porti, nel 2023 a Napoli e Salerno 8,36 mln passeggeri e turisti

Traffico generale in calo, movimentato 31 mln tonnellate di merce Napoli, 5

feb. (askanews) - Nel 2023 record storico di passeggeri e crocieristi nei porti

di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia. Sulle banchine campane sono

transitate 8,36 milioni di persone, in crescita del 9,1 per cento sul 2022, di cui

1,73 milioni di crocieristi, il 43,2 per cento in più sul 2022. Si tratta del più alto

flusso di persone di sempre imbarcate e sbarcate in Campania. Numeri senza

precedenti che l'Autorità di Sistema Portuale (AdSP) del Mar Tirreno Centrale

porta anche alla Bit 2024, in corso alla Fiera di Milano dal 4 al 6 febbraio. "Il

flusso passeggeri del sistema portuale campano è secondo solo ad Hong

Kong - ha commentato il presidente dell'AdSP, Andrea Annunziata - La

Campania dei porti ha anche risentito in misura minima, almeno finora, della

crisi nel Mar Rosso, grazie anche alla forza di Salerno, per esempio, i cui

servizi non sono orientati soltanto verso l'Asia ma anche verso gli Stati Uniti".

Dati che attestano una condizione di mercato ideale per il turismo nelle città di

Napoli e Salerno, considerando che un crocierista spende nella città in cui

sbarca mediamente circa 100 euro, a cui si aggiunge l'equipaggio, che sulle

grandi navi supera abbondantemente il migliaio di persone e che, quando non è in servizio, è un turista come gli altri

nel momento in cui scende da bordo. Per quanto riguarda l'andamento generale del traffico, il report dell'AdSP

tirrenica è grossomodo in linea con il traffico portuale nazionale, così come mostrato dal recente 'Port Infographics'

realizzato da Assoporti insieme ad SRM. Nel 2023 i porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia hanno

movimentato complessivamente di circa 31 milioni di tonnellate merce, in calo del 3,5 per cento. Il numero di

passeggeri del 2023 è invece molto alto, riportando cifre senza precedenti. Il volume generale è di 8,36 milioni di

persone movimentate nei porti dell'AdSP del Tirreno Centrale, in crescita sul 2022 del 9,1 per cento. Di questi, 1,73

milioni sono crocieristi movimentati nei porti di Napoli e Salerno, in aumento del 43,2 per cento. Nel dettaglio, Napoli

ne ha movimentati 1,63 milioni (+42,9%) e Salerno 94.338 (+49,7%). Il volume passeggeri generale a Napoli è invece

di 7,04 milioni di persone movimentate (+7,8%), a Salerno di 1,09 milioni (+16,3%), a Castellammare di Stabia di

230.953 (+15,6%). (segue).
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Mar Rosso, la tensione fa impennare i noli. Srm: in un anno +85% sulla rotta Shanghai-
Genova

I l  ministro degli Esteri Tajani, oggi alla Spezia, ha annunciato che

«L'operazione in Mar Rosso sta partendo e l'Italia ne avrà il comando

operativo» I noli per la rotta Shanghai-Genova sono saliti dell' rispetto a un

anno fa a causa delle tensioni nel Mar Rosso . Lo rileva Port Infographics, uno

studio di Srm (Centro studi collegato al Gruppo Intesa Sanpaolo e sostenuto

dalla Fondazione Compagnia di San Paolo) realizzato in collaborazione con

Assoporti dedicato proprio alla questione. Il collo di bottiglia egiziano vede la

presenza di un evento bellico con assalti alle navi nel Mar Rosso che

cambiano rotta e costringono le supply chain ad andare in pressione

allungando i tempi di consegna delle merci e facendo innalzare il costo dei noli

e delle assicurazioni. L'aumento in una settimana, dal 4 gennaio all'11 gennaio,

è stato del 25% : si è passati da 4.178 dollari per (Feu fourty-foot equivalent

unit) a 5.213 dollari per Feu. Sempre più portacointainer scelgono di non

passare da Suez, ma di doppiare il Capo di Buona Speranza e i giorni di

ritardo hanno effetti sui porti italiani interessati dalle rotte via Suez e nel breve

termine le navi potrebbero scegliere di sbarcare in Nord Europa senza passare

dal Mediterraneo. Qualche numero: nel periodo 1 gennaio 2023-14 dicembre 2023, erano 71 le navi in trnasito in

media attraverso Suez. Sono scese a 58 nel periodo 15 dicembre 2023-11 gennaio 2024. Nei primi 11 giorni dell'anno

il transito delle portacontainer da Suez è calato del 55%. Il Canale rappresenta il 12% del commercio mondiale e il

30% dei flussi di commercio dei container, il 40% dell'import-export marittimo italiano Scegliere la deviazione sul

Capo di Buona Speranza provoca un rallentamento della catena di approvvigionamento, maggiori ritardi nelle

consegne e un aumento del costo del bunker . Una portacontainer impiega otto giorni in più da Shanghai a Rotterdam.

Una Tanker addirittura 21 per un viaggio Middle East Gulf-Europe. Tuttavia, per ora, questo shock non ha comunque

frenato il trend di crescita del marittimo . Questo tipo di trasporto merci per l'italia pesa per il 37% (+8% sul 2003) sul

totale del valore movimentato nel 2023 in una torta che comprende trasporto stradale (che vale il 49%, ma è in calo

del 9% rispetto al 2003), aereo (12%) e ferrovia (2%). «Da tempo Assoporti commenta Rodolfo Giampieri ,

presidente di Assoporti sta lanciando messaggi e portando avanti idee rivolte a far comprendere in modo forte

quanto i nostri scali abbiano non solo un'importanza commerciale, turistica e occupazionale ma anche quanto essi

possano dare al nostro Paese in termini di competitività nel Mediterraneo. Pandemia, guerra nel Mar Nero, Ever

Given, transizione energetica e ora crisi nello Stretto di Bab El Mandeb; tutte prove dure per i nostri scali che però mi

sento di poter dire hanno risposto in modo eccellente, mantenendo i livelli di traffico e di efficienza tali da non far

sentire agli italiani disagi eccessivi. L'incertezza economica però permane, prevalentemente legata alla durata
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delle guerre. L'invito forte va alle diplomazie per riuscire a trovare una soluzione e tornare il prima possibile alla

normalità». Intanto proprio oggi il ministro degli Esteri Antonio Tajani, parlando a bordo della nave Vulcano oggi alla

Spezia, ha annunciato che «L'operazione in Mar Rosso sta partendo e l'Italia ne avrà il comando operativo.

L'abbiamo fortemente voluta trovando l'immediata adesione di Francia e Germania. Dopo il perfezionamento

dell'accordo politico tra ministri degli esteri c'è stato quello operativo tra ministri della difesa. Sarà presente il

cacciatorpediniere Caio Duilio che si aggiungerà alle altre fregate già impegnate nelle missione anti pirateria

Atalanta». Lo ha riportato l'Ansa. «Il comando in mare sarà appannaggio di un ammiraglio italiano . Avrà il compito di

tutelare la sicurezza delle nostre navi, in caso di attacchi di droni o missili, da Hormuz fino a Suez . Ci staranno anche

aerei francesi e tedeschi e si potrebbero aggiungere altre marine europee».
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A Napoli ripartono le navi da crociera nel 2024: Grecia, Spagna, Egitto le mete più ambite

Sono 1,73 milioni i crocieristi movimentati nei porti di Napoli e Salerno, in

aumento del 43,2 per cento: i dati dell'Autorità Portuale. A Napoli ripartono le

navi da crociera con viaggi da favola per tutto il mondo. Lo scalo partenopeo

nel 2023 ha registrato un record di approdi delle "giganti del mare", ben 455, e

nel 2024 si prepara a fare anche meglio. La stagione croceristica è già iniziata,

ma entrerà nel vivo a partire da aprile, con il picco previsto per l'estate. Tra le

mete più gettonate dai napoletani Grecia, Spagna ed Egitto , con il

Mediterraneo - sia Occidentale che Orientale - a farla da padrone, seguito dai

fiordi del Nord Europa e delle spiagge dei Caraibi . Lo scorso anno c'era

anche Israele tra le mete privilegiate, fino a quando non è scoppiata la guerra.

L'alta stagione per le crociere, infatti, somiglia a quella per gli alberghi: inizia tra

aprile-maggio, con picco ad agosto. La meta principale è il Mediterraneo

occidentale e orientale. Si preferiscono in genere le crociere di una settimana.

Quelle per Nord Europa e Caraibi sono più lunghe. Dalla fine del 2020, dopo i

primi lockdown, le crociere tendono a restare, in alcune tappe, un giorno in più,

permettendo di fare escursioni più lunghe ai passeggeri, che invece di

scendere la mattina e dover rientrare nel pomeriggio, possono anche trascorrere una notte fuori. Il record di

passeggeri a Napoli Nel 2023 il sistema portuale della Campania ha registra un record storico sul flusso passeggeri e

crocieristico, contribuendo così al buon andamento del turismo del territorio. I dati sono stati resi noti anche alla BIT

2024, in corso alla Fiera di Milano fino al 6 febbraio. Nell'anno appena trascorso sulle banchine dei porti di Napoli,

Salerno e Castellammare di Stabia sono transitate ben 8,36 milioni di persone, in crescita del 9,1 per cento sul 2022,

di cui 1,73 milioni di crocieristi, il 43,2 per cento in più sul 2022. Si tratta del più alto flusso di persone di sempre

imbarcate e sbarcate sulle banchine dei porti campani. Numeri senza precedenti, quindi, per l' Autorità di Sistema

Portuale (AdSP) del Mar Tirreno Centrale Per Andrea Annunziata , Presidente dell'AdSP, "Il flusso passeggeri del

sistema portuale campano è secondo solo ad Hong Kong. La Campania dei porti ha anche risentito in misura minima,

almeno finora, della crisi nel Mar Rosso, grazie anche alla forza di Salerno, per esempio, i cui servizi non sono

orientati soltanto verso l'Asia ma anche verso gli Stati Uniti". Un crocerista spende 100 euro a Napoli Dati che

attestano una condizione di mercato ideale per il turismo nelle città di Napoli e Salerno, considerando che un

crocierista, secondo il reporto dell'Autorità Portuale, spende nella città in cui sbarca mediamente circa 100 euro, a cui

si aggiunge l'equipaggio, che sulle grandi navi supera abbondantemente il migliaio di persone e che, quando non è in

servizio, è un turista come gli altri nel momento in cui scende da bordo. Per quanto riguarda l'andamento generale del

traffico, il report dell'AdSP tirrenica è grossomodo
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in linea con il traffico portuale nazionale, così come mostrato dal recente "Port Infographics" realizzato da

Assoporti insieme ad SRM. Nel 2023 i porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia hanno movimentato

complessivamente di circa 31 milioni di tonnellate merce , in calo del 3,5 per cento. Nei porti campani 1,73 milioni di

croceristi nel 2023 Il numero di passeggeri del 2023 è invece molto alto, riportando cifre senza precedenti. Il volume

generale è di 8,36 milioni di persone movimentate nei porti dell'AdSP del Tirreno Centrale, in crescita sul 2022 del 9,1

per cento. Di questi, 1,73 milioni sono crocieristi movimentati nei porti di Napoli e Salerno, in aumento del 43,2 per

cento. Nel dettaglio, Napoli ne ha movimentati 1,63 milioni (+42,9%) e Salerno 94.338 (+49,7%). Il volume passeggeri

generale a Napoli è invece di 7,04 milioni di persone movimentate (+7,8%), a Salerno di 1,09 milioni (+16,3%), a

Castellammare di Stabia di 230.953 (+15,6%). Un altro dato interessante è il numero di approdi di navi da crociera .

Nel porto di Napoli nel 2023 sono stati 455, rispetto al 2022 sono 12 in meno (467 approdi per 1,14 milioni di

passeggeri), il che attesta la crescita della capienza media delle navi. A Salerno le toccate sono state 72, pari a 13 in

più sul 2022 (59 approdi per 63 mila crocieristi). Le rinfuse liquide movimentate sono state pari a 5,8 milioni di

tonnellate, in calo del 6 per cento. Nel dettaglio, 4,59 milioni di tonnellate di prodotti petroliferi raffinati (-4,9%) e 1,08

milioni di tonnellate di prodotti petroliferi gassosi, liquefatti o compressi e gas naturale (-2,9%). Il traffico di rinfuse

solide è stato di 1,87 milioni di tonnellate, in crescita del 6,6 per cento. Di questi, 246.894 tonnellate di cereali (-9,8%),

617.275 tonnellate di prodotti metallurgici (+1,4%) e circa 1 milione di tonnellate di "altre rinfuse solide" (+15%). Nel

dettaglio, a Napoli sono state movimentate 1,34 milioni di tonnellate (-4,5%), a Salerno circa 522 mila tonnellate

(+52,2%). Le merci varie in colli sono state pari a 23,43 milioni di tonnellate, in calo del 3,3 per cento. Di queste, 10,25

milioni di tonnellate in container (-5,9%) e 12,26 milioni di tonnellate in ro-ro (-0,5%). In conclusione, passando ai

rotabili , il volume generale è stato di 1,07 milioni di veicoli, in crescita del 3,8 per cento. Di questo volume, sono state

movimentate 457.622 nuità (+0%), 416.569 veicoli privati (+14,7%) e 202.358 veicoli commerciali (-8,7%). Nel

dettaglio, Napoli ha movimentato 634.743 unità (+14,5%). Salerno ha movimentato 441.846 veicoli (-8,5%).
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Porto di Napoli e Salerno: nel 2023 record storico di passeggeri

L'exploit del turismo della Campania si vede anche dal numero di passeggeri e

crocieristi movimentato nel Sistema Portuale della regione. Nel 2023 sulle

banchine dei porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia sono transitate

ben 8,36 milioni di persone, in crescita del 9,1 per cento sul 2022, di cui 1,73

milioni di crocieristi, il 43,2 per cento in più sul 2022. Si tratta del più alto flusso

di persone di sempre imbarcate e sbarcate sulle banchine dei porti campani.

Numeri senza precedenti, quindi, che l'Autorità di Sistema Portuale (AdSP) del

Mar Tirreno Centrale porta anche alla BIT 2024, in corso alla Fiera di Milano

dal 4 al 6 febbraio. «Il flusso passeggeri del sistema portuale campano è

secondo solo ad Hong Kong», commenta il Presidente dell'AdSP, Andrea

Annunziata. «La Campania dei porti - continua - ha anche risentito in misura

minima, almeno finora, della crisi nel Mar Rosso, grazie anche alla forza di

Salerno, per esempio, i cui servizi non sono orientati soltanto verso l'Asia ma

anche verso gli Stati Uniti». Dati che attestano una condizione di mercato

ideale per il turismo nelle città di Napoli e Salerno, considerando che un

crocierista spende nella città in cui sbarca mediamente circa 100 euro, a cui si

aggiunge l'equipaggio, che sulle grandi navi supera abbondantemente il migliaio di persone e che, quando non è in

servizio, è un turista come gli altri nel momento in cui scende da bordo. Per quanto riguarda l'andamento generale del

traffico, il report dell'AdSP tirrenica è grossomodo in linea con il traffico portuale nazionale, così come mostrato dal

recente "Port Infographics" realizzato da Assoporti insieme ad SRM. Nel 2023 i porti di Napoli, Salerno e

Castellammare di Stabia hanno movimentato complessivamente di circa 31 milioni di tonnellate merce, in calo del 3,5

per cento. Il numero di passeggeri del 2023 è invece molto alto, riportando cifre senza precedenti. Il volume generale

è di 8,36 milioni di persone movimentate nei porti dell'AdSP del Tirreno Centrale, in crescita sul 2022 del 9,1 per

cento. Di questi, 1,73 milioni sono crocieristi movimentati nei porti di Napoli e Salerno, in aumento del 43,2 per cento.

Nel dettaglio, Napoli ne ha movimentati 1,63 milioni (+42,9%) e Salerno 94.338 (+49,7%). Il volume passeggeri

generale a Napoli è invece di 7,04 milioni di persone movimentate (+7,8%), a Salerno di 1,09 milioni (+16,3%), a

Castellammare di Stabia di 230.953 (+15,6%). Un altro dato interessante è il numero di approdi di navi da crociera.

Nel porto di Napoli nel 2023 sono stati 455, rispetto al 2022 sono 12 in meno (467 approdi per 1,14 milioni di

passeggeri), il che attesta la crescita della capienza media delle navi. A Salerno le toccate sono state 72, pari a 13 in

più sul 2022 (59 approdi per 63 mila crocieristi). Le rinfuse liquide movimentate sono state pari a 5,8 milioni di

tonnellate, in calo del 6 per cento. Nel dettaglio, 4,59 milioni di tonnellate di prodotti petroliferi raffinati (-4,9%) e 1,08

milioni di tonnellate di prodotti petroliferi gassosi, liquefatti

Ferrovie

Primo Piano



 

lunedì 05 febbraio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 34

[ § 2 3 4 9 3 3 8 4 § ]

o compressi e gas naturale (-2,9%). Il traffico di rinfuse solide è stato di 1,87 milioni di tonnellate, in crescita del 6,6

per cento. Di questi, 246.894 tonnellate di cereali (-9,8%), 617.275 tonnellate di prodotti metallurgici (+1,4%) e circa 1

milione di tonnellate di "altre rinfuse solide" (+15%). Nel dettaglio, a Napoli sono state movimentate 1,34 milioni di

tonnellate (-4,5%), a Salerno circa 522 mila tonnellate (+52,2%). Le merci varie in colli sono state pari a 23,43 milioni

di tonnellate, in calo del 3,3 per cento. Di queste, 10,25 milioni di tonnellate in container (-5,9%) e 12,26 milioni di

tonnellate in ro-ro (-0,5%). In conclusione, passando ai rotabili, il volume generale è stato di 1,07 milioni di veicoli, in

crescita del 3,8 per cento. Di questo volume, sono state movimentate 457.622 nuità (+0%), 416.569 veicoli privati

(+14,7%) e 202.358 veicoli commerciali (-8,7%). Nel dettaglio, Napoli ha movimentato 634.743 unità (+14,5%).

Salerno ha movimentato 441.846 veicoli (-8,5%).
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Stretto di Messina, 20 milioni i passeggeri transitati

Abbatte ogni record la cifra relativa allo scorso anno, contenuta nel Report

2024 stilato da Assoporti e  Banca In tesa Più 1,9 per cento nel la

movimentazione delle merci, nel periodo compreso tra l'1 gennaio e il 30

settembre del 2023. Più 15,3 per cento per il traffico passeggeri. E la

conferma di un notevole incremento di transiti croceristici. La certificazione del

ruolo sempre più rilevante dei porti dello Stretto (Messina, Milazzo, Reggio e

Villa) è contenuta nel Report 2024 realizzato da Assoporti, in collaborazione

con il Centro studi di Banca Intesa, e presentato nello scorso wee-end. Il

numero dei viaggiatori passati dai porti dello Stretto è davvero impressionante

: sono stati oltre 18 milioni in 9 mesi (e dunque, quando i dati saranno

aggiornati anche per ottobre-novembre-dicembre del 2023, si può

tranquillamente parlare di quota 20 milioni di passeggeri in un anno), con 8

milioni 970mila per Messina-Tremestieri, 7 milioni 783mila per Villa San

Giovanni, 887mila per Milazzo, 550mila per Reggio Calabria. È proprio

Milazzo il porto cresciuto di più rispetto al 2022 (più 22%) mentre Messina ha

registrato un incremento pari al 15,5%. Leggi l'articolo completo sull'edizione

cartacea di Gazzetta del Sud - Messina.
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PORTI DI NAPOLI E SALERNO: NEL 2023 RECORD STORICO DI PASSEGGERI E
CROCIERISTI

8,36 milioni di persone movimentate, di cui 1,73 milioni di crocieristi. Il tasso di

crescita sfiora la doppia cifra. Napoli - L'exploit del turismo della Campania si

vede anche dal numero di passeggeri e crocieristi movimentato nel Sistema

Portuale della regione. Nel 2023 sulle banchine dei porti di Napoli, Salerno e

Castellammare di Stabia sono transitate ben 8,36 milioni di persone, in

crescita del 9,1 per cento sul 2022, di cui 1,73 milioni di crocieristi, il 43,2 per

cento in più sul 2022. Si tratta del più alto flusso di persone di sempre

imbarcate e sbarcate sulle banchine dei porti campani. Numeri senza

precedenti, quindi, che l'Autorità di Sistema Portuale (AdSP) del Mar Tirreno

Centrale porta anche alla BIT 2024, in corso alla Fiera di Milano dal 4 al 6

febbraio. «Il flusso passeggeri del sistema portuale campano è secondo solo

ad Hong Kong», commenta il Presidente dell'AdSP, Andrea Annunziata. «La

Campania dei porti - continua - ha anche risentito in misura minima, almeno

finora, della crisi nel Mar Rosso, grazie anche alla forza di Salerno, per

esempio, i cui servizi non sono orientati soltanto verso l'Asia ma anche verso

gli Stati Uniti». Dati che attestano una condizione di mercato ideale per il

turismo nelle città di Napoli e Salerno, considerando che un crocierista spende nella città in cui sbarca mediamente

circa 100 euro, a cui si aggiunge l'equipaggio, che sulle grandi navi supera abbondantemente il migliaio di persone e

che, quando non è in servizio, è un turista come gli altri nel momento in cui scende da bordo. Per quanto riguarda

l'andamento generale del traffico, il report dell'AdSP tirrenica è grossomodo in linea con il traffico portuale nazionale,

così come mostrato dal recente "Port Infographics" realizzato da Assoporti insieme ad SRM. Nel 2023 i porti di

Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia hanno movimentato complessivamente di circa 31 milioni di tonnellate

merce, in calo del 3,5 per cento. Il numero di passeggeri del 2023 è invece molto alto, riportando cifre senza

precedenti. Il volume generale è di 8,36 milioni di persone movimentate nei porti dell'AdSP del Tirreno Centrale, in

crescita sul 2022 del 9,1 per cento. Di questi, 1,73 milioni sono crocieristi movimentati nei porti di Napoli e Salerno, in

aumento del 43,2 per cento. Nel dettaglio, Napoli ne ha movimentati 1,63 milioni (+42,9%) e Salerno 94.338

(+49,7%). Il volume passeggeri generale a Napoli è invece di 7,04 milioni di persone movimentate (+7,8%), a Salerno

di 1,09 milioni (+16,3%), a Castellammare di Stabia di 230.953 (+15,6%). Un altro dato interessante è il numero di

approdi di navi da crociera. Nel porto di Napoli nel 2023 sono stati 455, rispetto al 2022 sono 12 in meno (467

approdi per 1,14 milioni di passeggeri), il che attesta la crescita della capienza media delle navi. A Salerno le toccate

sono state 72, pari a 13 in più sul 2022 (59 approdi per 63 mila crocieristi). Le rinfuse liquide movimentate sono state

pari a 5,8 milioni di tonnellate, in calo del 6 per cento.
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Nel dettaglio, 4,59 milioni di tonnellate di prodotti petroliferi raffinati (-4,9%) e 1,08 milioni di tonnellate di prodotti

petroliferi gassosi, liquefatti o compressi e gas naturale (-2,9%). Il traffico di rinfuse solide è stato di 1,87 milioni di

tonnellate, in crescita del 6,6 per cento. Di questi, 246.894 tonnellate di cereali (-9,8%), 617.275 tonnellate di prodotti

metallurgici (+1,4%) e circa 1 milione di tonnellate di "altre rinfuse solide" (+15%). Nel dettaglio, a Napoli sono state

movimentate 1,34 milioni di tonnellate (-4,5%), a Salerno circa 522 mila tonnellate (+52,2%). Le merci varie in colli

sono state pari a 23,43 milioni di tonnellate, in calo del 3,3 per cento. Di queste, 10,25 milioni di tonnellate in container

(-5,9%) e 12,26 milioni di tonnellate in ro-ro (-0,5%). In conclusione, passando ai rotabili, il volume generale è stato di

1,07 milioni di veicoli, in crescita del 3,8 per cento. Di questo volume, sono state movimentate 457.622 nuità (+0%),

416.569 veicoli privati (+14,7%) e 202.358 veicoli commerciali (-8,7%). Nel dettaglio, Napoli ha movimentato 634.743

unità (+14,5%). Salerno ha movimentato 441.846 veicoli (-8,5%).
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Srm: online lo speciale sul Mar Rosso, il check up sul Mezzogiorno e la terza call per
startup di Terra Next

Continua la sinergia tra il mondo della portualità, rappresentato da Assoporti, e

quello della ricerca economica rappresentato da Srm (il centro studi collegato

al Gruppo Intesa Sanpaolo e sostenuto dalla Fondazione Compagnia di San

Paolo) per la realizzazione di una pubblicazione che punta alla visione

immediata dei fenomeni e delle principali statistiche sul trasporto marittimo e

sulla logistica, a livello nazionale e internazionale. Attraverso l'uso di grafici e

infografiche , e con una nuova veste editoriale, sono messi in luce gli impatti

degli eventi e degli accadimenti che stanno caratterizzando il panorama

geopolitico , coinvolgendo anche il nostro Paese. A tal proposito è stato

realizzato uno Speciale Mar Rosso con tutti i dati sul canale di Suez. Il

Rapporto contiene inoltre, in anteprima esclusiva, i dati ufficiali dei porti italiani

al III trimestre 2023. Il Report è scaricabile qui. Ultimo aggiornamento

sull'andamento dell'economia meridionale Sul sito di Srm è scaricabile anche il

Rapporto Confindustria-Srm. La stima dell'Indice sintetico dell'economia

meridionale per il 2023, elaborata nell'ultimo numero di Check-up Mezzogiorno

, risulta in crescita per il terzo anno consecutivo, dopo il calo registrato nel

2020. Si evidenzia un Mezzogiorno resiliente ai momenti di difficoltà degli ultimi anni e con rilevanti potenzialità di

rilancio. Bisogna dunque puntare - si legge nel Rapporto - su Competenze, Connettività e Competitività. Il Report è

scaricabile qui. Al via la terza call for startup di Terra Next Candidature aperte fino all' 8 marzo per partecipare al

programma di accelerazione per startup e Pmi innovative operanti nel settore della Bioeconomia con focus sui

segmenti Nutraceutica integrata, Circular & Bio-Materiali e Agricoltura rigenerativa. Srm è anche quest'anno partner

scientifico del progetto. Qui info e dettagli.
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Porti di Napoli e Salerno, record storico di passeggeri e crocieristi: 8,36 milioni nel 2023
(+9,1%)

Porti Napoli e Salerno, record storico passeggeri e crocieristi 8,36 milioni di

persone movimentate, di cui 1,73 crocieristi (ANSA) - Napoli, 05 FEB -

L'exploit del turismo della Campania si vede anche dal numero di passeggeri e

crocieristi movimentato nel Sistema Portuale della regione. Nel 2023 sulle

banchine dei porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia sono transitate

ben 8,36 milioni di persone, in crescita del 9,1 per cento sul 2022, di cui 1,73

milioni di crocieristi, il 43,2 per cento in più sul 2022. Si tratta del più alto flusso

di persone di sempre imbarcate e sbarcate sulle banchine dei porti campani.

Numeri senza precedenti, quindi, che l'Autorità di Sistema Portuale (AdSP) del

Mar Tirreno Centrale porta anche alla BIT 2024, in corso alla Fiera di Milano

dal 4 al 6 febbraio. «Il flusso passeggeri del sistema portuale campano è

secondo solo ad Hong Kong», commenta il Presidente dell'AdSP, Andrea

Annunziata. «La Campania dei porti - continua - ha anche risentito in misura

minima, almeno finora, della crisi nel Mar Rosso, grazie anche alla forza di

Salerno, per esempio, i cui servizi non sono orientati soltanto verso l'Asia ma

anche verso gli Stati Uniti». Dati che attestano una condizione di mercato

ideale per il turismo nelle città di Napoli e Salerno, considerando che un crocierista spende nella città in cui sbarca

mediamente circa 100 euro, a cui si aggiunge l'equipaggio, che sulle grandi navi supera abbondantemente il migliaio di

persone e che, quando non è in servizio, è un turista come gli altri nel momento in cui scende da bordo. Per quanto

riguarda l'andamento generale del traffico, il report dell'AdSP tirrenica è grossomodo in linea con il traffico portuale

nazionale, così come mostrato dal recente "Port Infographics" realizzato da Assoporti insieme ad SRM. Nel 2023 i

porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia hanno movimentato complessivamente di circa 31 milioni di

tonnellate merce, in calo del 3,5 per cento. Il numero di passeggeri del 2023 è invece molto alto, riportando cifre
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tonnellate merce, in calo del 3,5 per cento. Il numero di passeggeri del 2023 è invece molto alto, riportando cifre

senza precedenti. Il volume generale è di 8,36 milioni di persone movimentate nei porti dell'AdSP del Tirreno Centrale,

in crescita sul 2022 del 9,1 per cento. Di questi, 1,73 milioni sono crocieristi movimentati nei porti di Napoli e Salerno,

in aumento del 43,2 per cento. Nel dettaglio, Napoli ne ha movimentati 1,63 milioni (+42,9%) e Salerno 94.338

(+49,7%). Il volume passeggeri generale a Napoli è invece di 7,04 milioni di persone movimentate (+7,8%), a Salerno

di 1,09 milioni (+16,3%), a Castellammare di Stabia di 230.953 (+15,6%). Un altro dato interessante è il numero di

approdi di navi da crociera. Nel porto di Napoli nel 2023 sono stati 455, rispetto al 2022 sono 12 in meno (467

approdi per 1,14 milioni di passeggeri), il che attesta la crescita della capienza media delle navi. A Salerno le toccate

sono state 72, pari a 13 in più sul 2022 (59 approdi per 63 mila crocieristi). Le rinfuse liquide movimentate sono state

pari a 5,8 milioni di tonnellate, in calo del
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6 per cento. Nel dettaglio, 4,59 milioni di tonnellate di prodotti petroliferi raffinati (-4,9%) e 1,08 milioni di tonnellate

di prodotti petroliferi gassosi, liquefatti o compressi e gas naturale (-2,9%). Il traffico di rinfuse solide è stato di 1,87

milioni di tonnellate, in crescita del 6,6 per cento. Di questi, 246.894 tonnellate di cereali (-9,8%), 617.275 tonnellate di

prodotti metallurgici (+1,4%) e circa 1 milione di tonnellate di "altre rinfuse solide" (+15%). Nel dettaglio, a Napoli

sono state movimentate 1,34 milioni di tonnellate (-4,5%), a Salerno circa 522 mila tonnellate (+52,2%). Le merci

varie in colli sono state pari a 23,43 milioni di tonnellate, in calo del 3,3 per cento. Di queste, 10,25 milioni di tonnellate

in container (-5,9%) e 12,26 milioni di tonnellate in ro-ro (-0,5%). In conclusione, passando ai rotabili, il volume

generale è stato di 1,07 milioni di veicoli, in crescita del 3,8 per cento. Di questo volume, sono state movimentate

457.622 nuità (+0%), 416.569 veicoli privati (+14,7%) e 202.358 veicoli commerciali (-8,7%). Nel dettaglio, Napoli ha

movimentato 634.743 unità (+14,5%). Salerno ha movimentato 441.846 veicoli (-8,5%).
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Nel 2023 exploit di crociere e passeggeri in Campania

8,36 milioni di persone movimentate, di cui 1,73 milioni di crocieristi. Il tasso di

crescita sfiora la doppia cifra. Traffico generale in calo, riflettendo un

andamento nazionale L'exploit del turismo della Campania si vede anche dal

numero di passeggeri e crocieristi movimentato nel Sistema Portuale della

regione. Nel 2023 sulle banchine dei porti di Napoli, Salerno e Castellammare

di Stabia sono transitate ben 8,36 milioni di persone, in crescita del 9,1 per

cento sul 2022, di cui 1,73 milioni di crocieristi, il 43,2 per cento in più sul 2022.

Si tratta del più alto flusso di persone di sempre imbarcate e sbarcate sulle

banchine dei porti campani. Numeri senza precedenti, quindi, che l'Autorità di

Sistema Portuale (AdSP) del Mar Tirreno Centrale porta anche alla BIT 2024,

in corso alla Fiera di Milano dal 4 al 6 febbraio. «Il flusso passeggeri del

sistema portuale campano è secondo solo ad Hong Kong», commenta il

Presidente dell'AdSP, Andrea Annunziata. «La Campania dei porti - continua -

ha anche risentito in misura minima, almeno finora, della crisi nel Mar Rosso,

grazie anche alla forza di Salerno, per esempio, i cui servizi non sono orientati

soltanto verso l'Asia ma anche verso gli Stati Uniti». Dati che attestano una

condizione di mercato ideale per il turismo nelle città di Napoli e Salerno, considerando che un crocierista spende

nella città in cui sbarca mediamente circa 100 euro, a cui si aggiunge l'equipaggio, che sulle grandi navi supera

abbondantemente il migliaio di persone e che, quando non è in servizio, è un turista come gli altri nel momento in cui

scende da bordo. Per quanto riguarda l'andamento generale del traffico, il report dell'AdSP tirrenica è grossomodo in

linea con il traffico portuale nazionale, così come mostrato dal recente "Port Infographics" realizzato da Assoporti

insieme ad SRM. Nel 2023 i porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia hanno movimentato

complessivamente di circa 31 milioni di tonnellate merce, in calo del 3,5 per cento. Il numero di passeggeri del 2023 è

invece molto alto, riportando cifre senza precedenti. Il volume generale è di 8,36 milioni di persone movimentate nei

porti dell'AdSP del Tirreno Centrale, in crescita sul 2022 del 9,1 per cento. Di questi, 1,73 milioni sono crocieristi

movimentati nei porti di Napoli e Salerno, in aumento del 43,2 per cento. Nel dettaglio, Napoli ne ha movimentati 1,63

milioni (+42,9%) e Salerno 94.338 (+49,7%). Il volume passeggeri generale a Napoli è invece di 7,04 milioni di

persone movimentate (+7,8%), a Salerno di 1,09 milioni (+16,3%), a Castellammare di Stabia di 230.953 (+15,6%).

Un altro dato interessante è il numero di approdi di navi da crociera. Nel porto di Napoli nel 2023 sono stati 455,

rispetto al 2022 sono 12 in meno (467 approdi per 1,14 milioni di passeggeri), il che attesta la crescita della capienza

media delle navi. A Salerno le toccate sono state 72, pari a 13 in più sul 2022 (59 approdi per 63 mila crocieristi). Le

rinfuse liquide movimentate sono state pari a 5,8 milioni di tonnellate,
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in calo del 6 per cento. Nel dettaglio, 4,59 milioni di tonnellate di prodotti petroliferi raffinati (-4,9%) e 1,08 milioni di

tonnellate di prodotti petroliferi gassosi, liquefatti o compressi e gas naturale (-2,9%). Il traffico di rinfuse solide è

stato di 1,87 milioni di tonnellate, in crescita del 6,6 per cento. Di questi, 246.894 tonnellate di cereali (-9,8%), 617.275

tonnellate di prodotti metallurgici (+1,4%) e circa 1 milione di tonnellate di "altre rinfuse solide" (+15%). Nel dettaglio, a

Napoli sono state movimentate 1,34 milioni di tonnellate (-4,5%), a Salerno circa 522 mila tonnellate (+52,2%). Le

merci varie in colli sono state pari a 23,43 milioni di tonnellate, in calo del 3,3 per cento. Di queste, 10,25 milioni di

tonnellate in container (-5,9%) e 12,26 milioni di tonnellate in ro-ro (-0,5%). In conclusione, passando ai rotabili, il

volume generale è stato di 1,07 milioni di veicoli, in crescita del 3,8 per cento. Di questo volume, sono state

movimentate 457.622 nuità (+0%), 416.569 veicoli privati (+14,7%) e 202.358 veicoli commerciali (-8,7%). Nel

dettaglio, Napoli ha movimentato 634.743 unità (+14,5%). Salerno ha movimentato 441.846 veicoli (-8,5%). Condividi

Tag napoli salerno Articoli correlati.
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Shipping, Transport & Intermodal forum, la crisi del Mar Rosso al centro del dibattito

RAPALLO La crisi del Mar Rosso è stata al centro della seconda edizione di

Shipping, Transport & Intermodal forum organizzato a Rapallo da Transport in

collaborazione con The International Propeller Club Port of Genoa. Uno

sguardo a 360°, una fotografia dello scenario geopolitico, un'analisi

dell'aggravio di costi generato dalle rotte alternative che le navi devono

pianificare per evitare le criticità relative al canale di Suez e al Mar Rosso, ma

anche le proposte per superare questa difficile congiuntura nazionale e

interazionale. Dal palco del Forum anche una richiesta che parte con forza dal

Viceministro Rixi l'UE deve accorgersi che esiste il Mediterraneo. Un tema

rilanciato dall'Europarlamentare Campomenosi e da tutti i relatori presenti. Il

Viceministro Trasporti e Infrastrutture Edoardo Rixi ha inoltre sottolineato

come l'Italia possa diventare un hub logistico anche per le attività di

bunkeraggio, evidenziando l'importanza di definire in maniera concreta lo

snellimento della burocrazia per permettere un funzionamento ottimale

dell'intero cluster trasportistico logistico. Tema altrettanto importante è

rappresentato dalla strategicità del bacino del Mediterraneo a cui l'UE deve

dare ulteriori strumenti per aumentarne la competitività. L' Ammiraglio Aurelio De Carolis, Comandante della Squadra

Navale della Marina Militare Italiana, di rientro da una missione in Bahrain spiega: La minaccia Houthi è problema

enorme, la nostra presenza nell'area continua: assicuriamo protezione navi. Stiamo lavorando molto bene con le

compagnie di navigazione e assicurando la protezione di queste navi. Non facciamo la scorta secondo i canoni

tradizionali ma siamo lì vicini e manteniamo le navi nell'ambito della portata delle armi delle nostre fregate. Al

momento per proteggere le navi e gli interessi nazionali ha concluso il comandante della Squadra Navale della Marina

Militare abbiamo un numero sufficiente di capacità in zona. Una crisi, quella del Mar Rosso, che rivela numeri

decisamente significativi, elencati e analizzati da Alessandro Pitto, presidente della Federazione nazionale imprese di

spedizioni Internazionali (Fedespedi): Il canale di Suez è considerato il quarto choke point al mondo. Da qui passa

infatti il 12% del commercio internazionale, il 10% del petrolio, l'8% di gas naturale. Difficile stimare quanto potranno

crescere i noli, ma l'impatto in termini di costi di trasporto ci sarà: secondo le previsioni del centro studi Fedespedi,

considerando il solo costo del carburante, il passaggio per il Capo di Buona Speranza in alternativa al Canale di Suez

ha una maggiorazione di costo compresa fra i 650 mila e 1 milione di dollari americani. Numeri che, conclude Pitto,

evidenziano come le catene logistiche debbano organizzarsi in ottica di resilienza e minimizzazione dei rischi,

puntando su vie di approvvigionamento alternative e sull'ampliamento delle riserve a magazzino. Le imprese di

spedizioni come sempre sono al fianco degli operatori del commercio internazionale e, proprio in queste situazioni di

criticità ed emergenza, sono in grado di affiancare le imprese per
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valutare e proporre soluzioni per contenere disservizi e ritardi. Giovanni Toti, Presidente di Regione Liguria, allarga

l'orizzonte del dibattito sul panorama economico e politico del Paese: L'Italia sta correndo di più della media

dell'Europa. È falsa la narrazione di un Paese in profonda crisi, se vediamo i dati dell'economia, questa crisi di fatto

non l'abbiamo mai vissuta. L'Italia sta correndo più della media dell'Europa e la Liguria, cambierà la competitività del

Paese, grazie a infrastrutture come Terzo Valico e nuova diga porto. Marco Bucci Sindaco di Genova al termine della

prima giornata annuncia Sono felice di poter dare in questa occasione un'anteprima che riguarda la nuova diga

foranea, e stato depositato sui fondali il primo milione di tonnellate di materiale che servirà per la base della nuova

struttura, è un primo traguardo, ma ha una sua rilevanza. Certo, le tonnellate complessive sono 11 milioni, ma questo

primo obiettivo ci dice che siamo perfettamente in linea con le previsioni. Un altro tema caldo è stato quello della

riforma portuale italiano che il governo vorrebbe attuare entro il 2024. Per Marco Campomenosi, parlamentare

europeo della Lega Nord andrebbe rinforzato il sistema delle dogane e occorre dividere in due categorie i porti

italiani: quelli che concorrono direttamente con gli scali europei dagli altri porti, in modo da consegnare ai primi

strumenti adeguati. Questa divisione la deve fare la politica. Zeno D'Agostino presidente di Espo, European Ports

Organisation, è intervenuto, insieme ad altri ospiti, sul tema dell'attualità e dello sviluppo della portualità italiana

ribadendo quanto la burocrazia e le lungaggini procedurali del nostro sistema comportino una scarsa competitività

dell'intero cluster di riferimento. Pino Musolino Presidente MedPorts: E' stato ribadito con chiarezza come il

Mediterraneo sia al centro dei traffici e come l'Italia sia al centro del Mediterraneo. Ma c'è un'latra realtà emergente

che è importante tenere in considerazione e coinvolgere, si tratta di quei Paesi che erroneamente venivano

considerati meno sviluppati e che invece sono in piena espansione. Sto pensando come paesi come Marocco,

Tunisia, Egitto, sto parlando di porti come Tangeri che nel 2022 ha raggiunto i 7.6 milioni di TEU. Il modello di

governance per i prossimi anni? Senza dubbio è necessario velocizzare burocrazia e sistemi decisionali, ma

soprattutto cucire addosso alle esigenze della nostra portualità un modello che ci indichi dove vogliamo andare. Un

ultimo passaggio conclude Musolino sul tema commissariale: In un momento delicato come questo, dove devono

essere portate a termine le opere del PNRR, non serve un no a priori alla nomina di un commissario, ma piuttosto

decreti che permettano anche all'Autorità commissariale di avere poteri reali che vadano oltre all'ordinaria

amministrazione. Noi abbiamo il dovere di rimettere la portualità al centro della politica economica e non solo a livello

di governance, commenta il presidente AdSPMAS Fulvio Lino Di Blasio. Per questo serve innanzi tutto velocizzare la

burocrazia e il processo decisionale, anche per quello che riguarda le grandi opere. La riforma non va solo aspettata

ma va già ora accompagnata, per fare un esempio, penso alla digitalizzazione. Per chiudere con una risposta anche

da parte di Assoporti alle sollecitazioni rivolte all'Europa arrivate dal Viceministro Rixi e dall'eurodeputato

Campomenosi: Una proposta subito, ovvero l'estensione delle autostrade del mare anche a quelli che sono i porti del

Mediterraneo fuori dall'Unione Europea.
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Record di passeggeri e crocieristi nei porti della Campania: "Flusso secondo solo a Honk
Hong"

Il volume generale è di 8,36 milioni di persone movimentate nei porti dell'AdSP

del Tirreno Centrale nel 2023, in crescita sul 2022 del 9,1 per cento L'exploit

del turismo della Campania si vede anche dal numero di passeggeri e

crocieristi movimentato nel Sistema Portuale della regione. Nel 2023 sulle

banchine dei porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia sono transitate

ben 8,36 milioni di persone, in crescita del 9,1 per cento sul 2022, di cui 1,73

milioni di crocieristi, il 43,2 per cento in più sul 2022. Si tratta del più alto flusso

di persone di sempre imbarcate e sbarcate sulle banchine dei porti campani.

Numeri senza precedenti, quindi, che l'Autorità di Sistema Portuale (AdSP) del

Mar Tirreno Centrale porta anche alla BIT 2024, in corso alla Fiera di Milano

dal 4 al 6 febbraio. "Il flusso passeggeri del sistema portuale campano è

secondo solo ad Hong Kong - commenta il Presidente dell'AdSP, Andrea

Annunziata - La Campania dei porti ha anche risentito in misura minima,

almeno finora, della crisi nel Mar Rosso, grazie anche alla forza di Salerno, per

esempio, i cui servizi non sono orientati soltanto verso l'Asia ma anche verso

gli Stati Uniti". Dati che attestano una condizione di mercato ideale per il

turismo nelle città di Napoli e Salerno, considerando che un crocierista spende nella città in cui sbarca mediamente

circa 100 euro, a cui si aggiunge l'equipaggio, che sulle grandi navi supera abbondantemente il migliaio di persone e

che, quando non è in servizio, è un turista come gli altri nel momento in cui scende da bordo. Per quanto riguarda

l'andamento generale del traffico, il report dell'AdSP tirrenica è grossomodo in linea con il traffico portuale nazionale,

così come mostrato dal recente "Port Infographics" realizzato da Assoporti insieme ad SRM. Nel 2023 i porti di

Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia hanno movimentato complessivamente di circa 31 milioni di tonnellate

merce, in calo del 3,5 per cento. Il numero di passeggeri del 2023 è invece molto alto, riportando cifre senza

precedenti. Il volume generale è di 8,36 milioni di persone movimentate nei porti dell'AdSP del Tirreno Centrale, in

crescita sul 2022 del 9,1 per cento. Di questi, 1,73 milioni sono crocieristi movimentati nei porti di Napoli e Salerno, in

aumento del 43,2 per cento. Nel dettaglio, Napoli ne ha movimentati 1,63 milioni (+42,9%) e Salerno 94.338

(+49,7%). Il volume passeggeri generale a Napoli è invece di 7,04 milioni di persone movimentate (+7,8%), a Salerno

di 1,09 milioni (+16,3%), a Castellammare di Stabia di 230.953 (+15,6%). Un altro dato interessante è il numero di

approdi di navi da crociera. Nel porto di Napoli nel 2023 sono stati 455, rispetto al 2022 sono 12 in meno (467

approdi per 1,14 milioni di passeggeri), il che attesta la crescita della capienza media delle navi. A Salerno le toccate

sono state 72, pari a 13 in più sul 2022 (59 approdi per 63 mila crocieristi).
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Otto milioni in viaggio, record di passeggeri e crocieristi negli scali campani

Cliccando sul link 'Rifiuta e chiudi', verranno applicate le impostazioni

predefinite, non verrà fornito il consenso per i cookie tranne che per quelli

tecnici. L'exploit del turismo della Campania si vede anche dal numero di

passeggeri e crocieristi movimentato nel sistema portuale della regione. Nel

2023 sulle banchine dei porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia

sono transitate ben 8,36 milioni di persone, in crescita del 9,1% sul 2022, di cui

1,73 milioni di crocieristi, il 43,2% in più sul 2022. Si tratta del più alto flusso di

persone di sempre imbarcate e sbarcate sulle banchine dei porti campani.

Numeri senza precedenti, quindi, che l'Autorità di Sistema Portuale (AdSP) del

Mar Tirreno Centrale porta anche alla BIT 2024, in corso alla Fiera di Milano

dal 4 al 6 febbraio. «Il flusso passeggeri del sistema portuale campano è

secondo solo ad Hong Kong», commenta il Presidente dell'AdSP, Andrea

Annunziata. «La Campania dei porti - continua - ha anche risentito in misura

minima, almeno finora, della crisi nel Mar Rosso, grazie anche alla forza di

Salerno, per esempio, i cui servizi non sono orientati soltanto verso l'Asia ma

anche verso gli Stati Uniti». Dati che attestano una condizione di mercato

ideale per il turismo nelle città di Napoli e Salerno, considerando che un crocierista spende nella città in cui sbarca

mediamente circa 100 euro, a cui si aggiunge l'equipaggio, che sulle grandi navi supera abbondantemente il migliaio di

persone e che, quando non è in servizio, è un turista come gli altri nel momento in cui scende da bordo. Per quanto

riguarda l'andamento generale del traffico, il report dell'AdSP tirrenica è grossomodo in linea con il traffico portuale

nazionale, così come mostrato dal recente "Port Infographics" realizzato da Assoporti insieme ad SRM. Nel 2023 i

porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia hanno movimentato complessivamente di circa 31 milioni di

tonnellate merce, in calo del 3,5 per cento. Il numero di passeggeri del 2023 è invece molto alto, riportando cifre

senza precedenti. Il volume generale è di 8,36 milioni di persone movimentate nei porti dell'AdSP del Tirreno Centrale,

in crescita sul 2022 del 9,1 per cento. Di questi, 1,73 milioni sono crocieristi movimentati nei porti di Napoli e Salerno,

in aumento del 43,2 per cento. Nel dettaglio, Napoli ne ha movimentati 1,63 milioni (+42,9%) e Salerno 94.338

(+49,7%). Il volume passeggeri generale a Napoli è invece di 7,04 milioni di persone movimentate (+7,8%), a Salerno

di 1,09 milioni (+16,3%), a Castellammare di Stabia di 230.953 (+15,6%). Un altro dato interessante è il numero di

approdi di navi da crociera. Nel porto di Napoli nel 2023 sono stati 455, rispetto al 2022 sono 12 in meno (467

approdi per 1,14 milioni di passeggeri), il che attesta la crescita della capienza media delle navi. A Salerno le toccate

sono state 72, pari a 13 in più sul 2022 (59 approdi per 63 mila crocieristi). Le rinfuse liquide movimentate sono state

pari a 5,8 milioni di tonnellate, in calo
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del 6 per cento. Nel dettaglio, 4,59 milioni di tonnellate di prodotti petroliferi raffinati (-4,9%) e 1,08 milioni di

tonnellate di prodotti petroliferi gassosi, liquefatti o compressi e gas naturale (-2,9%). Il traffico di rinfuse solide è

stato di 1,87 milioni di tonnellate, in crescita del 6,6 per cento. Di questi, 246.894 tonnellate di cereali (-9,8%), 617.275

tonnellate di prodotti metallurgici (+1,4%) e circa 1 milione di tonnellate di "altre rinfuse solide" (+15%). Nel dettaglio, a

Napoli sono state movimentate 1,34 milioni di tonnellate (-4,5%), a Salerno circa 522 mila tonnellate (+52,2%). Le

merci varie in colli sono state pari a 23,43 milioni di tonnellate, in calo del 3,3 per cento. Di queste, 10,25 milioni di

tonnellate in container (-5,9%) e 12,26 milioni di tonnellate in ro-ro (-0,5%). In conclusione, passando ai rotabili, il

volume generale è stato di 1,07 milioni di veicoli, in crescita del 3,8 per cento. Di questo volume, sono state

movimentate 457.622 nuità (+0%), 416.569 veicoli privati (+14,7%) e 202.358 veicoli commerciali (-8,7%). Nel

dettaglio, Napoli ha movimentato 634.743 unità (+14,5%). Salerno ha movimentato 441.846 veicoli (-8,5%).
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PORTI DI NAPOLI E SALERNO: NEL 2023 RECORD STORICO DI PASSEGGERI E
CROCIERISTI

8,36 milioni di persone movimentate, di cui 1,73 milioni di crocieristi. Il tasso di

crescita sfiora la doppia cifra. Traffico generale in calo, riflettendo un

andamento nazionale. Crescono rotabili e vetture private. Dal 4 al 6 febbraio

l'AdSP tirrenica alla BIT di Milano. In una nota stampa dell'ADSP MAr Tirreno

Centrale l'exploit del turismo della Campania si vede anche dal numero di

passeggeri e crocieristi movimentato nel Sistema Portuale della regione. Nel

2023 sulle banchine dei porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia

sono transitate ben 8,36 milioni di persone, in crescita del 9,1 per cento sul

2022, di cui 1,73 milioni di crocieristi, il 43,2 per cento in più sul 2022. Si tratta

del più alto flusso di persone di sempre imbarcate e sbarcate sulle banchine

dei porti campani. Numeri senza precedenti, quindi, che l'Autorità di Sistema

Portuale (AdSP) del Mar Tirreno Centrale porta anche alla BIT 2024, in corso

alla Fiera di Milano dal 4 al 6 febbraio «Il flusso passeggeri del sistema

portuale campano è secondo solo ad Hong Kong», commenta il Presidente

dell'AdSP, Andrea Annunziata. «La Campania dei porti - continua - ha anche

risentito in misura minima, almeno finora, della crisi nel Mar Rosso, grazie

anche alla forza di Salerno, per esempio, i cui servizi non sono orientati soltanto verso l'Asia ma anche verso gli Stati

Uniti». Dati che attestano una condizione di mercato ideale per il turismo nelle città di Napoli e Salerno, considerando

che un crocierista spende nella città in cui sbarca mediamente circa 100 euro, a cui si aggiunge l'equipaggio, che sulle

grandi navi supera abbondantemente il migliaio di persone e che, quando non è in servizio, è un turista come gli altri

nel momento in cui scende da bordo. 31 milioni di tonnellate di merci Per quanto riguarda l'andamento generale del

traffico, il report dell'AdSP tirrenica è grossomodo in linea con il traffico portuale nazionale, così come mostrato dal

recente "Port Infographics" realizzato da Assoporti insieme ad SRM. Nel 2023 i porti di Napoli, Salerno e

Castellammare di Stabia hanno movimentato complessivamente di circa 31 milioni di tonnellate merce , in calo del 3,5

per cento. 8,36 milioni di persone Il numero di passeggeri del 2023 è invece molto alto, riportando cifre senza

precedenti. Il volume generale è di 8,36 milioni di persone movimentate nei porti dell'AdSP del Tirreno Centrale, in

crescita sul 2022 del 9,1 per cento. Di questi, 1,73 milioni sono crocieristi movimentati nei porti di Napoli e Salerno, in

aumento del 43,2 per cento. Nel dettaglio, Napoli ne ha movimentati 1,63 milioni (+42,9%) e Salerno 94.338

(+49,7%). Il volume passeggeri generale a Napoli è invece di 7,04 milioni di persone movimentate (+7,8%), a Salerno

di 1,09 milioni (+16,3%), a Castellammare di Stabia di 230.953 (+15,6%).
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La crisi del Mar Rosso al centro della 2^edizione di 'Shipping, Transport & Intermodal
forum'

Feb 5, 2024 - La crisi del Mar Rosso è stata al centro della seconda edizione

di 'Shipping, Transport & Intermodal forum' organizzato a Rapallo da Transport

in collaborazione con The International Propeller Club Port of Genoa. Uno

sguardo a 360°, una fotografia dello scenario geopolitico, un'analisi

dell'aggravio di costi generato dalle rotte alternative che le navi devono

pianificare per evitare le criticità relative al canale di Suez e al Mar Rosso, ma

anche le proposte per superare questa difficile congiuntura nazionale e

interazionale. Dal palco del Forum anche una richiesta che parte con forza dal

Viceministro Rixi "l'UE deve accorgersi che esiste il Mediterraneo". Un tema

rilanciato dall'Europarlamentare Campomenosi e da tutti i relatori presenti. Il

Viceministro Trasporti e Infrastrutture Edoardo Rixi ha inoltre sottolineato

come l'Italia possa diventare un hub logistico anche per le attività di

bunkeraggio, evidenziando l'importanza di definire in maniera concreta lo

snellimento della burocrazia per permettere un funzionamento ottimale

dell'intero cluster trasportistico logistico. Tema altrettanto importante è

rappresentato dalla strategicità del bacino del Mediterraneo a cui l'UE deve

dare ulteriori strumenti per aumentarne la competitività. L'Ammiraglio Aurelio De Carolis Comandante della Squadra

Navale della Marina Militare Italiana, di rientro da una missione in Bahrain spiega: "La minaccia Houthi è problema

enorme, la nostra presenza nell'area continua: assicuriamo protezione navi. Stiamo lavorando molto bene con le

compagnie di navigazione e assicurando la protezione di queste navi. Non facciamo la scorta secondo i canoni

tradizionali ma siamo lì vicini e manteniamo le navi nell'ambito della portata delle armi delle nostre fregate. Al

momento per proteggere le navi e gli interessi nazionali - ha concluso il comandante della Squadra Navale della

Marina Militare - abbiamo un numero sufficiente di capacità in zona". Una crisi, quella del Mar Rosso, che rivela

numeri decisamente significativi, elencati e analizzati da Alessandro Pitto , presidente della Federazione nazionale

imprese di spedizioni Internazionali (Fedespedi): "Il canale di Suez è considerato il quarto choke point al mondo. Da

qui passa infatti il 12% del commercio internazionale, il 10% del petrolio, l'8% di gas naturale. Difficile stimare quanto

potranno crescere i noli, ma l'impatto in termini di costi di trasporto ci sarà: secondo le previsioni del centro studi

Fedespedi, considerando il solo costo del carburante, il passaggio per il Capo di Buona Speranza in alternativa al

Canale di Suez ha una maggiorazione di costo compresa fra i 650 mila e 1 milione di dollari americani". Numeri che,

conclude Pitto, "evidenziano come le catene logistiche debbano organizzarsi in ottica di resilienza e minimizzazione

dei rischi, puntando su vie di approvvigionamento alternative e sull'ampliamento delle riserve a magazzino. Le

imprese di spedizioni come sempre sono al fianco degli operatori del commercio internazionale e, proprio in queste

situazioni di criticità ed emergenza, sono in grado di affiancare
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le imprese per valutare e proporre soluzioni per contenere disservizi e ritardi". Giovanni Toti Presidente di Regione

Liguria, allarga l'orizzonte del dibattito sul panorama economico e politico del Paese: "L'Italia sta correndo di più della

media dell'Europa. È falsa la narrazione di un Paese in profonda crisi, se vediamo i dati dell'economia, questa crisi di

fatto non l'abbiamo mai vissuta. L'Italia sta correndo più della media dell'Europa e la Liguria, cambierà la competitività

del Paese, grazie a infrastrutture come Terzo Valico e nuova diga porto". Marco Bucci Sindaco di Genova al termine

della prima giornata annuncia "Sono felice di poter dare in questa occasione un'anteprima che riguarda la nuova diga

foranea, e 'stato depositato sui fondali il primo milione di tonnellate di materiale che servirà per la base della nuova

struttura, è un primo traguardo, ma ha una sua rilevanza. Certo, le tonnellate complessive sono 11 milioni, ma questo

primo obiettivo ci dice che siamo perfettamente in linea con le previsioni". Un altro tema caldo è stato quello della

riforma portuale italiano che il governo vorrebbe attuare entro il 2024. Per Marco Campomenosi, parlamentare

europeo della Lega Nord "andrebbe rinforzato il sistema delle dogane e occorre dividere in due categorie i porti

italiani: quelli che concorrono direttamente con gli scali europei dagli altri porti in modo da consegnare ai primi

strumenti adeguati. Questa divisione la deve fare la politica". Zeno D'Agostino presidente di Espo, European Ports

Organisation durante il 2° shipping, transport & intermodal forum o è intervenuto, insieme ad altri ospiti, sul tema

dell'attualità e dello sviluppo della portualità italiana ribadendo quanto la burocrazia e le lungaggini procedurali del

nostro sistema comportino una scarsa competitività dell'intero cluster di riferimento. Pino Musolino Presidente

MedPorts "E' stato ribadito con chiarezza come il Mediterraneo sia al centro dei traffici e come l'Italia sia al centro del

Mediterraneo. Ma c'è un'latra realtà emergente che è importante tenere in considerazione e coinvolgere, si tratta di

quei Paesi che erroneamente venivano considerati meno sviluppati e che invece sono in piena espansione. Sto

pensando come paesi come Marocco, Tunisia, Egitto, sto parlando di porti come Tangeri che nel 2022 ha raggiunto i

7.6 milioni di TEU. Il modello di governance per i prossimi anni? Senza dubbio è necessario velocizzare burocrazia e

sistemi decisionali, ma soprattutto cucire addosso alle esigenze della nostra portualità un modello che ci indichi dove

vogliamo andare". Un ultimo passaggio - conclude Musolino - sul tema commissariale: "In un momento delicato come

questo, dove devono essere portate a termine le opere del PNRR, non serve un no a priori alla nomina di un

commissario, ma piuttosto decreti che permettano anche all'Autorità commissariale di avere poteri reali che vadano

oltre all'ordinaria amministrazione". "Noi abbiamo il dovere di rimettere la portualità al centro della politica economica

e non solo a livello di governance, commenta il presidente AdSPMAS Fulvio Lino Di Blasio Per questo serve innanzi

tutto velocizzare la burocrazia e il processo decisionale, anche per quello che riguarda le grandi opere. La riforma non

va solo aspettata ma va già ora accompagnata, per fare un esempio, penso alla digitalizzazione". Per chiudere con

una risposta anche da parte di Assoporti alle sollecitazioni rivolte all'Europa arrivate ieri dal Viceministro Rixi e

dall'eurodeputato Campomenosi: "Una proposta subito, ovvero l'estensione delle autostrade del mare anche a quelli

che
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sono i porti del Mediterraneo fuori dall'Unione Europea". L'editore di Transport Massimiliano Monti dichiara "Se

l'edizione dell'anno scorso del nostro Forum, ci ha convinto di quanto sia stata un'idea vincente organizzare un evento

in Liguria dedicato a shipping, logistica e intermodalità, quest'anno abbiamo avuto la conferma che la nostra regione

rimane senza dubbio un osservatorio privilegiato per tutto il settore. Ed è motivo di soddisfazione constatare come

dal nostro forum sia partita la sollecitazione per una maggiore attenzione dell'UE ai nostri traffici nazionali, lanciata da

Rixi, rilanciata da Campomenosi e supportata da tutti gli operatori presenti". Il Forum, ideato da Telenord con il suo

format tematico Transport è stato organizzato in collaborazione con il Propeller Club Port of Genoa associazione che

promuove l'incontro e le relazioni tra persone che operano nello Shipping, favorendone la formazione e

l'aggiornamento tecnico e culturale. ENI, main sponsor dell'evento, ha arricchito i contenuti del Forum grazie alla

partecipazione del loro management a diversi panel.
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Crisi del Mar Rosso e impatti sulla logistica, il punto dal porto di Trieste

Riflettori sempre (forzatamente) accesi sulle conseguenze della crisi del Mar

Rosso, quindi sugli impatti per i traffici nei porti e a carico dell'intero impianto

logistico. Oggi andiamo a Trieste, al nostro microfono Zeno D 'Agostino ,

presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico Orientale,

aggiorna la situazione. "I l  r ischio da scongiurare è che, in seguito

all'allungamento delle rotte, molte compagnie decidano di saltare il

Mediterraneo e quindi i porti dell'Adriatico", dice.

ilsole24ore.com

Trieste



 

lunedì 05 febbraio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 53

[ § 2 3 4 9 3 4 1 6 § ]

Da Comitato gestione Adsp ok a concessione a Tankoa da parte dell'area ex Privilege

(Adnkronos) - Il Comitato di Gestione dell'Adsp del Mar Tirreno Centro

Settentrionale presieduto da Pino Musolino che si è svolto oggi ha deliberato

all'unanimità il rilascio della concessione alla società Tankoa, per un capannone

e complessivi 30.000 metri quadrati nell'area ex Privilege. Oltre al Presidente

dell'Adsp e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Arch. Roberto Fiorelli, il componente designato

da Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo. "Si tratta di un provvedimento dalla forte valenza concreta e non

solo simbolica - commenta il presidente Pino Musolino - perché dopo anni di

abbandono si fa ripartire quell'area, dando modo a un player come Tankoa di

avviare da subito 2 progetti per altrettanti yacht fino a 70 metri. Sarà, in un

momento di difficoltà per il settore metalmeccanico, alle prese con le

incertezze legate alla situazione di Tvn, una opportunità che consentirà il

riassorbimento di manodopera locale, dando modo alla stessa Tankoa di

programmare ulteriori attività che al termine dei 4 anni di licenza possano consentire una più ampia valutazione per la

destinazione del resto del compendio, che al momento continuerà ad essere utilizzato per la logistica, anche in

riferimento al traffico dell'automotive". Il segretario generale Paolo Risso ha puntualizzato come il parco fotovoltaico

non sia oggetto della concessione e sarà invece messo a disposizione da parte dell'Adsp per la costituenda

Comunità Energetica da Rinnovabili Portuale. Un altro importante provvedimento, tra gli altri approvati dal comitato, è

stato il rilascio della concessione provvisoria a Ip Industrial spa a Fiumicino. Si chiude così, senza ulteriori esborsi per

l'ente, un contenzioso che ha gravato per anni sul fondo rischi e sulle casse dell'Adsp, dal valore complessivo di oltre

16,7 milioni di euro (di cui circa 12 già versati in precedenza). Al tempo stesso, si definisce l'oggetto della

concessione, con una prospettiva ventennale, che oltre a mettere al riparo da ulteriori contenziosi, offrirà anche

certezze sulla programmazione economico-finanziaria, definendo l'effettivo specchio acqueo occupato da Ip

Industrial spa e il relativo canone per la concessione, che diverrà definitiva a seguito dell'approvazione

dell'adeguamento tecnico funzionale previsto nell'accordo. "Chiudiamo così, nel migliore dei modi possibili per l'Adsp

- afferma Musolino - un altro contenzioso ereditato dal passato, che aveva condizionato fortemente la capacità e

l'equilibrio finanziario dell'ente, peraltro rispetto a un concessionario che svolge una funzione strategica di interesse

nazionale, come garantire l'approvvigionamento del carburante per l'aeroporto di Fiumicino".
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Approdata in porto a Genova anche la seconda maxi barge per i lavori della nuova diga

Dopo l'arrivo della Tronds Barge 33 è arrivata alla banchina del cantiere San

Giorgio del Porto anche la chiatta semisommergibile Boa34 che servirà per

versare la ghiaia sul fondale 5 Febbraio 2024 Difficilmente potevano passare

inosservate e infatti, ai più attenti osservatori del porto storico di Genova, non

è sfuggito il fatto che poche ore di distanza una dall'altra hanno fatto il loro

ingresso sotto la Lanterna le due enormi barge semi-autoaffondanti che

verranno impiegae dal consorzio Pergenova Breakwater per la costruzione

della nuova diga. L'ultima arrivata in ordine di tempo è la Boa 34, una barge di

proprietà della società norvegese Boa Offshore As attualmente ormeggiata ai

cantieri San Giorgio del Porto dove verrà attrezzata per costruire una parte dei

cassoni della nuova infrastrutturale portuale genovese. Secondo quanto

spiegato da Pergenova Breakwater a SHIPPING ITALY è "in fase di

allestimento con gru e attrezzature per l'esecuzione delle colonne in ghiaia.

Dovrebbe rimanere lì per circa due mesi", dopodiché si sposterà sul campo di

lavoro alla fonda. Costruita nel 2013, Boabarge 34 è tecnicamente una havylift,

semi-submergible barge di dimensioni 140 x 36 metri con altezza 8,54 metri;

può immergersi fino a 12 metri di profondità. A poca distanza, presso la banchina di Ponte dei Mille - Levante di

Stazioni Marittime si trova temporaneamente ormeggiata anche la Barge Tronds 33 che "poi andrà - spiega il

consorzio di costruttori - alla diga di Voltri in attesa di essere trasferita alla banchina di Vado dove produrrà i cassoni

grandi" sempre per la nuova diga.

Shipping Italy
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COSTA CROCIERE: Sanremo, a bordo della Costa Smeralda il palcoscenico sul mare in
collegamento con l'Ariston

Ogni sera la nave di Costa Crociere ospiterà un collegamento in diretta con il

Teatro Ariston, con straordinari artisti Costa Crociere si conferma partner

istituzionale del Festival, rafforzando il legame con l'evento musicale più atteso

dell'anno Genova, 5 febbraio 2024 - Dopo il successo delle ultime edizioni,

anche nel 2024 la compagnia italiana porta a Sanremo il palcoscenico sul

mare, con la sua nave Costa Smeralda. Ogni sera, Costa Smeralda,

ormeggiata di fronte a Sanremo, si animerà come uno spettacolare Club,

ospitando le esibizioni di grandi artisti italiani e internazionali in collegamento in

diretta con il Teatro Ariston: Tedua, Bob Sinclar, Bresh e Gigi D'Agostino. Il

primo a salire sul palco della nave, il 6 febbraio, sarà Tedua, protagonista

anche della serata di chiusura, il 10 febbraio. Poi, mercoledì 7 febbraio, sarà la

volta di Bob Sinclar, mentre giovedì 8 febbraio arriverà Bresh, e venerdì 9

febbraio ci sarà l'attesissimo ritorno di Gigi D'Agostino. In questa edizione

Costa Smeralda sarà protagonista in rada a Sanremo con un'attivazione

ancora più spettacolare rispetto agli anni passati. Infatti, nel corso delle serate,

la nave si accenderà trasformandosi in un immenso " led screen ", mai

realizzato prima, per portare il fascino e l'emozione delle crociere Costa direttamente al pubblico di Sanremo. La

brand activation è iniziata il 4 febbraio, in occasione della cerimonia di apertura della settimana di Sanremo, all'interno

di un emozionante show di luci e musica realizzato in collaborazione con il Comune di Sanremo, e proseguirà per

tutta la durata della kermesse. L'utilizzo di tecnologie innovative ha di fatto trasformato Costa Smeralda in un vero e

proprio spettacolo parlante: le scritte luminose hanno catturato l'attenzione di tutti, creando un'atmosfera di curiosità,

meraviglia e stupore. Nei prossimi giorni sarà possibile seguire la brand activation di Costa Crociere anche sul profilo

Instagram di Costa " Dopo il grande successo delle ultime tre edizioni, torniamo a Sanremo con Costa Smeralda per

proporre qualcosa di ancora più emozionante. Faremo vivere la meraviglia di una crociera Costa nella sua massima

espressione, regalando emozioni uniche. La nostra nave, infatti, sarà un palcoscenico sul mare in versione Club, dove

ballare, divertirsi e fare festa, con la musica di grandissimi artisti italiani e internazionali. Inoltre, nel segno

dell'innovazione che ha sempre contraddistinto la nostra compagnia in oltre 75 anni di storia, abbiamo voluto stupire

l'intera città e gli italiani con un'attivazione mai vista prima, dimostrando come le nostre navi siano un vero e proprio

mezzo di intrattenimento" - ha dichiarato Mario Zanetti, Amministratore Delegato di Costa Crociere. In occasione di

questo appuntamento speciale, Costa Crociere ha organizzato una crociera-evento dedicata, per vivere l'atmosfera di

Sanremo da una prospettiva unica. Oltre alle esibizioni dei super ospiti, Costa proporrà un programma esclusivo di

esperienze di bordo, disponibili solo in questa occasione, in cui Costa ha voluto riunire la presenza
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di partner d'eccellenza con cui collabora abitualmente, e che rendono speciali le sue crociere, più alcuni ospiti a

sorpresa. Durante l'intera crociera gli ospiti di Costa Smeralda avranno anche la possibilità di scendere a terra, in

autonomia o con escursioni organizzate, per scoprire le bellezze della città di Sanremo e del suo territorio. Costa

Smeralda posizionata davanti alla costa sanremese sta valorizzando, quindi, il contesto locale, integrandosi

perfettamente con l'ambiente circostante, sia come dimensione di intrattenimento e scenografica, sia come

occasione di scoperta del Comune di Sanremo e dei luoghi circostanti per tutti gli ospiti a bordo. Costa Smeralda,

insieme alla gemella Costa Toscana, è la nave più innovativa della flotta di Costa Crociere. È stata progettata come

una vera e propria "smart city" itinerante, all'avanguardia nella tecnologia, e per questo particolarmente adatta ad

ospitare la crociera-evento. Nel corso del 2024 offrirà crociere di una settimana nel Mediterraneo occidentale.
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Tajani: "La missione europea nel Mar Rosso sarà navale e aerea"

Il ministro degli Esteri: "L'Italia avrà il comando delle operazioni in mare. Non si

tratta solo di accompagno, se attaccati ci difenderemo" Roma - "La missione

europea nel Mar Rosso sarà navale e aerea e noi avremo il comando

operativo in mare". Lo ha detto il ministro degli Esteri e vicepremier, Antonio

Tajani, al Med Dialogues Extraordinary expert meeting di Roma. Il ministro ha

quindi precisato: "Non saranno missioni di accompagno, ma di difesa

operativa: se c'è un attacco si reagisce. Le regole di ingaggio sono di reazione

militare ad attacchi con missili o marittimi". E ancora: " Le regole di ingaggio

sono di reazione militare in caso di attacco anche marittimo . Questo per

cercare di garantire la sicurezza di trasporti. Evitare che la situazione dei porti

di Gioia Tauro, di Taranto, di Brindisi e di Genova possano veder peggiorare la

loro situazione con danni economici e sociali". Tajani ha risposto anche alle

minacce dei ribelli filoiraniani. " Non ci facciamo intimorire dagli Houthi . Noi

difendiamo il traffico mercantile, non attacchiamo nessuno, ma non vogliamo

essere attaccati da nessuno. C'è una libera circolazione marittima: se ci

saranno degli attacchi risponderemo difendendo le navi mercantili italiane.

Questo deve essere molto chiaro. Non ci facciamo intimidire da nessuna dichiarazione degli Houthi, che sono

un'organizzazione terroristica".

Ship Mag

Genova, Voltri
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Potenziamento della linea con Palermo e l'arrivo di Polaris nel 2024 di Gnv

Oltre alla nuova nave in arrivo la compagnia del gruppo Msc ha annunciato

l'aggiunta di una terza nave sulla linea con la Sicilia di Redazione SHIPPING

ITALY 5 Febbraio 2024 Potenziamento del collegamento con la Sicilia e

inserimento in flotta della prima delle nuove navi in via di realizzazione in Cina:

sono queste le principali novità annunciate da Grandi Navi Veloci in occasione

della Bit (Borsa italiana del turismo) di Milano, oltre alla promozione di sconti

su numerose tratte per coloro che prenoteranno un biglietto tra mercoledì 14 e

domenica 18 febbraio. "Abbiamo da poco chiuso un anno positivo che ci ha

permesso di registrare un +5% in termini di passeggeri trasportati rispetto a

quello precedente che era stato un anno già molto buono in termini di volumi.

Iniziamo il 2024 aspettandoci una domanda in crescita, in linea con quanto

stiamo vedendo in questi primi mesi dall'apertura delle prenotazioni" ha

dichiarato Matteo Della Valle, Chief Passengers Sales&Marketing Officer di

Gnv. "Una crescita che puntiamo ad alimentare attraverso l'implementazione

dei servizi aggiungendo una terza nave sulla Genova-Palermo durante l'alta

stagione e migliorando l'offerta sulle rotte per la Sardegna, ma anche

preparandoci all'arrivo di GNV Polaris: il primo di quattro traghetti di nuova costruzione ad alti standard ambientali che

a partire da fine anno si unirà alla nostra flotta. Nel 2024, inoltre, renderemo operativo il nuovo servizio di reservation

che porterà molti vantaggi per i partner e includerà importanti novità andando ad integrarsi al sistema esistente,

rinnoveremo il programma di fidelizzazione My GNV e applicheremo un importante miglioramento alle loyalty,

puntando a creare legami sempre più forti e continuativi nel tempo con i nostri clienti diretti e con le agenzie di viaggio

che costituiscono da sempre un partner fondamentale per il nostro business" ha aggiunto Della Valle.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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La nave Vulcano arrivata a La Spezia con 18 bambini palestinesi

Askanews

La Spezia
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La nave Vulcano arrivata a La Spezia con 18 bambini palestinesi

Tajani: amici del popolo palestinese che non ha a che fare con Hamas

Genova, 5 feb. (askanews) - Circa 60 profughi palestinesi sono arrivati in Italia,

a bordo della nave Vulcano della Marina Militare che ha attraccato nel porto di

La Spezia. Tra le persone in fuga dalla guerra anche 18 bambini che hanno

bisogno di cure mediche specialistiche urgenti. Ad attendere la nave nel porto

della cittadina ligure, il ministro degli Esteri Antonio Tajani. "Pur essendo amici

di Israele, siamo amici del popolo palestinese che non ha nulla a che fare con

Hamas, abbiamo aiutato bambini e famiglie che non c'entrano niente e

garantito la sicurezza al nostro paese", ha detto. Sulla banchina 16 mezzi della

Croce Rossa per trasportare i bambini feriti negli ospedali pediatrici di

Genova, Firenze, Bologna e Roma, Milano e all'ospedale ortopedico Pini.
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Nave Vulcano è in porto, pronti allo sbarco i 14 bambini provenienti da Gaza

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by Ha

ormeggiato alle 6 alla banchina orientale del Molo Garibaldi del terminal Lsct

nel porto della Spezia, Nave Vulcano, l'unità di supporto logistico della Marina

Militare con a bordo 14 bambini palestinesi bisognosi di cure provenienti da

Gaza insieme a una quarantina di adulti tra genitori e accompagnatori: in tutto

62 persone compresi i fratellini dei piccoli feriti. Nave Vulcano è partita nella

giornata di mercoledì dal porto di Al Arish in Egitto sbarcherà i 14 pazienti già

stabilizzati anche attraverso l'utilizzo di un ambulift a causa delle difficoltà di

ambulare di alcuni di loro. Una volta presi in carico dai mezzi della Croce

Rossa Italiana, in tutto 16, i bimbi verranno trasferiti negli ospedali di Gaslini

Genova, Meyer di Firenze, Rizzoli di Bologna e Bambin Gesù di Roma. È

atteso il ministro degli Esteri Antonio Tajani. Le operazioni di evacuazione dei

bambini e delle loro famiglie sono infatti state coordinate dall'Unità di crisi della

Farnesina. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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Crisi Mar Rosso, Tajani: "Nave Caio Duilio si unirà alle altre unità impegnate nell'anti
pirateria. Fondamentale difendere le rotte dell'export"

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by

"L'operazione sta partendo, l'Italia ne avrà il comando operativo in mare

mentre la sede di riferimento del comando sarà in Grecia. L'abbiamo

fortemente voluta trovando l'immediata adesione di Francia e Germania, che

invieranno i loro aerei. Dopo il perfezionamento dell'accordo politico tra

ministri degli Esteri c'è stato quello operativo tra ministri della Difesa. Per la

Marina militare sarà presente il cacciatorpediniere Caio Duilio che si

aggiungerà alle altre fregate già impegnate nelle missione anti pirateria

Atalanta e al nostro contingente potrebbero aggiungere prossimamente altre

Marine europee". Lo ha detto questa mattina il ministro degli Esteri, Antonio

Tajani, a bordo di Nave Vulcano, ormeggiata al Molo Garibaldi per consentire

lo sbarco dei bambini di Gaza bisognosi di cure evacuati dalla Palestina grazie

al lavoro dell'Unità di crisi della Farnesina e partiti dal porto egiziano di Al Arish

mercoledì scorso. "Il comando in mare sarà appannaggio di un ammiraglio

italiano - ha proseguito Tajani - e la missione avrà il compito di tutelare la

sicurezza delle nostre navi, in caso di attacchi di droni o missili, da Hormuz

fino a Suez. Il 40 per cento del Pil del nostro Paese è costituito dalle esportazioni e il 40 per cento di quelle che

viaggiano via mare transita per il Mar Rosso: questo dà l'idea di quanto sia importante per l'Italia garantire condizioni

di sicurezza al transito delle navi portacontainer". TI POTREBBE INTERESSARE:.

Citta della Spezia

La Spezia
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Medioriente, attraccata a La Spezia la nave Vulcano con a bordo i bimbi palestinesi

I bambini saranno curati in Italia. Sull'imbarcazione ci sono anche 44

accompagnatori per i 18 piccoli pazienti La Nave Vulcano della Marina Militare,

che ha a bordo 18 bimbi palestinesi, è attraccata all'alba al Molo Garibaldi del

porto di La Spezia. I piccoli saranno curati in Italia. A bordo vi sono 44

accompagnatori per i 18 piccoli pazienti. Il ministro degli Affari Esteri, Antonio

Tajani, è al molo dove è stato accolto dal capitano di vascello Lorenzo

Bonicelli della Vita. Al molo è già presente anche la Croce rossa con le

ambulanze per le prime cure ai piccoli quando saranno sbarcati. © Copyright

LaPresse - Riproduzione Riservata.

LaPresse

La Spezia



 

lunedì 05 febbraio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 63

[ § 2 3 4 9 3 4 2 3 § ]

Mar Rosso, Tajani: "Nostro interesse proteggere navigazione marittima"

Il ministro degli Esteri a la Spezia, dove ha accolto l'arrivo della Nave Vulcano

della Marina Militare "E' nostro interesse proteggere la navigazione marittima

nel Mar Rosso. La missione europea Aspides nel Mar Rosso sta partendo.

Dopo l'accordo politico tra i ministri degli Esteri si è raggiunto quello più

operativo con i ministri della Difesa. L'Italia avrà il comando operativo", Lo ha

detto il vicepremier e ministro degli Esteri Antonio Tajani parlando con i

giornalisti dal porto di La Spezia dove ha accolto l'arrivo della Nave Vulcano

della Marina Militare, che ha a bordo 18 bimbi palestinesi. © Copyright

LaPresse - Riproduzione Riservata.

LaPresse

La Spezia
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L'Italia accoglie 60 palestinesi, tra loro 20 bambini bisognosi di cure

Sono arrivati a bordo della Nave Vulcano della Marina Militare al porto di La

Spezia. Tajani incontra ufficiali ed equipaggio Con quasi un'ora di anticipo

rispetto a quanto previsto, la Nave Vulcano della Marina Militare, proveniente

dal porto egiziano di al Arish, è arrivata a La Spezia con sessanta profughi

palest inesi  a bordo. Tra loro, vent i  bambini  che, assieme ai  loro

accompagnatori, hanno bisogno di cure mediche specialistiche. I piccoli

pazienti sono tutti stabilizzati e nessuno è in pericolo di vita sebbene alcuni

siano stati feriti in maniera molto grave, tanto che sulla banchina verrà

utilizzato un Ambulift, un carrello che si eleva fino all'altezza del ponte della

nave per permettere lo sbarco di coloro che non possono camminare. In arrivo

alla Spezia in questi minuti il ministro Tajani che incontrerà gli ufficiali in

quadrato e poi saluterà l'equipaggio sul ponte di volo. La macchina

dell'accoglienza, pronta da giorni, si è subito messa in moto con una task force

coordinata dalla Croce Rossa e formata da un totale di 45 volontari, impegnati

per i primi aiuti e il trasporto presso le strutture sanitarie dei 60 palestinesi. In

coordinamento con la Prefettura, i Ministeri competenti, la Croce Rossa

Nazionale e della Liguria, la Croce Rossa ha messo a disposizione ambulanze, automediche e pulmini per spostare i

rifugiati. I venti bambini che necessitano di cure e terapie saranno trasportati in ambulanza presso gli ospedali Rizzoli

di Bologna, al Buzzi e al Pini di Milano, al Gaslini di Genova e al Meyer di Firenze. La Nave Vulcano, partita a

novembre da Civitavecchia , per oltre due mesi è stata ormeggiata nel porto egiziano di Al Arish, curando bambini

palestinesi feriti e in fuga da Gaza.

Rai News

La Spezia
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La Spezia, arrivata nave bimbi Palestina

Da Gaza 20 bambini che necessitano cure mediche specialistiche Nave

Vulcano della Marina Militare, salpata nei giorni scorsi dal porto di al Arish in

Egitto, ha attraccato al molo Fornelli del porto di La Spezia con a bordo 60

palestinesi, 20 bambini che necessitano cure mediche specialistiche. Alcuni di

loro sono stati feriti in modo grave, tanto che sulla banchina verrà utilizzato un

Ambulift, carrello che si eleva fino all'altezza del ponte della nave per

permettere lo sbarco di quelli che non possono camminare.Verranno trasferiti

al Bambin Gesù di Roma, al Gaslini di Genova, al Meyer di Firenze.

Rai News

La Spezia
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Tajani: "Non possiamo rinunciare al Canale di Suez". Gli Houthi minacciano l'Italia

L'avvertimento dei ribelli: "L'Italia diventerà un bersaglio se parteciperà

all'aggressione contro lo Yemen" La Spezia - L'Italia e il suo commercio non

possono permettersi di rinunciare al passaggio delle navi per il Canale di Suez

e lungo il Mar Rosso: in questo contesto va inserita la partecipazione del

nostro Paese alla missione Aspides a protezione delle navi. Lo ha detto il

ministro degli Esteri Antonio Tajani parlando a margine dell'arrivo alla Spezia

della nave Vulcano, che Aspides, ha detto Tajani, "non è una operazione

militare di attacco, ma di difesa con regole di ingaggio a protezione del

commercio italiano. Non possiamo permetterci di non passare attraverso

Suez e il Mar Rosso perché il danno economico per i nostri porti e per la

competitività del nostro Paese sarebbe gravissimo". "La politica estera la

fanno le ambasciate ma anche le forze armate , che sono ovunque un esempio

di comportamento. Siamo grati per quello che fanno per la nostra sicurezza.

Se non ci fosse la nostra Marina non potremmo difendere i nostri mercantili".

La minaccia Houthi all'Italia "L'Italia diventerà un bersaglio se parteciperà

all'aggressione contro lo Yemen. Il suo coinvolgimento sarà considerato

un'escalation e una militarizzazione del mare, e non sarà efficace. Il passaggio delle navi italiane e di altri durante le

operazioni yemenite a sostegno di Gaza è una prova che l'obiettivo è noto". Lo ha detto in un'intervista a Repubblica

Mohamed Ali al-Houti, uno dei leader del movimento Ansar Allah (gli Houti) e cugino dell'attuale leader Abdul-Malik Al-

Houti. "Il nostro consiglio all'Italia è di esercitare pressione su Israele per fermare i massacri quotidiani a Gaza.

Questo è ciò che porterà alla pace. Consigliamo all'Italia di rimanere neutrale, che è il minimo che può fare - minaccia

- Non c'è giustificazione per qualsiasi avventura al di fuori dei suoi confini". "Consigliamo agli europei di aumentare la

pressione sui responsabili degli orrori a Gaza . Le nostre operazioni mirano a fermare l'aggressione e a sollevare

l'assedio. Qualsiasi altra giustificazione per l'escalation da parte degli europei è inaccettabile", incalza. Secondo

Mohamed Ali al-Houti, "non c'è alcun blocco nel Mar Rosso". "Prendiamo di mira solo le navi associate a Israele, che

si dirigono verso porti occupati, di proprietà di israeliani, o entrano nel porto di Eilat - insiste - Non abbiamo

intenzione di chiudere lo stretto di Bab el Mandeb o il Mar Rosso ". E afferma: "Essere classificati come terroristi per

sostenere Gaza è un onore per noi". Parla di una "classificazione politica e scorretta, senza giustificazione". E

conclude: "Se gli Stati Uniti inviano truppe nello Yemen, dovranno affrontare sfide più difficili di quelle in Afghanistan e

Vietnam . Il nostro popolo è resiliente, pronto e ha varie opzioni per sconfiggere strategicamente gli americani nella

regione".

Ship Mag

La Spezia
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"Cereali e dintorni" - Valori prossimi al punto di resistenza. In evidenza Scritto da
C.A.S.E.A.

Si sta risolvendo la crisi della farina di soia per l'arrivo di carichi al porto di

Ravenna. Di Mario Boggini e Virgilio Milano, 5 febbraio 2024 - In generale i

valori dei mercati internazionali, per quasi tutti i prodotti, sono vicini a punti di

resistenza supportati dalla molta confusione delle notizie e dai vari conflitti e

focolai di nuove guerre. La crisi di fisicità della farina di soya nel mercato

nazionale si sta risolvendo per l'arrivo quasi concomitante di due carichi al

porto di Ravenna, ma per la normalizzazione ci vorranno diversi giorni. Ma il

fattore nuovo che si sta facendo largo a livello europeo è la ritenzione alla

vendita da parte dei produttori primari! Questo riguarda i cereali e tutte le

proteoleaginose. Per il mondo delle bioenergie nulla da segnalare se non

ancora una certa ristrettezza di farinetta di mais da biogas, mentre per le altre

zootecniche nessun problema, mais uso bioenergetico introvabile, o con valori

quasi identici al 103, il settore dovrebbe da ora approfittare del calo dei

cruscami di grano che sono comunque su un punto di resistenza appena sotto

i 130 tonn. Rivoluzione.? Indici Internazionali al 5 febbraio 2024 L'indice dei

noli b.d.y. è salito a 1.407 punti, il petrolio wti è salito a circa 73 $ al barile, il

cambio /$ gira a 1,07435 ore 15.06. le tensioni di guerre non aiutano l'Euro (*) Noli - L'indicatore dei "noli" BDY è un

indice dell'andamento dei costi del trasporto marittimo e dei noli delle principali categorie di navi dry bulk cargo, cioè

quelle che trasportano rinfuse secche. Il BDI può anche costituire un indicatore del livello di domanda e offerta delle

rinfuse secche. Mario Boggini - esperto di mercati cerealicoli nazionali e internazionali - (per contatti +39 338

6067872) - Valori indicativi senza impegno, soggetti a variazioni improvvise. Questa informativa non costituisce

servizio di consulenza finanziaria ed espone soltanto indicazioni-informazioni per aiutare le scelte del lettore, pertanto

qualsiasi conseguenza sull'operatività basata su queste informative ricadono sul lettore. Officina Commerciale

Commodities srl - Milano.

Gazzetta Dell'Emilia

Ravenna
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A Ravenna un'assemblea per bloccare il traffico di armi: "Fermiamo il massacro del
popolo palestinese"

Potere al Popolo e varie associazioni promuovo l'appuntamento: "A Ravenna

come in altri porti passano navi cariche di armi e di morte, che vanno ad

alimentare questo nuovo teatro di guerra" Mercoledì, alle 20.30, presso la Sala

Buzzi al civico 11 di via Enrico Berlinguer a Ravenna, si terrà un'assemblea

pubblica dal titolo "Blocchiamo il traffico di armi nel porto di Ravenna.

Fermiamo il massacro del popolo palestinese", organizzata da Potere al

Popolo con la partecipazioni delle comunità palestinesi emiliano-romagnole e

di altre importanti associazioni impegnate a porre termine al conflitto in atto in

Medioriente, tra cui BDS (Boicotaggio Disinvestimento Sanzioni) di Ravenna e

Bologna e La Comune di Ravenna. L'incontro viene appoggiato anche da

Ravenna in Comune. "A Ravenna come in altri porti passano navi cariche di

armi e di morte, che vanno ad alimentare questo nuovo teatro di guerra

aggiungendosi a quelli già precedentemente in corso: dall'Ucraina a, da anni, la

guerra in Yemen che proprio sulla solidarietà alla Palestina sta vedendo

l'apertura di un nuovo fronte che vede impegnato militarmente anche l'Italia con

la missione nel Mar Rosso Aspides, lanciata dalla UE - affermano gli

organizzatori - Lo scorso dicembre un partecipato presidio davanti all'Autorità Portuale di Ravenna gridava forte e

chiaro che la città non voleva più essere testimone silenzioso di questo traffico di morte, protestando contro il

passaggio di una nave della ZIM, compagnia navale israeliana che trasporta armi per l'offensiva. Chiamiamo adesso

un'assemblea cittadina per costruire insieme un boicottaggio attivo contro le armi nel porto di Ravenna, come è già

successo in altri porti sia in Italia che nel mondo, per fermare il massacro del popolo palestinese, per combattere la

spinta militarista e avventurista dei nostri governi che ci stanno trascinando verso una guerra totale".

Ravenna Today

Ravenna
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Ravenna in Comune: Il porto di Ravenna contro la guerra

"Il massacro che sta portando avanti l'Esercito Israeliano in Palestina e,

soprattutto ma non esclusivamente, nella c.d. Striscia di Gaza ha ucciso sino a

questo momento più di 27mila persone, ferendone almeno altre 66mila. Il

numero di donne e bambini rappresenta il 70 per cento delle vittime. Lo

sterminio sta proseguendo imperterrito nonostante la Corte Internazionale di

Giustizia dell'Aia abbia sancito l'obbligo per Israele di cessare immediatamente

di uccidere e, comunque, di causare danni fisici o mentali ai palestinesi. Gli

Stati occidentali, Italia inclusa, continuano come se nulla fosse a stare a

guardare, quando non appoggiano esplicitamente la continuazione della

mattanza. In questo contesto, dove non arrivano gli Stati, devono intervenire i

popoli. Mercoledì 7 febbraio, alle ore 20.30, presso la Sala Buzzi al civico 11

di via Enrico Berlinguer 11, a Ravenna, si terrà un' Assemblea pubblica dal

titolo "Blocchiamo il traffico di armi nel porto di Ravenna. Fermiamo il

massacro del popolo palestinese", organizzata da Potere al Popolo con la

partecipazioni delle comunità palestinesi emiliano-romagnole e di altre

importanti associazioni impegnate a porre termine al genocidio in atto, tra cui

BDS (Boicotaggio Disinvestimento Sanzioni) di Ravenna e Bologna e La Comune di Ravenna. Questo il comunicato

degli organizzatori: «A Ravenna come in altri porti passano navi cariche di armi e di morte, che vanno ad alimentare

questo nuovo teatro di guerra aggiungendosi a quelli già precedentemente in corso: dall'Ucraina a, da anni, la guerra

in Yemen che proprio sulla solidarietà alla Palestina sta vedendo l'apertura di un nuovo fronte che vede impegnato

militarmente anche l'Italia con la missione nel Mar Rosso Aspides, lanciata dalla UE. Lo scorso dicembre un

partecipato presidio davanti all'Autorità Portuale di Ravenna gridava forte e chiaro che la città non voleva più essere

testimone silenzioso di questo traffico di morte, protestando contro il passaggio di una nave della ZIM, compagnia

navale israeliana che trasporta armi per l'offensiva. Chiamiamo adesso un'assemblea cittadina per costruire insieme

un boicottaggio attivo contro di armi nel porto di Ravenna, come è già successo in altri porti sia in Italia che nel

mondo, per fermare il massacro del popolo palestinese, per combattere la spinta militarista e avventurista dei nostri

governi che ci stanno trascinando verso una guerra totale». Era il 2021 quando, di fronte all'ennesimo attacco

israeliano, si effettuava nel porto di Ravenna il blocco dell'Asiatic Liberty, nave della compagnia israeliana ZIM, per

impedire il carico di esplosivi destinati al porto israeliano di Ashdod. L'iniziativa dei lavoratori portuali, coordinata dal

Sindacato , era stata così annunciata: «I lavoratori del porto di Ravenna - pur consapevoli che il loro atto di

testimonianza a favore della pace per i popoli israeliano e palestinese neppure lontanamente costituisca una azione

risolutiva per la soluzione del conflitto - credono che fosse necessario ed ineludibile mandare un messaggio.

ravennawebtv.it

Ravenna
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L'unico modo per opporsi pacificamente alla guerra è prendere attivamente una posizione contro di essa, ogni volta

che se ne abbia l'occasione». Come Ravenna in Comune , attraverso il nostro rappresentante in Consiglio Comunale,

avevamo così preso posizione: «Nella realtà sconfortante di un conflitto come quello israelo-palestinese, ogni gesto

di opposizione alla guerra va salutato con convinzione e appoggiato in ogni modo. È per questo che esprimiamo la

nostra solidarietà ai lavoratori del Porto di Ravenna, i quali si rifiuteranno di collaborare alle operazioni di imbarco di

container contenenti materiali bellici diretti in Israele, dichiarando se necessario lo sciopero. Crediamo che sia della

massima importanza rafforzare la mobilitazione popolare che un po' in tutto il mondo si va sviluppando, pur

nell'ignavia e nella sostanziale complicità di gran parte del mondo politico. Per questo, come Ravenna in Comune,

aderiamo all'iniziativa dei lavoratori portuali e alle altre manifestazioni di protesta e di pressione per una giusta pace in

Palestina che si terranno nei prossimi giorni e nei mesi a venire». Riteniamo che la posizione assunta tre anni fa

debba essere mantenuta anche oggi, semmai con più forza e convinzione, e per questo Ravenna in Comune invita

quante e quanti condividono la prospettiva di un immediato cessate il fuoco in Palestina a partecipare all'Assemblea

di mercoledì prossimo.".

ravennawebtv.it

Ravenna
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Domani Ponte Mobile chiuso per lavori

Nel quadro delle attività di manutenzione sul ponte mobile, periodicamente

svolte dall'Autorità di Sistema Portuale di Ravenna, al fine di garantire la

sicurezza della circolazione stradale in transito, il ponte resterà chiuso al

traffico veicolare e ciclo-pedonale dalle ore 9,30 alle ore 11,30 di martedì

prossimo, 6 febbraio 2024.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Potere al Popolo organizza un'assemblea cittadina: Costruiamo insieme un boicottaggio
attivo contro il traffico di armi nel porto di Ravenna

"Negli ultimi quattro mesi quasi 25.000 palestinesi sono stati massacrati

dall'offensiva israeliana tra Gaza e i territori occupati della Cisgiordania, in

un'operazione che la Corte Internazionale dell'Aja ha riconosciuto poter

costituire atti di genocidio. Nonostante l'immensità e la spudoratezza dei

crimini israeliani, i governi USA e dell'UE continuano a supportare e sostenere

Israele. A Ravenna come in altri porti passano navi cariche di armi e di morte,

che vanno ad alimentare questo nuovo teatro di guerra aggiungendosi a quelli

già precedentemente in corso: dall'Ucraina a, da anni, la guerra in Yemen che

proprio sulla solidarietà alla Palestina sta vedendo l'apertura di un nuovo fronte

che vede impegnato militarmente anche l'Italia con la missione nel Mar Rosso

Aspides, lanciata dalla UE. Lo scorso dicembre un partecipato presidio

davanti all'Autorità Portuale di Ravenna gridava forte e chiaro che la città non

voleva più essere testimone silenzioso di questo traffico di morte, protestando

contro il passaggio di una nave della ZIM, compagnia navale israeliana che

trasporta armi per l'offensiva. Chiamiamo adesso un'assemblea cittadina per

costruire insieme un boicottaggio attivo contro il traffico di armi nel porto di

Ravenna, come è già successo in altri porti sia in Italia che nel mondo, per fermare il massacro del popolo

palestinese, per combattere la spinta militarista e avventurista dei nostri governi che ci stanno trascinando verso una

guerra totale. Mercoledì 7 febbraio, ore 20.30 Sala Buzzi, via E. Berlinguer 11 - Ravenna Interverranno: Potere al

Popolo Emilia-Romagna Josè Nivoi, Collettivo Autonomo Lavoratori Portuali Bassam Saleh, comunità palestinese

Abed Kisswany, comunità palesinese di Parma UDAP - Unione Democratica Arabo-Palestinese BDS (Boicottaggio

Disinvestimento Sanzioni) Ravenna e Bologna La Comune Ravenna OSA Ravenna" Potere al Popolo, Ravenna.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Maria Valentina de Bernardi nuovo direttore commerciale di Tarros

La nomina avviene all'interno della creazione di un nuovo assetto organizzativo

della società per rispondere alle nuove sfide del mercato 5 Febbraio 2024

Tarros annuncia la nomina, appena avvenuta, della dottoressa M. Valentina de

Bernardi quale suo nuovo direttore commerciale. Valentina, con una

formazione accademica in scienze politiche e alle spalle un percorso presso

l'Accademia Navale di Livorno, è entrata nel 2010 a far parte del Gruppo

Tarros divenendo nel 2018 responsabile del Cluster Turkey and Black Sea e

successivamente responsabile di tutto il Cluster East. "Accolgo con

entusiasmo questa nuova sfida, ringrazio i miei colleghi in Italia ed all'estero,

che mi hanno accompagnata nel mio percorso, i miei responsabili, che hanno

contribuito alla mia formazione e l'azienda per la fiducia e per l'opportunità" ha

detto Valentina De Bernardi. " La nomina di M.Valentina si colloca all'interno di

un nuovo assetto organizzativo che il Gruppo sta attuando per rispondere alle

nuove sfide del mercato e al costante sviluppo di una short sea shipping

company leader nel mediterraneo dal 1828" ha dichiarato Danilo Ricci,

amministratore delegato del Gruppo logistico italiano Tarros, specializzato nel

Door to Door e presente con le sue società in tutto il Mar Mediterraneo.

Shipping Italy

Livorno
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L'AdSP MTS mette in sicurezza il porto di Piombino grazie alla realizzazione di due
importanti opere di difesa costiera

Nei giorni scorsi si sono infatti completati i lavori inerenti al "Rifiorimento della

mantellata esterna del tratto del molo Batteria del porto di  Piombino -  I I

Stralcio" che rappresenta il completamento finale (II fase) dell'intervento

generale già realizzato (I Stralcio). Il progetto riguarda la realizzazione di un

rifiorimento dell'opera di protezione del porto di Piombino (Diga di Sopraflutto)

ricompresa all'interno delle opere previste dal P.R.P. e dal successivo

Adeguamento Tecnico Funzionale. L'opera, del costo di circa 3.3 milioni di

euro, è stata realizzata allo scopo di limitare la tracimazione del moto ondoso

in caso di eventi meteo marini avversi mediante il rifiorimento con massi

naturali e artificiali (tetrapodi) del secondo tratto di mantellata esterna del molo

Batteria. Sempre nello stesso periodo, l'ente portuale ha completato i lavori del

"Pennello Radice Diga Nord", un'opera di difesa costiera a scogliera realizzata

in massi naturali che si radica sul tratto curvilineo della Diga Nord del porto di

Piombino e si sviluppa con andamento rettilineo in direzione Nord verso il

futuro Polo della Chiusa, andando a configurare l'avamporto del Polo, cui verrà

fornita protezione dalle mareggiate più intense. L'intervento ha avuto un costo

di circa 2,7 mln di euro. Oltre alle opere di difesa, l'AdSP ha concluso i lavori inerenti alla "Ristrutturazione dell'edificio

ex biglietterie Toremar" situato tra la Stazione ferroviaria e il palazzo dei portuali. L'intervento realizzato ha interessato

principalmente la Demolizione e ricostruzione di un nuovo edificio da destinare ad attività direzionale mediante la

realizzazione di locali ad uso ufficio per gli operatori commerciali pubblici e privati legati all'ambito portuale. Sono stati

realizzati sei vani ad uso ufficio di metrature diverse, con possibilità di accorpamento di due o più locali, tutti dotati di

servizi igienici utilizzabili da disabili e locali ripostiglio o archivio.

Il Nautilus

Piombino, Isola d' Elba
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Completate le opere per la protezione del bacino portuale di Piombino

Nel porto di Piombino si sono conclusi i lavori per incrementare la protezione

del bacino portuale essendo state portate a termine le opere per i l

"Rifiorimento della mantellata esterna del tratto del molo Batteria del porto di

Piombino - II Stralcio" che rappresentano il completamento della prima fase

già realizzata. Il progetto di un rifiorimento del molo di sopraflutto, del costo di

circa 3,3 milioni di euro, è stato realizzato allo scopo di limitare la tracimazione

del moto ondoso in caso di eventi meteo marini avversi mediante il

rifiorimento con massi naturali e artificiali (tetrapodi) del secondo tratto di

mantellata esterna del molo Batteria. Inoltre l'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Settentrionale ha completato anche i lavori del "Pennello Radice

Diga Nord", un'opera di difesa costiera a scogliera realizzata in massi naturali

che si radica sul tratto curvilineo della Diga Nord del porto di Piombino e si

sviluppa con andamento rettilineo in direzione Nord verso il futuro Polo della

Chiusa, andando a configurare l'avamporto del Polo, cui verrà fornita

protezione dalle mareggiate più intense. L'intervento ha avuto un costo di circa

2,7 milioni di euro. Sono stati intanto portati a termine in porto i lavori di

ristrutturazione dell'edificio ex biglietterie Toremar situato tra la Stazione ferroviaria e il palazzo dei portuali, intervento

che ha comportato la demolizione e ricostruzione di un nuovo edificio da destinare ad attività direzionale mediante la

realizzazione di locali ad uso ufficio per gli operatori commerciali pubblici e privati legati all'ambito portuale.

Informare

Piombino, Isola d' Elba
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L'AdSP mette in sicurezza il porto di Piombino con opere di difesa costiera

Nei giorni scorsi si sono infatti completati i lavori inerenti al "Rifiorimento della

mantellata esterna del tratto del molo Batteria del porto di  Piombino -  I I

Stralcio" che rappresenta il completamento finale (II fase) dell'intervento

generale già realizzato (I Stralcio). Il progetto riguarda la realizzazione di un

rifiorimento dell'opera di protezione del porto di Piombino (Diga di Sopraflutto)

ricompresa all'interno delle opere previste dal P.R.P. e dal successivo

Adeguamento Tecnico Funzionale L'opera, del costo di circa 3.3 milioni di

euro, è stata realizzata allo scopo di limitare la tracimazione del moto ondoso

in caso di eventi meteo marini avversi mediante il rifiorimento con massi

naturali e artificiali (tetrapodi) del secondo tratto di mantellata esterna del molo

Batteria. Sempre nello stesso periodo, l'ente portuale ha completato i lavori del

"Pennello Radice Diga Nord", un'opera di difesa costiera a scogliera realizzata

in massi naturali che si radica sul tratto curvilineo della Diga Nord del porto di

Piombino e si sviluppa con andamento rettilineo in direzione Nord verso il

futuro Polo della Chiusa, andando a configurare l'avamporto del Polo, cui verrà

fornita protezione dalle mareggiate più intense. L'intervento ha avuto un costo

di circa 2,7 mln di euro. Oltre alle opere di difesa, l'AdSP ha concluso i lavori inerenti alla "Ristrutturazione dell'edificio

ex biglietterie Toremar" situato tra la Stazione ferroviaria e il palazzo dei portuali. L'intervento realizzato ha interessato

principalmente la Demolizione e ricostruzione di un nuovo edificio da destinare ad attività direzionale mediante la

realizzazione di locali ad uso ufficio per gli operatori commerciali pubblici e privati legati all'ambito portuale. Sono stati

realizzati sei vani ad uso ufficio di metrature diverse, con possibilità di accorpamento di due o più locali, tutti dotati di

servizi igienici utilizzabili da disabili e locali ripostiglio o archivio.

Informatore Navale

Piombino, Isola d' Elba
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Porto di Piombino, completati i lavori di messa in sicurezza

Realizzate nello scalo toscano due importanti opere di difesa costiera

L'Autorità d i  Sistema Portuale del  Mar Tirreno Settentrionale met te  in

sicurezza il porto di Piombino grazie alla realizzazione di due importanti opere

di difesa costiera. Nei giorni scorsi si sono infatti completati i lavori inerenti al

"Rifiorimento della mantellata esterna del tratto del molo Batteria del porto di

Piombino - II Stralcio" che rappresenta il completamento finale (II fase)

dell'intervento generale già realizzato (I Stralcio). Il progetto riguarda la

realizzazione di un rifiorimento dell'opera di protezione del porto di Piombino

(Diga di Sopraflutto) ricompresa all'interno delle opere previste dal P.R.P. e dal

successivo Adeguamento Tecnico Funzionale. L'opera, del costo di circa 3.3

milioni di euro, è stata realizzata allo scopo di limitare la tracimazione del moto

ondoso in caso di eventi meteo marini avversi mediante il rifiorimento con

massi naturali e artificiali (tetrapodi) del secondo tratto di mantellata esterna

del molo Batteria. Sempre nello stesso periodo, l'ente portuale ha completato i

lavori del "Pennello Radice Diga Nord", un'opera di difesa costiera a scogliera

realizzata in massi naturali che si radica sul tratto curvilineo della Diga Nord del

porto di Piombino e si sviluppa con andamento rettilineo in direzione Nord verso il futuro Polo della Chiusa, andando

a configurare l'avamporto del Polo, cui verrà fornita protezione dalle mareggiate più intense. L'intervento ha avuto un

costo di circa 2,7 mln di euro. Oltre alle opere di difesa, l'AdSP ha concluso i lavori inerenti alla "Ristrutturazione

dell'edificio ex biglietterie Toremar" situato tra la Stazione ferroviaria e il palazzo dei portuali. L'intervento realizzato ha

interessato principalmente la Demolizione e ricostruzione di un nuovo edificio da destinare ad attività direzionale

mediante la realizzazione di locali ad uso ufficio per gli operatori commerciali pubblici e privati legati all'ambito

portuale. Sono stati realizzati sei vani ad uso ufficio di metrature diverse, con possibilità di accorpamento di due o più

locali, tutti dotati di servizi igienici utilizzabili da disabili e locali ripostiglio o archivio. Condividi Tag porti piombino

Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Piombino, Isola d' Elba
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Il porto di Piombino sempre più difeso

PIOMBINO Continuano gli interventi di difesa della costa messi a punto

dall'Autorità di Sistema portuale del mar Tirreno settentrionale sul porto di

Piombino. Qui sono stati completati i lavori relativi al Rifiorimento della

mantellata esterna del tratto del molo Batteria del porto di Piombino II

Stralcio, completamento finale dell'intervento generale già realizzato (I

Stralcio). Il progetto riguarda la realizzazione di un rifiorimento dell'opera di

protezione del porto di Piombino (Diga di Sopraflutto) ricompresa all'interno

delle opere previste dal P.R.P. e dal successivo Adeguamento Tecnico

Funzionale. Un'opera, da circa 3,3 milioni di euro, realizzata per limitare la

tracimazione del moto ondoso in caso di eventi meteo marini avversi

mediante il rifiorimento con massi naturali e artificiali del secondo tratto di

mantellata esterna del molo Batteria. Sono già stati conclusi anche i lavori del

Pennello Radice Diga Nord, un'opera di difesa costiera a scogliera realizzata

in massi naturali che si radica sul tratto curvilineo della Diga Nord del porto di

Piombino e si sviluppa con andamento rettilineo in direzione Nord verso il

futuro Polo della Chiusa, andando a configurare l'avamporto del Polo, cui

verrà fornita protezione dalle mareggiate più intense. L'intervento ha avuto un costo di circa 2,7 milioni di euro. Tra i

lavori conclusi, ma non inerenti alla difesa costiera, anche la Ristrutturazione dell'edificio ex biglietterie Toremar tra la

Stazione ferroviaria e il palazzo dei portuali. Un intervento che ha interessato principalmente la demolizione e

ricostruzione di un nuovo edificio da destinare ad attività direzionale mediante la realizzazione di locali ad uso ufficio

Messaggero Marittimo

Piombino, Isola d' Elba
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per gli operatori commerciali pubblici e privati legati all'ambito portuale. Adesso al suo interno sono presenti sei vani

ad uso ufficio di metrature diverse, con possibilità di accorpamento di due o più locali, tutti dotati di servizi igienici

utilizzabili da disabili e locali ripostiglio o archivio.
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L'AdSP mette in sicurezza il porto di Piombino

L'AdSP mette in sicurezza il porto di Piombino grazie alla realizzazione di due

importanti opere di difesa costiera.Nei giorni scorsi si sono infatti completati i

lavori inerenti al secondo stralcio del rifiorimento della mantellata esterna del

tratto del molo Batteria del porto d i  Piombino che rappresenta i l

completamento finale (II fase) dell'intervento generale già realizzato (I

Stralcio).Il progetto riguarda la realizzazione di un rifiorimento della Diga di

Sopraflutto, intervento ricompreso all'interno delle opere previste dal P.R.P. e

dal successivo Adeguamento Tecnico Funzionale.L'opera, del costo di circa

3.3 milioni di euro, è stata realizzata allo scopo di limitare la tracimazione del

moto ondoso in caso di eventi meteo marini avversi mediante il rifiorimento

con massi naturali e artificiali (tetrapodi) del secondo tratto di mantellata

esterna del molo Batteria.Sempre nello stesso periodo, l'ente portuale ha

completato i lavori del Pennello Radice Diga Nord, un'opera di difesa costiera

a scogliera realizzata in massi naturali che si radica sul tratto curvilineo della

Diga Nord del porto di Piombino e si sviluppa con andamento rettilineo in

direzione Nord verso il futuro Polo della Chiusa, andando a configurare

l'avamporto del Polo, cui verrà fornita protezione dalle mareggiate più intense. L'intervento ha avuto un costo di circa

2,7 mln di euro.Oltre alle opere di difesa, l'AdSP ha concluso la ristrutturazione dell'edificio ex biglietterie Toremar

situato tra la Stazione ferroviaria e il palazzo dei portuali. L'intervento realizzato ha interessato principalmente la

demolizione e ricostruzione di un nuovo edificio da destinare ad attività direzionale mediante la realizzazione di locali

ad uso ufficio per gli operatori commerciali pubblici e privati legati all'ambito portuale. Sono stati realizzati sei vani ad

uso ufficio di metrature diverse, con possibilità di accorpamento di due o più locali, tutti dotati di servizi igienici

utilizzabili da disabili e locali ripostiglio o archivio.

Port News

Piombino, Isola d' Elba
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Civitanova, difendere il porto dalle correnti: Il Madiere pensa già al progetto e convoca
l'assemblea

di Emanuele Pagnanini Martedì 6 Febbraio 2024, 03:00 3 Minuti di Lettura

CIVITANOVA È stata programmata per giovedì 15 febbraio l'assemblea

annuale de Il Madiere, il sodalizio che riunisce le sette associazioni

diportistiche di Civitanova . All'ordine del giorno c'è il rinnovo del comitato

direttivo e degli altri organi sociali, giunti alla scadenza del mandato. Quindi le

altre discussioni annuali, come l'approvazione del bilancio 2023 e la

programmazione degli eventi per il 2024. I lavori Ma l'attenzione dei diportisti

civitanovesi sarà concentrata soprattutto su di un punto, vale a dire i lavori per

difendere il bacino portuale dalle correnti. «Una riunione attesa, quella del

prossimo 15 febbraio - si legge nella nota de Il Madiere - anche alla luce del

fatto che una delle richieste storiche dell'associazione, la messa in sicurezza

della darsena civitanovese, ha segnato una tappa fondamentale con lo

stanziamento di dieci milioni di euro deciso nel dicembre scorso dalla Regione

Marche e l'inserimento dell'opera nel Piano Regionale delle Infrastrutture

Marche 2032». Era stata proprio l'associazione civitanovese a darne notizia.

Chiaramente si tratta solo del primo passo di un lungo iter e, come già

sottolineato dal presidente Gianni Santori, il compito de Il Madiere è proprio quello di vigilare affinché il finanziamento

non rimanga solo sulla carta. Si tratta di fondi Poc 2021/2027, già disponibili. Ma ora occorre arrivare alla

progettazione ed in questa fare i diportisti di Civitanova vogliono avere voce in capitolo. Le richieste Queste le

richieste: l'opera di modifica dell'ingresso del porto dovrà assicurare la protezione dell'area del diporto che occupa la

parte più insicura della darsena e paga il prezzo più alto alle mareggiate che investono pontili e imbarcazioni; ridurre il

fenomeno dell'insabbiamento dell'imboccatura; il prolungamento del molo di sopraflutto, da solo, non sarà sufficiente

alla sicurezza, in quanto rimarrebbe aperta la porta alle mareggiate da nord e da nord est, che sono le più violente e

frequenti. In sintesi, il progetto dovrà tenere conto, secondo i diportisti, dello studio effettuato dal Politecnico delle

Marche sul moto ondoso che interessa il porto. Problematiche rispetto alle quali l'associazione ha già chiesto incontri

a Comune e Regione. I pontili L'assemblea dei soci de Il Madiere è composta dalle associazioni diportistiche che

dispongono di pontili: Club Vela Portocivitanova, Lega Navale Italiana, Rosa dei Venti, Levante, Marina, Medusa e

Aurora. Questa l'attuale composizione del comitato direttivo: presidente Gianni Santori, vicepresidente Pierluigi

Cipolla, segretario Wolfango Ancillai, tesoriere Giuseppe Pollastrelli, consiglieri Giorgio Paolucci, Paolo Piantoni e

Lucio Ciarrocca. L'appuntamento per l'assemblea dei soci è stato deciso nel corso dell'ultimo comitato direttivo che si

è tenuto la scorsa settimana. © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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L’AdSp di Ancona conferma l’operatività della banchina 26

ANCONA In questi giorni aveva suscitato interesse la notizia riportata da un

giornale nella cronaca locale di un portacontainer Msc arenata nel porto di

Ancona a causa dei fondali sabbiosi, a cui era seguito, ancora secondo

quanto riportato, il blocco di un'altra nave fuori dal porto per evitare che la

cosa potesse ripetersi. Dall'Autorità di Sistema portuale del mar Adriatico

centrale, si sottolinea che la banchina 26 della darsena commerciale è sempre

stata pienamente operativa. Stanno continuando le operazioni di imbarco e

sbarco senza problemi di sicurezza della navigazione. All'Autorità di Sistema

portuale -si legge nella nota- è stato comunicato il 30 Gennaio un problema

alla banchina 26 dovuto ad un accumulo di materiale in un punto specifico

della banchina che ha interessato due navi di cui solo una con un relativo

verbale ufficiale della Commissione accosti. L'AdSp ha già definito un

intervento in urgenza che sarà attivato appena concluso la riunione del tavolo

tecnico, convocata per oggi dagli uffici regionali. In contemporanea, si è

chiuso il lavoro di caratterizzazione dei sedimenti dell'intero bacino portuale di

Ancona. Appena le Autorità ambientali regionali consegneranno le tabelle

conclusive delle caratterizzazioni, verrà definito dall'Autorità di Sistema portuale il programma dei dragaggi, con quote

differenziate nei diversi specchi acquei dello scalo. Per la banchina 26 è previsto un escavo a -14 metri. Questo

intervento verrà avviato appena saranno concesse, è auspicabile in tempi brevi, le autorizzazioni di competenza

regionale. Nel bilancio di previsione 2024, l'AdSp ha già previsto l'escavo per l'adeguamento dei fondali antistanti il

primo tratto della banchina rettilinea (4,5 milioni di euro), l'approfondimento dei fondali della banchina 26 e delle altre

banchine commerciali (12 milioni di euro). La programmazione degli interventi di dragaggio nel porto di Ancona è e

rimane priorità dell'Autorità di Sistema portuale ha affermato il presidente Vincenzo Garofalo. Abbiamo previsto, per

questo, i necessari investimenti e stiamo realizzando un'incisiva attività di programmazione e di progettazione che

consentirà di definire gli opportuni interventi al miglioramento della navigabilità di tutto lo scalo.

Messaggero Marittimo

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Da Comitato gestione Adsp ok a concessione a Tankoa da parte dell'area ex Privilege

Il Comitato di Gestione dell'Adsp del Mar Tirreno Centro Settentrionale

presieduto da Pino Musolino che si è svolto oggi ha deliberato all'unanimità il

rilascio della concessione alla società Tankoa, per un capannone e complessivi

30.000 metri quadrati nell'area ex Privilege. Oltre al Presidente dell'Adsp e al

Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato

dalla Regione Lazio, Arch. Roberto Fiorelli, il componente designato da Città

Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal

Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del

Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto d i  Civitavecchia Michele

Castaldo. "Si tratta di un provvedimento dalla forte valenza concreta e non

solo simbolica - commenta il presidente Pino Musolino - perché dopo anni di

abbandono si fa ripartire quell'area, dando modo a un player come Tankoa di

avviare da subito 2 progetti per altrettanti yacht fino a 70 metri. Sarà, in un

momento di difficoltà per il settore metalmeccanico, alle prese con le

incertezze legate alla situazione di Tvn, una opportunità che consentirà il

riassorbimento di manodopera locale, dando modo alla stessa Tankoa di

programmare ulteriori attività che al termine dei 4 anni di licenza possano consentire una più ampia valutazione per la

destinazione del resto del compendio, che al momento continuerà ad essere utilizzato per la logistica, anche in

riferimento al traffico dell'automotive". Il segretario generale Paolo Risso ha puntualizzato come il parco fotovoltaico

non sia oggetto della concessione e sarà invece messo a disposizione da parte dell'Adsp per la costituenda

Comunità Energetica da Rinnovabili Portuale. Un altro importante provvedimento, tra gli altri approvati dal comitato, è

stato il rilascio della concessione provvisoria a Ip Industrial spa a Fiumicino. Si chiude così, senza ulteriori esborsi per

l'ente, un contenzioso che ha gravato per anni sul fondo rischi e sulle casse dell'Adsp, dal valore complessivo di oltre

16,7 milioni di euro (di cui circa 12 già versati in precedenza). Al tempo stesso, si definisce l'oggetto della

concessione, con una prospettiva ventennale, che oltre a mettere al riparo da ulteriori contenziosi, offrirà anche

certezze sulla programmazione economico-finanziaria, definendo l'effettivo specchio acqueo occupato da Ip

Industrial spa e il relativo canone per la concessione, che diverrà definitiva a seguito dell'approvazione

dell'adeguamento tecnico funzionale previsto nell'accordo. "Chiudiamo così, nel migliore dei modi possibili per l'Adsp

- afferma Musolino - un altro contenzioso ereditato dal passato, che aveva condizionato fortemente la capacità e

l'equilibrio finanziario dell'ente, peraltro rispetto a un concessionario che svolge una funzione strategica di interesse

nazionale, come garantire l'approvvigionamento del carburante per l'aeroporto di Fiumicino".

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Da Comitato gestione Adsp ok a concessione a Tankoa da parte dell'area ex Privilege

Roma, 5 feb. (Adnkronos) - Il Comitato di Gestione dell'Adsp del Mar Tirreno

Centro Settentrionale presieduto da Pino Musolino che si è svolto oggi ha

deliberato all'unanimità il rilascio della concessione alla società Tankoa, per un

capannone e complessivi 30.000 metri quadrati nell'area ex Privilege. Oltre al

Presidente dell'Adsp e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il

componente designato dalla Regione Lazio, Arch. Roberto Fiorelli, il

componente designato da Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il

componente designato dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti,

oltre al Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto

di Civitavecchia Michele Castaldo. "Si tratta di un provvedimento dalla forte

valenza concreta e non solo simbolica - commenta il presidente Pino Musolino

- perché dopo anni di abbandono si fa ripartire quell'area, dando modo a un

player come Tankoa di avviare da subito 2 progetti per altrettanti yacht fino a

70 metri. Sarà, in un momento di difficoltà per il settore metalmeccanico, alle

prese con le incertezze legate alla situazione di Tvn, una opportunità che

consentirà il riassorbimento di manodopera locale, dando modo alla stessa

Tankoa di programmare ulteriori attività che al termine dei 4 anni di licenza possano consentire una più ampia

valutazione per la destinazione del resto del compendio, che al momento continuerà ad essere utilizzato per la

logistica, anche in riferimento al traffico dell'automotive".Il segretario generale Paolo Risso ha puntualizzato come il

parco fotovoltaico non sia oggetto della concessione e sarà invece messo a disposizione da parte dell'Adsp per la

costituenda Comunità Energetica da Rinnovabili Portuale. Un altro importante provvedimento, tra gli altri approvati dal

comitato, è stato il rilascio della concessione provvisoria a Ip Industrial spa a Fiumicino.Si chiude così, senza ulteriori

esborsi per l'ente, un contenzioso che ha gravato per anni sul fondo rischi e sulle casse dell'Adsp, dal valore

complessivo di oltre 16,7 milioni di euro (di cui circa 12 già versati in precedenza). Al tempo stesso, si definisce

l'oggetto della concessione, con una prospettiva ventennale, che oltre a mettere al riparo da ulteriori contenziosi,

offrirà anche certezze sulla programmazione economico-finanziaria, definendo l'effettivo specchio acqueo occupato

da Ip Industrial spa e il relativo canone per la concessione, che diverrà definitiva a seguito dell'approvazione

dell'adeguamento tecnico funzionale previsto nell'accordo."Chiudiamo così, nel migliore dei modi possibili per l'Adsp -

afferma Musolino - un altro contenzioso ereditato dal passato, che aveva condizionato fortemente la capacità e

l'equilibrio finanziario dell'ente, peraltro rispetto a un concessionario che svolge una funzione strategica di interesse

nazionale, come garantire l'approvvigionamento del carburante per l'aeroporto di Fiumicino".

Affari Italiani

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Patuzzi, il ricordo di Rct: «Mauro ha svolto un ruolo chiave»

CIVITAVECCHIA - Roma Cruise Terminal è addolorata dalla notizia della

scomparsa del suo ex Direttore Generale Mauro Patuzzi. «Con oltre 40 anni di

esperienza manageriale nel porto di Civitavecchia, Mauro ha svolto un ruolo

chiave nel primo anno di vita della Roma Cruise Terminal e successivamente -

ricordano dalla società - nella crescita del segmento crociere nel porto d i

Civitavecchia, facendo sì che il porto diventasse uno dei principali hub

mondiali. Il suo contributo è stato riconosciuto anche dalla Clia, e nel 2019 ha

ricevuto il Life Time Achievment Award come riconoscimento da parti degli

armatori per il suo impegno verso il settore crocieristico. Dopo il suo

pensionamento, Mauro è rimasto sempre in contatto con Rct, visitando il porto

e il terminal». «Mauro oltre ad un grande professionista era un'ottima persona -

ha aggiunto Roberto Ferrarini, Presidente del Consiglio di Amministrazione di

Rct - gli saremo tutti enormemente grati per gli insegnamenti che ci ha dato,

l'aiuto ed il grande contributo a Rct in tanti anni importanti». Le condoglianze

alla signora Rosanna, al figlio e collega Daniele, la figlia Alessandra ed alla

famiglia da parte di tutta la società.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Adsp, approvata la concessione a Tankoa per parte dell'area ex Privilege

Il presidente Pino Musolino: «Dopo anni di abbandono si fa ripartire quell'area,

dando modo a un player come Tankoa di avviare da subito 2 progetti per

altrettanti yacht fino a 70 metri» CIVITAVECCHIA - Si è tenuta oggi la seduta

del Comitato di Gestione dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale

presieduta da Pino Musolino. Oltre al Presidente dell'AdSP e al Segretario

Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione

Lazio, architetto Roberto Fiorelli, i l componente designato da Città

Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato dal

Comune di Civitavecchia architetto Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo. Il Comitato di Gestione ha deliberato all'unanimità il rilascio della

concessione alla società Tankoa, per un capannone e complessivi 30.000

metri quadrati nell'area ex Privilege. «Si tratta di un provvedimento dalla forte

valenza concreta e non solo simbolica - commenta il presidente Pino Musolino

- perché dopo anni di abbandono si fa ripartire quell'area, dando modo a un

player come Tankoa di avviare da subito 2 progetti per altrettanti yacht fino a

70 metri. Sarà, in un momento di difficoltà per il settore metalmeccanico, alle prese con le incertezze legate alla

situazione di Tvn, una opportunità che consentirà il riassorbimento di manodopera locale, dando modo alla stessa

Tankoa di programmare ulteriori attività che al termine dei 4 anni di licenza possano consentire una più ampia

valutazione per la destinazione del resto del compendio, che al momento continuerà ad essere utilizzato per la

logistica, anche in riferimento al traffico dell'automotive». Il segretario generale Paolo Risso ha puntualizzato come il

parco fotovoltaico non sia oggetto della concessione e sarà invece messo a disposizione da parte dell'Adsp per la

costituenda Comunità Energetica da Rinnovabili Portuale. Un altro importante provvedimento, tra gli altri approvati dal

comitato, è stato il rilascio della concessione provvisoria a IP Industrial spa a Fiumicino. Si chiude così, senza

ulteriori esborsi per l'ente, un contenzioso che ha gravato per anni sul fondo rischi e sulle casse dell'AdSP, dal valore

complessivo di oltre 16,7 milioni di euro (di cui circa 12 già versati in precedenza). Al tempo stesso, si definisce

l'oggetto della concessione, con una prospettiva ventennale, che oltre a mettere al riparo da ulteriori contenziosi,

offrirà anche certezze sulla programmazione economico-finanziaria, definendo l'effettivo specchio acqueo occupato

da Ip Industrial spa e il relativo canone per la concessione, che diverrà definitiva a seguito dell'approvazione

dell'adeguamento tecnico funzionale previsto nell'accordo. «Chiudiamo così, nel migliore dei modi possibili per l'AdSP

- afferma Musolino - un altro contenzioso ereditato dal passato, che aveva condizionato fortemente la capacità e

l'equilibrio finanziario dell'ente, peraltro rispetto a un concessionario che svolge una

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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funzione strategica di interesse nazionale, come garantire l'approvvigionamento del carburante per l'aeroporto di

Fiumicino». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline
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AdSP MTCS: Resoconto della seduta del Comitato di Gestione

CIVITAVECCHIA - Si è tenuta oggi la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino Musolino.

Oltre al Presidente dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano

presenti il componente designato dalla Regione Lazio, Arch. Roberto Fiorelli, il

componente designato da Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il

componente designato dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti,

oltre al Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto

di Civitavecchia Michele Castaldo. Il Comitato di Gestione ha deliberato

all'unanimità il rilascio della concessione alla società Tankoa, per un capannone

e complessivi 30.000 metri quadrati nell'area ex Privilege. "Si tratta di un

provvedimento dalla forte valenza concreta e non solo simbolica - commenta il

presidente Pino Musolino - perché dopo anni di abbandono si fa ripartire

quell'area, dando modo a un player come Tankoa di avviare da subito 2

progetti per altrettanti yacht fino a 70 metri. Sarà, in un momento di difficoltà

per il settore metalmeccanico, alle prese con le incertezze legate alla

situazione di Tvn, una opportunità che consentirà il riassorbimento di

manodopera locale, dando modo alla stessa Tankoa di programmare ulteriori attività che al termine dei 4 anni di

licenza possano consentire una più ampia valutazione per la destinazione del resto del compendio, che al momento

continuerà ad essere utilizzato per la logistica, anche in riferimento al traffico dell'automotive". Il segretario generale

Paolo Risso ha puntualizzato come il parco fotovoltaico non sia oggetto della concessione e sarà invece messo a

disposizione da parte dell'Adsp per la costituenda Comunità Energetica da Rinnovabili Portuale. Un altro importante

provvedimento, tra gli altri approvati dal comitato, è stato il rilascio della concessione provvisoria a IP Industrial spa a

Fiumicino. Si chiude così, senza ulteriori esborsi per l'ente, un contenzioso che ha gravato per anni sul fondo rischi e

sulle casse dell'AdSP, dal valore complessivo di oltre 16,7 milioni di euro (di cui circa 12 già versati in precedenza). Al

tempo stesso, si definisce l'oggetto della concessione, con una prospettiva ventennale, che oltre a mettere al riparo

da ulteriori contenziosi, offrirà anche certezze sulla programmazione economico-finanziaria, definendo l'effettivo

specchio acqueo occupato da Ip Industrial spa e il relativo canone per la concessione, che diverrà definitiva a seguito

dell'approvazione dell'adeguamento tecnico funzionale previsto nell'accordo. "Chiudiamo così, nel migliore dei modi

possibili per l'AdSP - afferma Musolino - un altro contenzioso ereditato dal passato, che aveva condizionato

fortemente la capacità e l'equilibrio finanziario dell'ente, peraltro rispetto a un concessionario che svolge una funzione

strategica di interesse nazionale, come garantire l'approvvigionamento del carburante per l'aeroporto di Fiumicino".

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Da Comitato gestione Adsp ok a concessione a Tankoa da parte dell'area ex Privilege

(Adnkronos) - Il Comitato di Gestione dell'Adsp del Mar Tirreno Centro

Settentrionale presieduto da Pino Musolino che si è svolto oggi ha deliberato

all'unanimità il rilascio della concessione alla società Tankoa, per un capannone

e complessivi 30.000 metri quadrati nell'area ex Privilege. Oltre al Presidente

dell'Adsp e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Arch. Roberto Fiorelli, il componente designato

da Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo

del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele

Castaldo. "Si tratta di un provvedimento dalla forte valenza concreta e non

solo simbolica - commenta il presidente Pino Musolino - perché dopo anni di

abbandono si fa ripartire quell'area, dando modo a un player come Tankoa di

avviare da subito 2 progetti per altrettanti yacht fino a 70 metri. Sarà, in un

momento di difficoltà per il settore metalmeccanico, alle prese con le

incertezze legate alla situazione di Tvn, una opportunità che consentirà il

riassorbimento di manodopera locale, dando modo alla stessa Tankoa di

programmare ulteriori attività che al termine dei 4 anni di licenza possano consentire una più ampia valutazione per la

destinazione del resto del compendio, che al momento continuerà ad essere utilizzato per la logistica, anche in

riferimento al traffico dell'automotive". Il segretario generale Paolo Risso ha puntualizzato come il parco fotovoltaico

non sia oggetto della concessione e sarà invece messo a disposizione da parte dell'Adsp per la costituenda

Comunità Energetica da Rinnovabili Portuale. Un altro importante provvedimento, tra gli altri approvati dal comitato, è

stato il rilascio della concessione provvisoria a Ip Industrial spa a Fiumicino. Si chiude così, senza ulteriori esborsi per

l'ente, un contenzioso che ha gravato per anni sul fondo rischi e sulle casse dell'Adsp, dal valore complessivo di oltre

16,7 milioni di euro (di cui circa 12 già versati in precedenza). Al tempo stesso, si definisce l'oggetto della

concessione, con una prospettiva ventennale, che oltre a mettere al riparo da ulteriori contenziosi, offrirà anche

certezze sulla programmazione economico-finanziaria, definendo l'effettivo specchio acqueo occupato da Ip

Industrial spa e il relativo canone per la concessione, che diverrà definitiva a seguito dell'approvazione

dell'adeguamento tecnico funzionale previsto nell'accordo. "Chiudiamo così, nel migliore dei modi possibili per l'Adsp

- afferma Musolino - un altro contenzioso ereditato dal passato, che aveva condizionato fortemente la capacità e

l'equilibrio finanziario dell'ente, peraltro rispetto a un concessionario che svolge una funzione strategica di interesse

nazionale,  come garant i re l 'approvvig ionamento del  carburante per l 'aeroporto d i  F iumic ino".  -

economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Il Quotidiano del Lazio

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Il cantiere nautico genovese Tankoa Yachts disporrà di una base produttiva a Civitavecchia

Rilascio di una concessione relativa ad un capannone e 30.000 metri quadri nell'area ex Privilege

La genovese Tankoa Yachts, che nell'area di Sestri Ponente del porto del

capoluogo gestisce un cantiere nautico per la costruzione di superyachts, avrà

un'altra sede produttiva a Civitavecchia. Oggi, infatti, il Comitato di gestione

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale ha

deliberato all'unanimità il rilascio all'azienda ligure della concessione relativa ad

un capannone e complessivi 30.000 metri quadrati nell'area ex Privilege. «Si

tratta - ha sottolineato il presidente dell'ente portuale laziale, Pino Musolino - di

un provvedimento dalla forte valenza concreta e non solo simbolica perché

dopo anni di abbandono si fa ripartire quell'area, dando modo a un player

come Tankoa di avviare da subito due progetti per altrettanti yacht fino a 70

metri. Sarà, in un momento di difficoltà per il settore metalmeccanico, alle

prese con le incertezze legate alla situazione della centrale termoelettrica di

Torrevaldaliga Nord, una opportunità che consentirà il riassorbimento di

manodopera locale, dando modo alla stessa Tankoa di programmare ulteriori

attività che al termine dei quattro anni di licenza possano consentire una più

ampia valutazione per la destinazione del resto del compendio, che al

momento continuerà ad essere utilizzato per la logistica, anche in riferimento al traffico dell'automotive». Inoltre il

Comitato di gestione ha deliberato il rilascio della concessione provvisoria a IP Industrial a Fiumicino, provvedimento

- ha sottolineato l'ente portuale - che chiude, «senza ulteriori esborsi per l'ente, un contenzioso che ha gravato per

anni sul fondo rischi e sulle casse dell'AdSP, dal valore complessivo di oltre 16,7 milioni di euro (di cui circa 12 già

versati in precedenza). Al tempo stesso - ha evidenziato l'authority portuale - si definisce l'oggetto della concessione,

con una prospettiva ventennale, che oltre a mettere al riparo da ulteriori contenziosi, offrirà anche certezze sulla

programmazione economico-finanziaria, definendo l'effettivo specchio acqueo occupato da Ip Industrial Spa e il

relativo canone per la concessione, che diverrà definitiva a seguito dell'approvazione dell'adeguamento tecnico

funzionale previsto nell'accordo». «Chiudiamo così, nel migliore dei modi possibili per l'AdSP - ha rilevato Musolino -

un altro contenzioso ereditato dal passato, che aveva condizionato fortemente la capacità e l'equilibrio finanziario

dell'ente, peraltro rispetto a un concessionario che svolge una funzione strategica di interesse nazionale, come

garantire l'approvvigionamento del carburante per l'aeroporto di Fiumicino».

Informare

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porto di Civitavecchia, rilasciata concessione a Tankoa nell'ex Privilege

Il Comitato di gestione rilascia anche una concessione provvisoria a IP

Industrial a Fiumicino, risolvendo una stagione di contenziosi Si è tenuta oggi

la seduta del Comitato di Gestione dell'Autorità di sistema portuale del Mar

Tirreno Centro Settentrionale, presieduta da Pino Musolino, che ha deliberato

all'unanimità il rilascio della concessione alla società Tankoa, per un capannone

e complessivi 30 mila metri quadrati nell'area ex Privilege. «Si tratta di un

provvedimento dalla forte valenza concreta e non solo simbolica - commenta

Musolino - perché dopo anni di abbandono si fa ripartire quell'area, dando

modo a un player come Tankoa di avviare da subito 2 progetti per altrettanti

yacht fino a 70 metri. Sarà, in un momento di difficoltà per il settore

metalmeccanico, alle prese con le incertezze legate alla situazione di Tvn, una

opportunità che consentirà il riassorbimento di manodopera locale, dando

modo alla stessa Tankoa di programmare ulteriori attività che al termine dei 4

anni di licenza possano consentire una più ampia valutazione per la

destinazione del resto del compendio, che al momento continuerà ad essere

utilizzato per la logistica, anche in riferimento al traffico dell'automotive». Il

segretario generale, Paolo Risso, ha puntualizzato come il parco fotovoltaico non sia oggetto della concessione e

sarà invece messo a disposizione da parte dell'Adsp per la costituenda Comunità Energetica da Rinnovabili Portuale.

Un altro importante provvedimento, tra gli altri approvati dal comitato, è stato il rilascio della concessione provvisoria

a IP Industrial a Fiumicino. Si chiude così, senza ulteriori esborsi per l'ente, un contenzioso che ha gravato per anni

sul fondo rischi e sulle casse dell'AdSP, dal valore complessivo di oltre 16,7 milioni di euro (di cui circa 12 già versati

in precedenza). Al tempo stesso, si definisce l'oggetto della concessione, con una prospettiva ventennale, che oltre a

mettere al riparo da ulteriori contenziosi, offrirà anche certezze sulla programmazione economico-finanziaria,

definendo l'effettivo specchio acqueo occupato da Ip Industrial spa e il relativo canone per la concessione, che

diverrà definitiva a seguito dell'approvazione dell'adeguamento tecnico funzionale previsto nell'accordo. «Chiudiamo

così, nel migliore dei modi possibili per l'AdSP - afferma Musolino - un altro contenzioso ereditato dal passato, che

aveva condizionato fortemente la capacità e l'equilibrio finanziario dell'ente, peraltro rispetto a un concessionario che

svolge una funzione strategica di interesse nazionale, come garantire l'approvvigionamento del carburante per

l'aeroporto di Fiumicino». Oltre a Musolino e Risso, erano presenti il componente designato dalla Regione Lazio,

Arch. Roberto Fiorelli, il componente designato da Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente

designato dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti, oltre al Direttore Marittimo del Lazio e Comandante

della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Michele Castaldo. Condividi Tag civitavecchia Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Patuzzi, il ricordo di Rct: «Mauro ha svolto un ruolo chiave»

CIVITAVECCHIA - Roma Cruise Terminal è addolorata dalla notizia della

scomparsa del suo ex Direttore Generale Mauro Patuzzi. «Con oltre 40 anni di

esperienza manageriale nel porto di Civitavecchia, Mauro ha svolto un ruolo

chiave nel primo anno ... Condividi CIVITAVECCHIA - Roma Cruise Terminal è

addolorata dalla notizia della scomparsa del suo ex Direttore Generale Mauro

Patuzzi. «Con oltre 40 anni di esperienza manageriale nel porto d i

Civitavecchia, Mauro ha svolto un ruolo chiave nel primo anno di vita della

Roma Cruise Terminal e successivamente - ricordano dalla società - nella

crescita del segmento crociere nel porto di Civitavecchia, facendo sì che il

porto diventasse uno dei principali hub mondiali. Il suo contributo è stato

riconosciuto anche dalla Clia, e nel 2019 ha ricevuto il Life Time Achievment

Award come riconoscimento da parti degli armatori per il suo impegno verso il

settore crocieristico. Dopo il suo pensionamento, Mauro è rimasto sempre in

contatto con Rct, visitando il porto e il terminal». «Mauro oltre ad un grande

professionista era un'ottima persona - ha aggiunto Roberto Ferrarini,

Presidente del Consiglio di Amministrazione di Rct - gli saremo tutti

enormemente grati per gli insegnamenti che ci ha dato, l'aiuto ed il grande contributo a Rct in tanti anni importanti». Le

condoglianze alla signora Rosanna, al figlio e collega Daniele, la figlia Alessandra ed alla famiglia da parte di tutta la

società. Condividi.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Adsp, approvata la concessione a Tankoa per parte dell'area ex Privilege

Il presidente Pino Musolino: «Dopo anni di abbandono si fa ripartire quell'area,

dando modo a un player come Tankoa di avviare da subito 2 progetti per

altrettanti yacht fino a 70 metri» Condividi CIVITAVECCHIA - Si è tenuta oggi

la seduta del Comitato di Gestione dell'AdSP del Mar Tirreno Centro

Settentrionale presieduta da Pino Musolino. Oltre al Presidente dell'AdSP e al

Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il componente designato

dalla Regione Lazio, architetto Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia architetto Emiliano Scotti, oltre al Direttore

Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia

Michele Castaldo. Il Comitato di Gestione ha deliberato all'unanimità il rilascio

della concessione alla società Tankoa, per un capannone e complessivi 30.000

metri quadrati nell'area ex Privilege. «Si tratta di un provvedimento dalla forte

valenza concreta e non solo simbolica - commenta il presidente Pino Musolino

- perché dopo anni di abbandono si fa ripartire quell'area, dando modo a un

player come Tankoa di avviare da subito 2 progetti per altrettanti yacht fino a

70 metri. Sarà, in un momento di difficoltà per il settore metalmeccanico, alle prese con le incertezze legate alla

situazione di Tvn, una opportunità che consentirà il riassorbimento di manodopera locale, dando modo alla stessa

Tankoa di programmare ulteriori attività che al termine dei 4 anni di licenza possano consentire una più ampia

valutazione per la destinazione del resto del compendio, che al momento continuerà ad essere utilizzato per la

logistica, anche in riferimento al traffico dell'automotive». Il segretario generale Paolo Risso ha puntualizzato come il

parco fotovoltaico non sia oggetto della concessione e sarà invece messo a disposizione da parte dell'Adsp per la

costituenda Comunità Energetica da Rinnovabili Portuale. Un altro importante provvedimento, tra gli altri approvati dal

comitato, è stato il rilascio della concessione provvisoria a IP Industrial spa a Fiumicino. Si chiude così, senza

ulteriori esborsi per l'ente, un contenzioso che ha gravato per anni sul fondo rischi e sulle casse dell'AdSP, dal valore

complessivo di oltre 16,7 milioni di euro (di cui circa 12 già versati in precedenza). Al tempo stesso, si definisce

l'oggetto della concessione, con una prospettiva ventennale, che oltre a mettere al riparo da ulteriori contenziosi,

offrirà anche certezze sulla programmazione economico-finanziaria, definendo l'effettivo specchio acqueo occupato

da Ip Industrial spa e il relativo canone per la concessione, che diverrà definitiva a seguito dell'approvazione

dell'adeguamento tecnico funzionale previsto nell'accordo. «Chiudiamo così, nel migliore dei modi possibili per l'AdSP

- afferma Musolino - un altro contenzioso ereditato dal passato, che aveva condizionato fortemente la capacità e

l'equilibrio finanziario dell'ente, peraltro rispetto a un concessionario che svolge una

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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funzione strategica di interesse nazionale, come garantire l'approvvigionamento del carburante per l'aeroporto di

Fiumicino». ©RIPRODUZIONE RISERVATA Condividi.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Civitavecchia, chiuso un altro contenzioso

CIVITAVECCHIA Si è tenuta la seduta del Comitato di Gestione dell'AdSP

del Mar Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino Musolino. Oltre al

Presidente dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il

componente designato dalla Regione Lazio, Arch. Roberto Fiorelli, il

componente designato da Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e

il componente designato dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti,

oltre al Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto

di Civitavecchia Michele Castaldo. Il Comitato di Gestione ha deliberato

all'unanimità il rilascio della concessione alla società Tankoa, per un

capannone e complessivi 30.000 metri quadrati nell'area ex Privilege. Si tratta

di un provvedimento dalla forte valenza concreta e non solo simbolica

commenta il presidente Pino Musolino perché dopo anni di abbandono si fa

ripartire quell'area, dando modo a un player come Tankoa di avviare da subito

2 progetti per altrettanti yacht fino a 70 metri. Sarà, in un momento di

difficoltà per il settore metalmeccanico, alle prese con le incertezze legate alla

situazione di Tvn, una opportunità che consentirà il riassorbimento di

manodopera locale, dando modo alla stessa Tankoa di programmare ulteriori attività che al termine dei 4 anni di

licenza possano consentire una più ampia valutazione per la destinazione del resto del compendio, che al momento

continuerà ad essere utilizzato per la logistica, anche in riferimento al traffico dell'automotive. Il segretario generale

Paolo Risso ha puntualizzato come il parco fotovoltaico non sia oggetto della concessione e sarà invece messo a

disposizione da parte dell'Adsp per la costituenda Comunità Energetica da Rinnovabili Portuale. Un altro importante

provvedimento, tra gli altri approvati dal comitato, è stato il rilascio della concessione provvisoria a IP Industrial spa a

Fiumicino. Si chiude così, senza ulteriori esborsi per l'ente, un contenzioso che ha gravato per anni sul fondo rischi e

sulle casse dell'AdSP, dal valore complessivo di oltre 16,7 milioni di euro (di cui circa 12 già versati in precedenza). Al

tempo stesso, si definisce l'oggetto della concessione, con una prospettiva ventennale, che oltre a mettere al riparo

da ulteriori contenziosi, offrirà anche certezze sulla programmazione economico-finanziaria, definendo l'effettivo

specchio acqueo occupato da Ip Industrial spa e il relativo canone per la concessione, che diverrà definitiva a seguito

dell'approvazione dell'adeguamento tecnico funzionale previsto nell'accordo. Chiudiamo così, nel migliore dei modi

possibili per l'AdSP afferma Musolino un altro contenzioso ereditato dal passato, che aveva condizionato fortemente

la capacità e l'equilibrio finanziario dell'ente, peraltro rispetto a un concessionario che svolge una funzione strategica

di interesse nazionale, come garantire l'approvvigionamento del carburante per l'aeroporto di Fiumicino.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Comitato di Gestione dell'AdSP del MTCS: approvata la concessione a Tankoa

Feb 5, 2024 - Si è tenuta oggi la seduta del Comitato di Gestione dell'AdSP

del Mar Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino Musolino. Oltre al

Presidente dell'AdSP e al Segretario Generale Paolo Risso, erano presenti il

componente designato dalla Regione Lazio, Arch. Roberto Fiorelli, il

componente designato da Città Metropolitana di Roma Capitale Pino Lotto e il

componente designato dal Comune di Civitavecchia Arch. Emiliano Scotti,

oltre al Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto

di Civitavecchia Michele Castaldo. Il Comitato di Gestione ha deliberato

all'unanimità il rilascio della concessione alla società Tankoa, per un capannone

e complessivi 30.000 metri quadrati nell'area ex Privilege. "Si tratta di un

provvedimento dalla forte valenza concreta e non solo simbolica - commenta il

presidente Pino Musolino - perché dopo anni di abbandono si fa ripartire

quell'area, dando modo a un player come Tankoa di avviare da subito 2

progetti per altrettanti yacht fino a 70 metri. Sarà, in un momento di difficoltà

per il settore metalmeccanico, alle prese con le incertezze legate alla

situazione di Tvn, una opportunità che consentirà il riassorbimento di

manodopera locale, dando modo alla stessa Tankoa di programmare ulteriori attività che al termine dei 4 anni di

licenza possano consentire una più ampia valutazione per la destinazione del resto del compendio, che al momento

continuerà ad essere utilizzato per la logistica, anche in riferimento al traffico dell'automotive". Il segretario generale

Paolo Risso ha puntualizzato come il parco fotovoltaico non sia oggetto della concessione e sarà invece messo a

disposizione da parte dell'Adsp per la costituenda Comunità Energetica da Rinnovabili Portuale. Un altro importante

provvedimento, tra gli altri approvati dal comitato, è stato il rilascio della concessione provvisoria a IP Industrial spa a

Fiumicino. Si chiude così, senza ulteriori esborsi per l'ente, un contenzioso che ha gravato per anni sul fondo rischi e

sulle casse dell'AdSP, dal valore complessivo di oltre 16,7 milioni di euro (di cui circa 12 già versati in precedenza). Al

tempo stesso, si definisce l'oggetto della concessione, con una prospettiva ventennale, che oltre a mettere al riparo

da ulteriori contenziosi, offrirà anche certezze sulla programmazione economico-finanziaria, definendo l'effettivo

specchio acqueo occupato da Ip Industrial spa e il relativo canone per la concessione, che diverrà definitiva a seguito

dell'approvazione dell'adeguamento tecnico funzionale previsto nell'accordo. "Chiudiamo così, nel migliore dei modi

possibili per l'AdSP - afferma Musolino - un altro contenzioso ereditato dal passato, che aveva condizionato

fortemente la capacità e l'equilibrio finanziario dell'ente, peraltro rispetto a un concessionario che svolge una funzione

strategica di interesse nazionale, come garantire l'approvvigionamento del carburante per l'aeroporto di Fiumicino".

Sea Reporter

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Civitavecchia, ok alla concessione al cantiere nautico Tankoa

05 Febbraio 2024 Redazione Musolino: "L'operazione consentirà i l

riassorbimento di manodopera locale" Civitavecchia - Il Comitato di gestione

dell'Adsp di Civitavecchia ha deliberato all 'unanimità il ri lascio della

concessione alla società genovese Tankoa, per un capannone e complessivi

30.000 metri quadrati nell'area ex Privilege. Oltre al presidente dell'Adsp Pino

Musolino e al segretario generale Paolo Risso, erano presenti il componente

designato dalla Regione Lazio, Roberto Fiorelli, il componente designato da

Città Metropolitana di Roma Capitale, Pino Lotto e il componente designato

dal Comune di Civitavecchia Emiliano Scotti, oltre al direttore marittimo del

Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto d i  Civitavecchia Michele

Castaldo. "Si tratta di un provvedimento dalla forte valenza concreta e non

solo simbolica - commenta Musolino - perché dopo anni di abbandono si fa

ripartire quell'area , dando modo a un player come Tankoa di avviare da subito

2 progetti per altrettanti yacht fino a 70 metri. Sarà, in un momento di difficoltà

per il settore metalmeccanico, alle prese con le incertezze legate alla

situazione di Tvn, una opportunità che consentirà il riassorbimento di

manodopera locale, dando modo alla stessa Tankoa di programmare ulteriori attività che al termine dei 4 anni di

licenza possano consentire una più ampia valutazione per la destinazione del resto del compendio, che al momento

continuerà ad essere utilizzato per la logistica, anche in riferimento al traffico dell'automotive ".

Ship Mag

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Exploit del turismo in Campania: +9,1% di passeggeri nei porti

Il sistema portuale campano registra un boom di passeggeri nel 2023, con un

+9,1% rispetto al 2022. L'exploit del turismo in regione si traduce in 8,36

milioni di persone transitate nei porti di Napoli , Salerno e Castellammare di

Stabia, di cui 1,73 milioni di crocieristi (+43,2%). Un primato nazionale: si

tratta del flusso di persone più alto di sempre sulle banchine dei porti campani,

secondo solo ad Hong Kong. Il dato assume ancora più valore se si considera

la tenuta del sistema di fronte al la cr isi  del Mar Rosso, grazie al la

diversificazione dei servizi di Salerno, orientati anche verso gli Stati Uniti.

Un'occasione per le città: ogni crocierista spende in media 100 euro nella città

di sbarco, a cui si aggiunge l'indotto generato dall'equipaggio. Un'opportunità

di crescita per Napoli e Salerno, che si confermano mete turistiche di primaria

importanza. Traffico merci in calo: il report dell'AdSP del Tirreno Centrale

evidenzia un calo del 3,5% del traffico merci nel 2023, con un totale di 31

milioni di tonnellate movimentate. Crocieristi in crescita: il numero di crocieristi

è in forte aumento, con 1,63 milioni di persone a Napoli (+42,9%) e 94.338 a

Salerno (+49,7%). Il dato conferma l'attrattiva della Campania per questo

segmento turistico. Maggiori approdi di navi da crociera: a Napoli gli approdi sono stati 455 (-12 rispetto al 2022), a

Salerno 72 (+13). La crescita della capienza media delle navi spiega la leggera flessione del numero di approdi.

Rinfuse liquide e solide: le rinfuse liquide sono in calo del 6%, mentre le rinfuse solide crescono del 6,6%. In

particolare, a Napoli si registra un calo del 4,5% delle rinfuse liquide e un aumento del 52,2% delle rinfuse solide.

Merci varie in colli e rotabili: le merci varie in colli calano del 3,3%, mentre i rotabili crescono del 3,8%. A Napoli si

registra un aumento del 14,5% dei rotabili, mentre a Salerno c'è un calo dell'8,5%. L'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Centrale presenta questi dati alla BIT 2024 di Milano, a conferma del ruolo strategico del sistema portuale

campano nello sviluppo del turismo in regione.

Cronache Della Campania

Napoli
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Controlli al porto di Casamicciola: arrestato pusher incensurato

La compagnia di Ischia continua i suoi controlli al porto commerciale di

Casamicciola Terme. Durante una di queste operazioni, i Carabinieri del nucleo

radiomobile hanno arrestato un 39enne spagnolo senza precedenti penali.

L'uomo è stato fermato appena è sceso dal traghetto e successivamente

perquisito. All'interno del suo trolley sono stati trovati 26 grammi di cocaina già

suddivisa in dosi pronte per la vendita al dettaglio. Attualmente l'uomo si trova

in carcere in attesa di giudizio. I carabinieri continuano le indagini per risalire al

quartiere di Napoli e quindi al fornitore della droga del giovane incensurato. Ma

anche risalire al giro di clienti sull'isola di Ischia.

Napoli
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I porti campani hanno chiuso il 2023 con un nuovo record dei passeggeri e un calo del
-3,5% delle merci

I crocieristi sono stati oltre 1,7 milioni (+43,2%)

Lo scorso anno i porti campani hanno registrato un nuovo record storico di

traffico dei passeggeri a fronte di un calo del -3,5% delle merci rispetto al

2022. In occasione della BIT 2024 in corso alla Fiera di Milano, l'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale ha reso noto che nel 2023 i

passeggeri delle linee marittime regolari nei porti di Napoli, Salerno e

Castellammare di Stabia sono stati 8,36 milioni di unità, in crescita del +9,1%

rispetto all'anno precedente, di cui 7,04 milioni di persone movimentate a

Napoli (+7,8%), 1,09 milioni a Salerno (+16,3%) e 231mila a Castellammare

di Stabia(+15,6%), mentre i crocieristi sono stati 1,73 milioni (+43,2%), di cui

1,63 milioni a Napoli (+42,9%) e 94mila a Salerno (+49,7%) Relativamente

alla merci, nel 2023 i tre porti ne hanno movimentato globalmente circa 31

milioni di tonnellate (-3,5%), di cui 5,8 milioni di tonnellate di rinfuse liquide

(-6,0%), incluse 4,59 milioni di tonnellate di prodotti petroliferi raffinati (-4,9%)

e 1,08 milioni di tonnellate di prodotti petroliferi gassosi, liquefatti o compressi

e gas naturale (-2,9%), 1,87 milioni di tonnellate di rinfuse solide (+6,6%),

incluse 247mila tonnellate di cereali (-9,8%), 617mila tonnellate di prodotti

metallurgici (+1,4%) e circa un milione di tonnellate di altre rinfuse solide (+15%). Il totale delle merci varie è

ammontato a 23,43 milioni di tonnellate (-3,3%), di cui 10,25 milioni di tonnellate di carichi in container (-5,9%) e 12,26

milioni di tonnellate in carichi ro-ro (-0,5%). I mezzi rotabili movimentati sono stati complessivamente 1,07 milioni

(+3,8%) per cento, di cui 458mila unità ro-ro (+0%), 417mila veicoli privati (+14,7%) e 202mila veicoli commerciali

(-8,7%).

Informare

Napoli
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Porti campani e sviluppo del territorio, l'approfondimento del Rotary Club Napoli Nord

Intervengono il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centrale, Andrea Annunziata, e l'ammiraglio Ispettore Pietro Giuseppe Vella,

direttore Marittimo della Campania "Gli importanti interventi previsti nei porti

campani: condizione essenziale per lo sviluppo economico del territorio". È

questo il tema della riflessione che oggi lunedì 5 febbraio, a partire dalle ore 20

all'Hotel Excelsior di Napoli, il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Centrale, Andrea Annunziata, e l'ammiraglio Ispettore Pietro

Giuseppe Vella, direttore Marittimo della Campania, proporranno ai soci e agli

ospiti del Rotary Club Napoli Nord , presieduto da Francesco Tavassi, il

Rotary Club Napoli Est, presieduto da Angelo Coviello, il Rotary Club Napoli

Ovest, presieduto da Vera Gallo, il Rotary Club Salerno Est, con a capo il

presidente Camillo De Felice, e il Rotary Club Napoli Castellammare di Stabia,

guidato dal presidente Domenico Picone. «Forte di una leva finanziaria del

PNRR pari a oltre 600 milioni di euro, lo sviluppo dei porti della Campania

procede a pieno ritmo. - dichiara il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Tirreno Centrale, Andrea Annunziata - Circa 260 milioni sono destinati

a Napoli e circa 120 milioni per Salerno. Altri 220 milioni circa provengono da altri fondi. Dragaggi, cold ironing, allacci

ferroviari e riassetto stradale a Napoli; a Salerno il prolungamento e rinforzamento delle banchine, "Porta Ovest" per i

mezzi pesanti, dragaggi e produzione energetica dalle onde, solo per citarne alcuni. Grande attenzione, come

sempre, all'ambiente e alla sicurezza. Nel 2023 l'Autorità di Sistema Portuale (AdSP) del Mar Tirreno Centrale ha

chiuso progetti per circa 55 milioni, in linea con i tempi, e a settembre scorso ha concluso le gare per l'affidamento dei

lavori dei sei lotti previsti dal PNRR. Procediamo spediti, in attesa della "Zes unica" per il Mezzogiorno, che dovrebbe

partire, dopo una proroga di tre mesi, a marzo prossimo, e va ad accorpare le otto precedenti Zes istituite dal

governo Gentiloni. Sarà una grande opportunità per tutte le imprese del Meridione che esportano o importano con i

porti - spiega Andrea Annunziata - visto che possono godere, tramite il credito d'imposta, di forti sgravi fiscali che

rilanceranno la produttività industriale e logistico-marittima». Il presidente Annunziata osserva poi che «il 2023 è stato

poi l'anno del record storico di crocieristi (1,6 milioni) e di passeggeri generali (oltre 8 milioni) nei porti del Sistema

Campania. Entro quest'estate nel porto di Napoli entrerà in funzione la nuova Stazione Marittima del Molo Beverello,

rigenerando l'area di Piazza Municipio e del Molo Angioino nell'accoglienza dei turisti e dei passeggeri, collegandosi

direttamente alla metropolitana. Nel porto di Salerno verrà presto avviato il prolungamento del Molo Manfredi,

dedicato a passeggeri e crocieristi, e riqualificato il porto di Santa Teresa. Sono poi in via di ultimazione "Porta

Ovest", l'allaccio autostradale dei mezzi pesanti, e un innovativo

Informazioni Marittime

Napoli
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sistema tramite cassoni per la produzione di energia dal moto ondoso. Nel porto d i  Napoli, il palazzo

dell'Immacolatella Vecchia, gioiello architettonico del XVIII secolo, recentemente restaurato con un finanziamento di

circa 6 milioni dalla Regione Campania, sarà destinato ad ospitare un Museo dell'Immigrazione, e stiamo lavorando

alla realizzazione al suo interno anche di un Port Center, un centro didattico per la promozione dei mestieri del mare.

Infine è in progetto la realizzazione, nel porto di Napoli, di un nuovo parcheggio sotterraneo da 500 posti auto,

ampliabile fino a 1.000, oltre al restauro del palazzo storico dei Magazzini Generali». «Nel porto di Napoli, l'AdSP sta

lavorando per avviare nel 2025 un'attività di bettolinaggio che possa rifornire di gas naturale liquefatto (LNG o GNL)

navi (ship-to-shore) e mezzi pesanti (ship-to-truck), quest'ultimo totalmente innovativo e unico in Europa sotto certi

aspetti. In futuro questo sistema potrà effettuare anche il rifornimento di bio-GNL e ammoniaca. A Castellammare di

Stabia - conclude il presidente dell'AdSP - la produttività della cantieristica è in forte aumento, sia in termini di

assistenza che nella costruzione navale. Rilevante la presenza di Fincantieri, la cui attività sarà caratterizzata da

ulteriori investimenti, consentendo ulteriore occupazione, specialmente giovanile. Su questo scalo, inoltre, si ripone

particolare attenzione allo sviluppo della pesca, con ampie potenzialità di sviluppo». Dal canto suo, l'ammiraglio Pietro

Giuseppe Vella sottolinea che «il concetto di crescita nel solco della sostenibilità anima ora le nuove politiche di

rilancio e, soprattutto nell'ambito dello sviluppo della portualità e del trasporto marittimo, è alla base delle più decise

politiche di Governo affiancate da un coinvolgimento pieno degli operatori di settore: è la direttrice del PNRR

autentico strumento di rilancio e di garanzia per lo sviluppo sostenibile. Le attività produttive del mare, trasporto,

diporto, turismo, pesca, acquacoltura, devono essere ripensate in linea col Green Deal europeo, dal quale discendono

le corrispondenti direttrici del Governo nazionale: la sostenibilità deve dunque svilupparsi sulla scorta dei tre significati

del termine transizione: non solo ambientale, ma anche sociale ed economica. Quest'ultima sia nell'idea di rispetto

delle tempistiche (arrivo navi), sia di semplificazione, snellimento, uniforme applicazione degli standard di sicurezza

che non creano disparità ed esaltano la concorrenza». «Mi piace osservare - aggiunge l'ammiraglio Vella - come le

Amministrazioni Marittime conservano ed ampliano il loro ruolo attivo e partecipativo nella più moderna accezione di

crescita. Da un lato, sono parte del sistema delle attività produttive quelle citate in premessa (come trasporto e

pesca), dall'altra sono forme di garanzia di rispetto delle regole. Un ruolo di supporto al sistema, concreto, che si

esprime anche come diuturno impegno a sostegno di altre importanti funzioni svolte in primis dalle AASSPP, rispetto

alle quali il supporto del Corpo si pone in regime di complementarità per i porti e per una progettualità accettata e

condivisa, che diviene parte di ogni aspettativa, non solo collettiva e istituzionale». Condividi Tag convegni economia

Articoli correlati.
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Porti campani: mai visti così tanti passeggeri

NAPOLI Il flusso passeggeri del sistema portuale campano è secondo solo

ad Hong Kong. Commenta così il presidente dell'AdSp del mar Tirreno

centrale, Andrea Annunziata i dati sul turismo della Campania che nel 2023 ha

visto transitare sulle banchine dei porti di Napoli, Salerno e Castellammare di

Stabia 8,36 milioni di persone, ovvero un +9,1 sul 2022. Di questi 1,73 milioni

sono crocieristi, il 43,2% in più sul 2022, il più alto flusso di persone di

sempre imbarcate e sbarcate sulle banchine dei porti campani. Napoli ne ha

movimentati 1,63 milioni (+42,9%) e Salerno 94.338 (+49,7%). La Campania

dei porti -continua Annunziata- ha anche risentito in misura minima, almeno

finora, della crisi nel Mar Rosso, grazie anche alla forza di Salerno, per

esempio, i cui servizi non sono orientati soltanto verso l'Asia ma anche verso

gli Stati Uniti. Dati che attestano una condizione di mercato ideale per il

turismo nelle città di Napoli e Salerno, considerando che un crocierista

spende nella città in cui sbarca mediamente circa 100 euro, a cui si aggiunge

l'equipaggio, che sulle grandi navi supera abbondantemente il migliaio di

persone e che, quando non è in servizio, è un turista come gli altri nel

momento in cui scende da bordo. A Napoli sono approdate nel 2023 455 navi da crociera, rispetto al 2022 sono 12 in

meno il che attesta la crescita della capienza media delle navi. A Salerno le toccate sono state 72, pari a 13 in più sul

2022. Gli altri traffici L'andamento generale del traffico, i porti dell'AdSp tirrenica seguono il trend del traffico portuale

nazionale, come riportato in questi giorni nel Port Infographics realizzato da Assoporti insieme ad SRM. Nel 2023 i

porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia hanno movimentato complessivamente circa 31 milioni di

tonnellate merce, in calo del 3,5%. Per le rinfuse liquide si parla di 5,8 milioni di tonnellate (-6%), 4,59 milioni di

tonnellate di prodotti petroliferi raffinati (-4,9%) e 1,08 milioni di tonnellate di prodotti petroliferi gassosi, liquefatti o

compressi e gas naturale (-2,9%). Il traffico di rinfuse solide è stato di 1,87 milioni di tonnellate, in crescita del 6,6 per

cento. Di questi, 246.894 tonnellate di cereali (-9,8%), 617.275 tonnellate di prodotti metallurgici (+1,4%) e circa 1

milione di tonnellate di altre rinfuse solide (+15%). Nel dettaglio, a Napoli sono state movimentate 1,34 milioni di

tonnellate (-4,5%), a Salerno circa 522 mila (+52,2%). Le merci varie in colli sono state pari a 23,43 milioni di

tonnellate, in calo del 3,3 per cento. Di queste, 10,25 milioni di tonnellate in container (-5,9%) e 12,26 milioni di

tonnellate in ro-ro (-0,5%). Passando ai rotabili, il volume generale è stato di 1,07 milioni di veicoli, in crescita del 3,8

per cento. Di questo volume, sono state movimentate 457.622 nuità (+0%), 416.569 veicoli privati (+14,7%) e

202.358 veicoli commerciali (-8,7%).

Messaggero Marittimo

Napoli
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Nel 2023 record di passeggeri ma merci in calo nei porti campani

Per il presidente della port authority Andrea Annunziata quello formato da

Napoli e Salerno è un "sistema secondo solo a Hong Kong" 5 Febbraio 2024

Con 31 milioni di tonnellate di merce movimentate il sistema portuale della

Campania (porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia) ha chiuso il

2023 in linea (-3,5%) con l'andamento nazionale del settore. Lo ha reso noto la

locale Autorità di sistema portuale: "Le rinfuse liquide movimentate sono state

pari a 5,8 milioni di tonnellate, in calo del 6%. Nel dettaglio, 4,59 milioni di

tonnellate di prodotti petroliferi raffinati (-4,9%) e 1,08 milioni di tonnellate di

prodotti petroliferi gassosi, liquefatti o compressi e gas naturale (-2,9%). Il

traffico di rinfuse solide è stato di 1,87 milioni di tonnellate, in crescita del 6,6

%. Di questi, 246.894 tonnellate di cereali (-9,8%), 617.275 tonnellate di

prodotti metallurgici (+1,4%) e circa 1 milione di tonnellate di "altre rinfuse

solide" (+15%). Nel dettaglio, a Napoli sono state movimentate 1,34 milioni di

tonnellate (-4,5%), a Salerno circa 522 mila tonnellate (+52,2%). Le merci varie

in colli sono state pari a 23,43 milioni di tonnellate, in calo del 3,3%. Di queste,

10,25 milioni di tonnellate in container (-5,9%) e 12,26 milioni di tonnellate in

ro-ro (-0,5%). In termini di veicoli, il volume generale è stato di 1,07 milioni, in crescita del 3,8%. Nel dettaglio, Napoli

ha movimentato 634.743 unità (+14,5%), Salerno 441.846 (-8,5%)". Come per il resto d'Italia la consolazione è

arrivata sul fronte passeggeri. "Nel 2023 sulle banchine dei porti di Napoli, Salerno e Castellammare di Stabia sono

transitate ben 8,36 milioni di persone, in crescita del 9,1% sul 2022, di cui 1,73 milioni di crocieristi, il 43,2% in più sul

2022. Si tratta del più alto flusso di persone di sempre imbarcate e sbarcate sulle banchine dei porti campani" "Il

flusso passeggeri del sistema portuale campano è secondo solo ad Hong Kong" commenta il presidente dell'AdSP,

Andrea Annunziata: "La Campania dei porti ha anche risentito in misura minima, almeno finora, della crisi nel Mar

Rosso, grazie anche alla forza di Salerno, per esempio, i cui servizi non sono orientati soltanto verso l'Asia ma anche

verso gli Stati Uniti".

Shipping Italy

Napoli
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Oreste Pinto di nuovo assessore: colpo di scena alla Bit, ma è solo una gaffe

Il nome dell'ex componente della giunta Rossi compare (per errore) sul pannello di un evento del Comune di Brindisi,
ma l'attuale assessora allo Sport, Lidia Penta, può stare tranquilla

BRINDISI - Colpo di scena nella politica brindisina. Oreste Pinto cede alle

lusinghe del sindaco Marchionna e torna a ricoprire il ruolo di assessore,

stavolta in una giunta di centrodestra, dopo aver servito per cinque anni

l'amministrazione di centrosinistra guidata da Riccardo Rossi. L'inattesa novità

viene a galla alla Bit di Milano. Ma meglio sgomberare il campo da ogni

equivoco. Nulla di tutto ciò è vero. Solo per una banale gaffe il nome di Oreste

Pinto compare su un pannello con i nomi dei partecipanti a un evento che si

svolgerà alle ore 14 di oggi (lunedì 5 febbraio) nel padiglione Puglia della

Borsa internazionale del turismo. Si tratta di un'iniziativa di Comune di Brindisi,

Camera di Commercio Brindisi e Autorità di sistema portuale del mar Adriatico

meridionale sugli eventi legati agli sport del mare. Oreste Pinto (naturalmente

solo sulla carta) dovrebbe parteciparvi nelle vesti di assessore allo Sport,

delega che ha rivestito per un'intera consiliatura, fino allo scorso maggio. Si

tratta di un semplice disguido che ha strappato un sorriso ai presenti e al

diretto interessato, nuovamente investito (a sua insaputa) dell'incarico

assessorile. Ma sia ben chiaro: anche se in politica, specialmente a Brindisi,

tutto è possibile, nessun "salto della quaglia" da parte di Pinto. L'attuale assessora allo Sport, Lidia Penta, può stare

tranquilla.

Brindisi Report

Brindisi
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Protesta trattori, agricoltori nel porto di Manfredonia

Una delegazione di agricoltori provenienti dai presidi di Lucera e Monti dauni e

da altre zone della provincia di Foggia si trova al porto di  Manfredonia

nell'ambito delle proteste dei trattori. "Abbiamo avuto notizia non ufficiale

dell'arrivo di navi, probabilmente dalla Turchia, piene di grano. Ragion per cui

ci siamo recati al porto per avere notizie", ha spiegato Francesco Di Battista,

agricoltore del presidio di Lucera. Al momento si sono riuniti una sessantina di

agricoltori, ma altri sono in arrivo da altri comuni della provincia. "Un nostro

rappresentante - continua Di Battista - sta dialogando con l'autorità portuale

per capire da dove arriva il grano. Siamo qui non solo come agricoltori, ma

come consumatori. Non è possibile spacciare eventuale grano estero per

grano italiano. Vogliamo conoscere l'origine. Vogliamo sapere cosa finisce

sulle nostre tavole".

Ansa

Manfredonia
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Protesta trattori, si prosegue a oltranza al porto di Cagliari

Sesta notte davanti al porto di Cagliari per gli agricoltori e i pastori sardi che

da martedì scorso, con i loro trattori, occupano lo spazio davanti al varco

Dogana. La mobilitazione continua: già inoltrato alle forze dell'ordine un

preavviso per la permanenza per altri giorni. Ma i manifestanti sono primi a

proseguire a oltranza: "La situazione - spiega all'ANSA uno dei portavoce,

Roberto Congia - si può sbloccare solo davanti a risposte concrete del

ministro dell'agricoltura Francesco Lolloobrigida". Un gruppo di agricoltori e

pastori parteciperà mercoledì a un incontro a Roma al ministero. Mentre un

folto gruppo - 'almeno un centinaio', spiega Congia - sarà venerdì nella

Capitale per la manifestazione nazionale dei movimenti che contestano le

politiche agricole dell'Unione europea. Nei giorni scorsi agricoltori e pastori

avevano inscenato un tour della città tra le vie del centro e quelle dello

shopping per mantenere alta l'attenzione sul disagio che si vive nelle

campagne a causa degli alti costi di produzione e delle difficoltà finanziarie.

Ansa

Cagliari
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La rivolta dei trattori: da Cagliari a Roma per incontrare il ministro dell'Agricoltura
Lollobrigida

Andranno avanti a oltranza : sesta notte davanti al porto di Cagliari per gli

agricoltori e i pastori sardi che da martedì scorso, con i trattori, hanno

occupato lo spazio davanti al varco Dogana. La mobilitazione continua: gli

organizzatori delle manifestazioni hanno intenzione di prolungare la

permanenza per altri giorni. Una delegazione di agricoltori e allevatori

parteciperà mercoledì ad un incontro a Roma al ministero. Mentre un folto

gruppo sarà venerdì nella Capitale per la manifestazione nazionale dei

movimenti che contestano le politiche agricole dell'Unione europea. Cronaca

Senza categoria Da Cagliari a Sassari, la rivolta di agricoltori e allevatori:

trattori in corteo e blocchi stradali 2 Febbraio 2024 Nei giorni scorsi (leggi

articolo sopra con video della protesta) i manifestanti avevano dato vita ad un

corteo per le vie del centro per mantenere alta l'attenzione sul disagio che si

vive nelle campagne a causa degli alti costi di produzione e delle difficoltà

finanziarie.

Sardinia Post

Cagliari
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Messina, i vigili del fuoco recuperano un peschereccio affondato

È stato r i trovato nel molo Norimberga. Le cause sono in corso di

accertamento I vigili del fuoco di Messina hanno recuperato un peschereccio

af fondato nel  molo Nor imberga nel  porto del lo stret to.  Le cause

dell'affondamento sono in corso di accertamento. Il personale del comando

dei vigili del fuoco, dopo avere accertato il pericolo incombente per la

navigazione, ha provveduto al recupero delle parti in emersione ed in

particolare della Tuga in legno, mediante l'utilizzo di autogru.

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Messina Affonda peschereccio nelle acque del porto, vigili del fuoco lo recuperano VIDEO

MESSINA Stamattina intorno alle 10 i vigili del fuoco di Messina hanno

recuperato un peschereccio affondato nel molo Norimberga presso il porto

dello Stretto. Le cause dell'affondamento sono in corso di accertamento. E'

stata usata un'autogrù. VIDEO

La Sicilia Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Messina, affonda un peschereccio: verifiche dei vigili del fuoco

MESSINA - I Vigili del fuoco di Messina hanno recuperato un peschereccio

affondato nel molo Norimberga del porto de l lo  St re t to .  Le  cause

dell'affondamento sono in corso di accertamento. L'incendio e le verifiche Il

personale del comando dei vigili del fuoco, dopo avere accertato il pericolo

incombente per la navigazione, ha provveduto al recupero delle parti in

emersione ed in particolare della Tuga in legno, mediante l'utilizzo di autogru.

LiveSicilia

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Peschereccio affondato, intervento al molo Norimberga

Personale del comando provinciale dei Vigili del fuoco di Messina è

intervenuto questa mattina per il recupero di un peschereccio affondato al

largo del molo Norimberga. Le cause dell'affondamento sono in corso di

accertamento. Il personale del comando dei vigili del fuoco, coordinato dal

funzionario Nicolò Bellinghieri, dopo avere accertato il pericolo incombente per

la normale navigazione, ha provveduto al recupero delle parti in emersione ed

in particolare della tuga in legno. Alle operazioni era presente personale della

Capitaneria di porto, per gli adempimenti di competenza. 0 commenti Lascia

un commento.

Messina Oggi

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Peschereccio affondato al Molo Norimberga, recuperato dai VVFF

Nella mattinata di oggi 5 febbraio 2024, intorno alle ore 10, personale del

comando provinciale dei Vigili del fuoco di Messina e' intervenuto per il

recupero di un peschereccio affondato nel molo Norimberga presso il porto

dello stretto. Le cause dell'affondamento sono in corso di accertamento. Il

personale del comando dei vigili del fuoco, coordinato dal funzionario NCDCS

BELLINGHIERI Nicolò, dopo avere accertato il pericolo incombente per la

normale navigazione, ha provveduto al recupero delle parti in emersione ed in

particolare della Tuga in legno, mediante l'utilizzo di autogrù VVF manovrata

dal capo reparto Peditto Nunzio, proveniente dalla sede centrale. Alle

operazioni /attività sommariamente sopra descritte era presente personale

della Capitaneria di Porto, per gli adempimenti di competenza.

Messina Ora

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Paura a Messina, peschereccio affonda nei pressi del Molo Norimberga

Messina, personale del comando provinciale dei Vigili del fuoco è intervenuto

per il recupero di un peschereccio affondato nel molo Norimberga Nella

mattinata di oggi 5 febbraio 2024, intorno alle ore 10, personale del comando

provinciale dei Vigili del fuoco di Messina è intervenuto per il recupero di un

peschereccio affondato nel molo Norimberga presso il porto dello stretto. Le

cause dell'affondamento sono in corso di accertamento. Il personale del

comando dei vigili del fuoco, coordinato dal funzionario NCDCS Nicolò

Bellingheri, dopo avere accertato il pericolo incombente per la normale

navigazione, ha provveduto al recupero delle parti in emersione ed in

particolare della Tuga in legno, mediante l'utilizzo di autogrù VVF manovrata

dal capo reparto Peditto Nunzio, proveniente dalla sede centrale. Alle

operazioni /attività sommariamente sopra descritte era presente personale

della Capitaneria di Porto, per gli adempimenti di competenza.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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La nota di "Rispetto Messina" tra Metro dello Stretto e Ponte

"Nei numerosi incartamenti analizzati dal Comitato tecnico scientifico per

l'analisi del Progetto Ponte ed opere connesse e che nonostante sia formato

da esperti e tecnici scelti sulla fiducia ha indicato ben sessantotto prescrizioni

tecniche da osservare, è stata prospettata un'altra delle meraviglie legate al

Ponte, una "meraviglia " però concettualmente illogica, perché viene reso noto

che accanto alle decine di chilometri di linea ferroviaria ed assi viari con

annesse gallerie e viadotti da realizzare per raggiungere il manufatto stabile di

attraversamento dello Stretto sia sul territorio messinese che su quello calabro

ce ne saranno altrettanti per quella che viene definita (senza pensare di

sfiorare il ridicolo) Metro dello Stretto". E' quanto scrive in una nota il Gruppo

di Iniziativa e Resistenza Civica "Rispetto Messina". "Logica astrusa" "Difatti

secondo una logica astrusa e del tutto improduttiva ed ingiustificabile, tale

Metro non utilizzerebbe lo stesso Stretto per collegamenti con mezzi marittimi,

come si è cercato di fare con la "metromare" anni fa, e come sta avvenendo

con un servizio che va migliorato ed ottimizzato, e che dovrebbe essere non

soltanto a carico dello Stato, ma dovrebbe vedere l'intervento delle Regioni

Sicilia e Calabria, che invece di dare soldi per la costruzione del Ponte distraendoli da altri più urgenti finalità e settori,

dovrebbero intervenire mediante un "accordo di programma " per utilizzare i fondi strutturali "Interreg" per assicurare

collegamenti continui e più efficienti fra le due sponde dello Stretto. Regioni Sicilia e Calabria e relativi Governi che,

peraltro ,non si ricordano di aver attivato una Conferenza permanente per il coordinamento delle politiche per l'Area

dello Stretto di Messina, che prevede anche la realizzazione di una Agenzia per la mobilità nello stesso Stretto.

Invece viene invece fuori un' altra mega infrastruttura che concorrerà a stravolgere ulteriormente i territori interessati,

che non risponde ad alcun criterio in termini di rapporto costi-benefici ,e che, più che venire incontro alle reali

esigenze delle comunità di Messina, Reggio Calabria e Villa San Giovanni, servirà ad alimentare le spese ed

aumentare i costi con soldi pubblici per tutto il sistema infrastrutturale e strutturale; con ulteriori affidamenti di lavori e

di opere", rimarca la nota di "Rispetto Messina". "Presagio di un tale Cetto La Qualunque" "Non vorremmo che così si

possa realizzare quel presagio di un tale "Cetto La Qualunque", che nel fare certe promesse elettorali "per tutti",

sottintendeva invece "cchiu' ponti, viadotti, gallerie, sbancamenti, movimenti terra, discariche, non" ppi tutti" ma per "i

soliti noti" imprenditori in larga parte del Nord e non solo, e per la solita lobby ,"sempre in campo" da trent'anni e,

come evidenziato in un servizio della trasmissione TV "Report", con le stesse facce e gli stessi nomi e con le stesse

logiche "colonialiste", conclude la nota di "Rispetto Messina".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Messina. Peschereccio affonda al molo Norimberga

Redazione | lunedì 05 Febbraio 2024 - 15:22 I Vigili del Fuoco sono intervenuti

per recuperare le parti in emersione MESSINA - Questa mattina, intorno alle

ore 10, personale del comando provinciale dei Vigili del fuoco di Messina

intervenuto per il recupero di un peschereccio affondato nel molo Norimberga

del Porto d i  Messina. Le cause dell 'affondamento sono in corso di

accertamento. Il personale del comando dei vigili del fuoco, coordinato dal

funzionario Nicolò Bellinghieri, dopo avere accertato il pericolo incombente per

la normale navigazione, ha provveduto al recupero delle parti in emersione ed

in particolare della tuga in legno, mediante l'utilizzo di autogrù dei Vigili del

Fuoco manovrata dal capo reparto Nunzio Peditto, proveniente dalla sede

centrale. Presente sul posto personale della Capitaneria di Porto, per gli

adempimenti di competenza.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Sanremo, Zanetti (Ad Costa Crociere): 200 metri di led per la nave

Tecnologia, innovazione e divertimento le nostre parole chiave Sanremo, 5

feb. (askanews) - Tecnologia, innovazione e divertimento: sono le tre parole

chiave della nave di Costa Crociere che durante le serate del Festival farà

collegamenti musicali. "Sta diventando una piacevole consuetudine, un

momento molto importante per noi all'interno della nostra comunicazione, è il

terzo anno che lavoriamo insieme, il terzo anno che ci spingiamo sempre

oltre", ha spiegato Mario Zanetti, AD Costa Crociere, durante la conferenza

stampa di inizio settimana del Festival di Sanremo. "La nave anche quest'anno

- ha aggiunto - spingerà sulla sua anima di club dove ballare, dove divertirsi,

avremo artisti nazionali e internazionali. Quest'anno il nostro dna di

innovazione che portiamo avanti da oltre 75 anni sarà già visibile con questa

enorme rete led che per oltre 200 metri copre la murata della nave verso terra".

Askanews
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Bit 2024, Massa (Msc): ci attendiamo anno da record per crociere

Continua piano di espansione e puntiamo anche sul lusso Milano, 5 feb.

(askanews) - "L'industria delle crociere sta avendo un attimo momento. Il 2023

è stato per il mercato italiano un anno record, nel 2024 pensiamo di superare i

record stabiliti nel 2023. Saranno milioni gli ospiti italiani che sceglieranno la

crociera per le loro vacanze. Non siamo come azienda market leader in Italia,

in Europa, in Sud America e in Sudafrica, continuiamo il nostro piano

industriale di espansione e quest'anno siamo anche molto felici di annunciare

la seconda unità Explora Journeys del nostro brand dedicato al lusso. Quindi

un mercato che cresce, cresce non solo col brand MSC contemporaneo, ma

anche col brand legato al lusso Explora Journeys". Lo ha detto ad askanews

Leonardo Massa, Vice President Southern Europe della Divisione Crociere del

Gruppo MSC, a margine di una conferenza stampa in Bit a Fiera Milano.

Askanews
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Grimaldi Lines alla Borsa Internazionale del Turismo (BIT) di Milano

MILANO - Alla 44a edizione della BIT (Borsa Internazionale del Turismo) in

corso di svolgimento (dal 4 al 6 febbraio) presso l'Allianz MiCo di Milano,

Grimaldi Lines ha presentato l'ampia proposta delle rotte marittime , i servizi a

bordo delle navi e la formula di viaggi hotel on board "Un trend decisamente

positivo e una crescita costante hanno caratterizzato il 2023 - ha precisato la

dirigente del dipartimento passeggeri di Grimaldi Lines, Francesca Marino -

"Per la nuova stagione ci siamo posti obiettivi ancora più ambiziosi: li

raggiungeremo grazie all'ampia proposta di collegamenti marittimi in tutto il

Mediterraneo , alla cura dei servizi offerti a bordo delle nav i e al nostro

modello di turismo sostenibile, che persegue la riduzione dell'impatto

ambientale e la creazione di valore aggiunto per i clienti che ci scelgono e per

le comunità in cui operiamo. Da alcuni anni il mercato mostra una maggiore

consapevolezza, che lo sta portando a riscoprire il piacere e la comodità del

viaggio via mare". Hotel on board La proposta primaverile prevede viaggi con

la formula dell'hotel on board per le più belle località mediterranee. Tra queste

spicca la Pasqua a Barcellona in programma dal 29 marzo al 3 aprile prossimi,

con partenza da Civitavecchia o Porto Torres: 5 giorni a bordo della moderna e accogliente ammiraglia Cruise

Barcelona , dove si alloggerà con trattamento di pernottamento e prima colazione anche durante la sosta nella

metropoli catalana. La Pasqua a Barcellona è perfetta per qualsiasi tipologia di cliente, ma in particolare per le

famiglie. Durante la navigazione è infatti previsto un programma di intrattenimento per adulti e bambini, a cura di

Samarcanda Animazione. Gli ospiti più piccoli potranno scatenarsi nell'appassionante caccia alle uova e nelle lezioni

di baby dance, oppure impegnarsi nella preziosa arte del riutilizzo con il laboratorio creativo ricicliamo in musica. A

bordo della nave, sarà inoltre disponibile L'Attraccalibro, la mini-biblioteca per piccoli lettori con libri e fumetti, da

noleggiare o leggere insieme agli animatori del miniclub. L'offerta di viaggi in formula hotel on board comprende molte

altre proposte: chi ama mantenersi in forma potrà partecipare a Dance Fit Cruise (15-18 giugno), mentre i balli latino-

americani saranno i grandi protagonisti di Barçalando, previsto quest'anno in edizione sia estiva che autunnale. A fine

giugno sarà invece la volta del Festival Rock, con la sua travolgente musica. Inoltre la formula tariffaria - New

Advanced Booking - che consente di prenotare entro il 30 aprile usufruendo del 20% di sconto (diritti fissi, costi EU

ETS e servizi di bordo esclusi) su partenze selezionate tra il 6 maggio e il 30 settembre con destinazione Sardegna,

Sicilia, Spagna e Grecia. Ecco i collegamenti marittimi del Mediterraneo: Sardegna : è la destinazione di punta della

compagnia, caratterizzata da un'alta frequenza dei collegamenti: Livorno-Olbia (e viceversa) e Civitavecchia-Porto

Torres (e viceversa), nonché con la linea stagionale Civitavecchia-Olbia (e viceversa). Sicilia con partenze da e per
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Palermo dai principali porti italiani: Livorno, Napoli, Salerno e Cagliari. Le linee internazionali: L a Spagna è

raggiunta con la tratta Civitavecchia-Porto Torres-Barcellona e viceversa La Grecia è collegata dal porto di

Igoumenitsa o dall'isola di Corfù partendo da Brindisi e Ancona.
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MSC Crociere porta a Milano l'esperienza del "Viaggio verso la bellezza"

MSC Crociere sbarca alla BIT di Milano MILANO - " Viaggio verso la

bellezza" - il leitmotiv della nuova brand campaign di MSC Crociere è sbarcato

alla BIT (Borsa Internazionale del Turismo) di Milano, manifestazione tra le più

importanti nel settore del turismo. La Compagnia aveva già portato a Milano

"l'esperienza del viaggio in crociera" all'interno di " MSC Lighthouse " primo

temporary store di Msc Crociere presso la Rinascente, una experience

domination con installazioni artistiche, tecnologia immersiva, giochi di luce

interattivi e altri effetti speciali. " Milano e la Lombardia " - ha dichiarato

Leonardo Massa , vice president Southern Europe della divisione Crociere del

gruppo MSC - "stanno acquisendo sempre maggiore importanza nelle

strategie di crescita e sviluppo di MSC Crociere , lo abbiamo voluto

dimostrare ai passeggeri aprendo proprio in questa città il primo temporary

store al mondo della nostra Compagnia e portando la nostra filosofia di

vacanza sulle vetrine della Rinascente, in Piazza Duomo: il centro nevralgico

del capoluogo meneghino. Oggi confermiamo il nostro massimo impegno nei

confronti di tutta la rete agenziale italiana, in una delle occasioni più importanti

di incontro e condivisione con i nostri partner che hanno saputo evolversi e seguire i cambiamenti dettati dalle nuove

tecnologie, dalla mutata sensibilità dei clienti al cambiamento stesso dei motivi che spingono le persone a viaggiare, e

che hanno contribuito, quindi, al successo di MSC Crociere." "Il lavoro fatto insieme" - ha specificato Massa - "ci ha

permesso di registrare ottimi risultati nel 2023, sul fronte dei passeggeri che hanno deciso di trascorrere

un'esperienza unica a bordo delle nostre navi, e ci garantirà di segnare un nuovo e importante record nel 2024:

secondo le previsioni saliranno a bordo delle nostre navi 4,2 milioni di passeggeri, con 16 navi - sulle 22 totali della

flotta - effettueremo 1.075 scali in 14 porti della nostra Penisola. Quest'anno, inoltre, arriverà nel Mediterraneo

Explora I che proporrà itinerari da favola facendo scalo in numerosi porti italiani. Risultati e obiettivi importanti, in

costante crescita anno su anno, che mi rendono particolarmente orgoglioso perché confermano, ancora una volta, la

centralità dell'Italia e del Mediterraneo nel futuro del Gruppo MSC anche attraverso nuovi investimenti, come quello

per la costruzione di 3 navi 'Explora Journeys' con Fincantieri che vale circa 3,5 miliardi di euro e avrà una significativa

ricaduta sull'economia del Paese. In conclusione il vice presidente Massa ha detto: "Il prossimo anno farà il suo

debutto MSC World America, la seconda nave dell'innovativa World Class e la terza nave della Compagnia alimentata

a GNL , che effettuerà itinerari di 7 notti nei Caraibi, offrendo agli ospiti l'opportunità di una tappa una sosta ad Ocean

Cay MSC Marine Reserve, l'isola privata di MSC Crociere alle Bahamas".
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Transizione infrastrutturale. Giuseppe Rizzi, DG Fermerci: "Trasporto ferroviario merci in
balia di una tempesta perfetta"

L'Associazione Fermerci è intervenuta alla seconda edizione dello Shipping,

Transport & Intermodal Forum di Rapallo, e al Business Forum Transadriatico

di Pordenone con focus sulla transizione infrastrutturale e sulle incognite

derivanti dalla crisi nel Mar Rosso Lunedì - L'Associazione Fermerci ha

partecipato alla seconda edizione dello Shipping, Transport & Intermodal

Forum di Rapallo, e al Business Forum Transadriatico di Pordenone, due

importanti occasioni di confronto per discutere delle criticità del trasporto

ferroviario delle merci e delle possibili soluzioni di sostegno. Per Giuseppe

Rizzi, Direttore Generale di Fermerci: "L'Europa e l'Italia si trovano in una fase

di transizione infrastrutturale, provocata dall'attuazione degli investimenti

PNRR e dal completamento dei corridoi Ten-T. Per superare questa fase

occorre un sostegno al settore fino al termine degli interventi per mantenere la

competitività del trasporto ferroviario merci, già fortemente impattato dalle

interruzioni di alcuni principali valichi alpini. A riguardo - prosegue Rizzi - è

prioritario un maggiore coordinamento tra i Gestori delle reti ferroviarie per

favorire lo sviluppo di nuovi traffici ferroviari internazionali provenienti da Est,

la cui domanda è aumentata ma le condizioni generali non consentono una regolare programmazione. È

fondamentale, inoltre, adottare strategie efficaci al fine di far fronte alla crisi del Mar Rosso che sta rallentando i

traffici marittimi ed il conseguente arrivo delle navi in Italia. Tale conflitto produrrà conseguenze anche sul trasporto

ferroviario merci nei porti aggravando la tempesta perfetta che sta già limitando la crescita del settore. Nell'ultimo

anno - ha concluso Rizzi - i principali porti italiani hanno avuto un calo del numero di treni in arrivo e partenza, i

rallentamenti descritti nei trasporti marittimi produrranno un alternarsi dei volumi non omogeneo e conseguenti

inefficienze nella gestione della logistica ferroviaria nelle aree portuali".
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ESPO sostiene gli emendamenti che ripristinano il periodo di custodia temporanea di 90
giorni

È cruciale - ha sottolineato l'associazione - per garantire la fluidità dei flussi di merci attraverso i porti

Così come FEPORT, la federazione dei terminalisti portuali privati europei,

anche l'associazione dei porti europei sostiene fortemente gli emendamenti

proposti nel quadro della revisione del Codice Doganale dell'UE, che è

all'esame della Commissione per il Mercato Interno e la Protezione dei

Consumatori (IMCO) del Parlamento europeo, affinché il limite temporale per

la custodia temporanea delle merci sia mantenuto a 90 giorni ( del 30 gennaio

2024). «Per i porti europei - ha spiegato l'European Sea Ports Organisation

(ESPO) in una nota - la principale e prima preoccupazione riguardo alla

proposta della Commissione è la drastica riduzione del periodo di custodia

temporanea dagli attuali 90 a tre giorni. ESPO accoglie quindi con molto

favore diversi emendamenti dei membri del Parlamento europeo volti a

ripristinare il periodo di 90 giorni, che ora sembra si rifletta nei compromessi

sul tavolo della Commissione per il Mercato Interno e la Protezione dei

Consumatori». ESPO ha evidenziato che «la custodia temporanea di 90 giorni

svolge un ruolo cruciale nel garantire la fluidità dei flussi di merci attraverso i

porti, in particolare quando altri soggetti della catena logistica non forniscono

in modo tempestivo i dati necessari per vincolare le merci ad un regime doganale. La custodia temporanea - ha

precisato l'associazione dei porti europei - è fondamentale anche nel contesto del transhipment, ovvero il

trasferimento dei container verso una destinazione intermedia dove vengono trasbordati tra due navi oceaniche e poi

spediti verso un'altra destinazione finale, che include porti extra-UE. Infatti, lo status di "custodia temporanea" deve

essere visto come un'opportuna "sala d'attesa amministrativa" sia per ottenere le informazioni/dati necessari oppure,

in caso di trasbordo, chiamare per ritirare il carico e/o attendere che la nave prosegua il viaggio sino alla destinazione

finale della merce. Un periodo di custodia temporanea ridotto - ha spiegato ESPO - lascerebbe una quantità

inaccettabile di merci senza un'adeguata procedura doganale, costringendo i terminal e le compagnie di navigazione

ad essere responsabili di sottoporre le merci ad una procedura doganale. Per i porti europei, una riduzione dell'attuale

periodo di custodia temporanea, come inizialmente proposto dalla Commissione Europea, non è né accettabile né

praticabile». «Ci auguriamo - ha affermato Isabelle Ryckbost, segretario generale di ESPO - che il Parlamento

continui a sostenere questo punto e, in una fase successiva, anche il Consiglio. Ciò ci consentirebbe di dare il nostro

pieno sostegno alla proposta e alla sua ambizione di portare l'Unione Doganale al livello successivo. Nell'attuale

contesto geopolitico e geoeconomico, un funzionamento efficace delle dogane è più che mai importante».
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LA NUOVA STAGIONE FIRMATA GRIMALDI LINES - A "BIT 2024 tutte le proposte della
Compagnia di navigazione

A BIT 2024 tutte le rotte, i servizi a bordo delle navi e la proposta di viaggi

hotel on board della Compagnia di navigazione Grimaldi Lines va in scena a

BIT 2024, palcoscenico d'eccezione che raduna a Milano operatori provenienti

da tutto il mondo e che accende i riflettori sulla stagione turistica ormai alle

porte Napoli, 5 febbraio 2024 - "Un trend decisamente positivo e una crescita

costante hanno caratterizzato il 2023 - ha commentato Francesca Marino,

Head of Passenger Department di Grimaldi Lines - Per la nuova stagione ci

siamo posti obiettivi ancora più ambiziosi: li raggiungeremo grazie all'ampia

proposta di collegamenti marittimi in tutto il Mediterraneo, alla cura dei servizi

offerti a bordo delle navi e al nostro modello di turismo sostenibile, che

persegue la riduzione dell'impatto ambientale e la creazione di valore aggiunto

per i clienti che ci scelgono e per le comunità in cui operiamo. Da alcuni anni il

mercato mostra una maggiore consapevolezza, che lo sta portando a

riscoprire il piacere e la comodità del viaggio via mare". L'attenzione è puntata

sulla proposta primaverile di viaggi alla scoperta delle più belle località

mediterranee e con la formula dell'hotel on board. Tra queste spicca la Pasqua

a Barcellona in programma dal 29 marzo al 3 aprile prossimi, con partenza da Civitavecchia o Porto Torres: 5 giorni a

bordo della moderna e accogliente ammiraglia Cruise Barcelona, dove si alloggerà con trattamento di pernottamento

e prima colazione anche durante la sosta nella metropoli catalana. La Pasqua a Barcellona è perfetta per qualsiasi

tipologia di cliente, ma in particolare per le famiglie. Durante la navigazione è infatti previsto un programma di

intrattenimento per adulti e bambini, a cura di Samarcanda Animazione. Gli ospiti più piccoli potranno scatenarsi

nell'appassionante caccia alle uova e nelle lezioni di baby dance, oppure impegnarsi nella preziosa arte del riutilizzo

con il laboratorio creativo ricicliamo in musica. A bordo della nave, sarà inoltre disponibile L'Attraccalibro, la mini-

biblioteca per piccoli lettori con libri e fumetti, da noleggiare o leggere insieme agli animatori del miniclub. L'offerta di

viaggi in formula hotel on board comprende molte altre proposte: chi ama mantenersi in forma potrà partecipare a

Dance Fit Cruise (15-18 giugno), mentre i balli latino-americani saranno i grandi protagonisti di Barçalando, previsto

quest'anno in edizione sia estiva che autunnale. A fine giugno sarà invece la volta del Festival Rock, con la sua

travolgente musica. Alla politica tariffaria è sempre riservata la massima attenzione. Il nuovo anno è stato infatti

inaugurato con il New Advanced Booking, che consente di prenotare entro il 30 aprile usufruendo del 20% di sconto

(diritti fissi, costi EU ETS e servizi di bordo esclusi) su partenze selezionate tra il 6 maggio e il 30 settembre con

destinazione Sardegna, Sicilia, Spagna e Grecia. E' infine confermata la rete di collegamenti marittimi che uniscono le

sponde del Mediterraneo. La Sardegna è sempre la destinazione di punta, con
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l'alta frequenza della Livorno-Olbia (e viceversa) e della Civitavecchia-Porto Torres (e viceversa), nonché con la

linea stagionale Civitavecchia-Olbia (e viceversa). In Sicilia le navi di Grimaldi Lines servono il capoluogo, con

partenze dai principali porti italiani: Livorno, Napoli, Salerno e Cagliari. In termini di linee internazionali, la Spagna è

raggiunta con la tratta Civitavecchia-Porto Torres-Barcellona (e viceversa), mentre chi è diretto in Grecia può arrivare

al porto di Igoumenitsa o sull'isola di Corfù partendo da Brindisi e Ancona.
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MSC CROCIERE PORTA ANCORA UNA VOLTA IL MARE A MILANO

Dopo aver portato l'esperienza del viaggio in crociera a Milano attraverso la

tecnologia immersiva, i giochi di luce interattivi e altri effetti speciali all'interno

di "MSC Lighthouse", il primo temporary store della Compagnia, e essere

stata protagonista di una experience domination con installazioni artistiche

presso Rinascente, MSC Crociere porta il concept di "Viaggio verso la

bellezza" - leitmotiv della nuova brand campaign - anche alla BIT 2024, una

delle manifestazioni internazionali più importanti per il settore del turismo

Milano, 5 febbraio 2024 - "Milano e la Lombardia stanno acquisendo sempre

maggiore importanza nelle strategie di crescita e sviluppo di MSC Crociere, lo

abbiamo voluto dimostrare ai passeggeri aprendo proprio in questa città il

primo temporary store al mondo della nostra Compagnia e portando la nostra

filosofia di vacanza sulle vetrine della Rinascente, in Piazza Duomo: il centro

nevralgico del capoluogo meneghino. Oggi confermiamo il nostro massimo

impegno nei confronti di tutta la rete agenziale italiana, in una delle occasioni

più importanti di incontro e condivisione con i nostri partner che hanno saputo

evolversi e seguire i cambiamenti dettati dalle nuove tecnologie, dalla mutata

sensibilità dei clienti al cambiamento stesso dei motivi che spingono le persone a viaggiare, e che hanno contribuito,

quindi, al successo di MSC Crociere." ha dichiarato Leonardo Massa, Vice President Southern Europe della

Divisione Crociere del Gruppo MSC. "Il lavoro fatto insieme ci ha permesso di registrare ottimi risultati nel 2023, sul

fronte dei passeggeri che hanno deciso di trascorrere un'esperienza unica a bordo delle nostre navi, e ci garantirà di

segnare un nuovo e importante record nel 2024: secondo le previsioni saliranno a bordo delle nostre navi 4,2 milioni

di passeggeri, con 16 navi - sulle 22 totali della flotta - effettueremo 1.075 scali in 14 porti della nostra Penisola.

Quest'anno, inoltre, arriverà nel Mediterraneo Explora I che proporrà itinerari da favola facendo scalo in numerosi

porti italiani. Risultati e obiettivi importanti, in costante crescita anno su anno, che mi rendono particolarmente

orgoglioso perché confermano, ancora una volta, la centralità dell'Italia e del Mediterraneo nel futuro del Gruppo MSC

anche attraverso nuovi investimenti, come quello per la costruzione di 3 navi 'Explora Journeys' con Fincantieri che

vale circa 3,5 miliardi di euro e avrà una significativa ricaduta sull'economia del Paese. Il prossimo anno farà il suo

debutto MSC World America, la seconda nave dell'innovativa World Class e la terza nave della Compagnia alimentata

a GNL, che effettuerà itinerari di 7 notti nei Caraibi, offrendo agli ospiti l'opportunità di una tappa una sosta ad Ocean

Cay MSC Marine Reserve, l'isola privata di MSC Crociere alle Bahamas" ha aggiunto Massa.
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Estate 2024 con 16 navi di Msc Crociere nel Mediterraneo

La compagnia presenta l'offerta dell'alta stagione. 1,200 crociere tra

Mediterraneo, Nord Europa, Centro America e Sud-est asiatico Un'offerta di

146 diversi itinerari in Mediterraneo, Nord Europa, Centro America e il ritorno

del Sud-est asiatico con tutte e 22 le navi della flotta che saranno impegnate

durante tutto l'arco dell'anno per un totale di 1,200 crociere. Questi i principali

dettagli della stagione estiva 2024 di Msc Crociere sulla programmazione

2024, presentata nel corso della BIT 2024 in corso di svolgimento alla Fiera di

Milano. La prossima estate saranno ben 16 le navi posizionate nel Mar

Mediterraneo dove i passeggeri italiani potranno inoltre di imbarcarsi da ben

14 porti in 10 regioni differenti, offrendo la possibilità a ogni ospite di scegliere

l'itinerario più vicino alla propria abitazione. I porti italiani in cui faranno scalo le

navi Msc Crociere sono: Genova, Napoli, Civitavecchia, Palermo, Bari,

Trieste, Messina, Venezia-Marghera, Livorno, Olbia, Ancona, Brindisi, La

Spezia e Cagliari. Tra gli highlights della prossima stagione estiva, il Nord

Europa si conferma tra le regioni di maggior successo, con 4 navi che

offriranno crociere nelle principali capitali del Nord Europa tra cui Oslo,

Stoccolma, Copenhagen e Riga oltre ad un indimenticabile giro a bordo dell'ammiraglia Msc Euribia tra gli spettacolari

fiordi norvegesi. Ai Caraibi saranno posizionate le navi Msc Seascape, Msc Seashore, Msc Meraviglia e Msc

Magnifica, che partiranno alla scoperta dei Caraibi con partenza da Miami, Port Canaveral o dalla magica New York.

28 diversi itinerari tra cui poter scegliere e che comprendono le mete di Ocho Rios, George Town, Cozumel e Ocean

Cay Msc Marine Reserve, l'isola privata di MSC Crociere alle Bahamas. Ma la stagione estiva di Msc Crociere vedrà

anche il ritorno del Sud-Est asiatico, con Msc Bellissima che proporrà un itinerario affascinante verso alcune delle

principali città dell'area come Shanghai, in Cina, Gangjeong, in Corea del Sud, Fukuoka e Sasebo in Giappone.

Condividi Tag msc crociere crociere Articoli correlati.
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MSC Crociere porta ancora una volta il mare a Milano

Feb 5, 2024 - Dopo aver portato l'esperienza del viaggio in crociera a Milano

attraverso la tecnologia immersiva, i giochi di luce interattivi e altri effetti

speciali all'interno di "MSC Lighthouse", il primo temporary store della

Compagnia, e essere stata protagonista di una experience domination con

installazioni artistiche presso Rinascente, MSC Crociere porta il concept di

"Viaggio verso la bellezza" - leitmotiv della nuova brand campaign - anche alla

BIT 2024, una delle manifestazioni internazionali più importanti per il settore

del turismo. "Milano e la Lombardia stanno acquisendo sempre maggiore

importanza nelle strategie di crescita e sviluppo di MSC Crociere, lo abbiamo

voluto dimostrare ai passeggeri aprendo proprio in questa città il primo

temporary store al mondo della nostra Compagnia e portando la nostra

filosofia di vacanza sulle vetrine della Rinascente, in Piazza Duomo: il centro

nevralgico del capoluogo meneghino. Oggi confermiamo il nostro massimo

impegno nei confronti di tutta la rete agenziale italiana, in una delle occasioni

più importanti di incontro e condivisione con i nostri partner che hanno saputo

evolversi e seguire i cambiamenti dettati dalle nuove tecnologie, dalla mutata

sensibilità dei clienti al cambiamento stesso dei motivi che spingono le persone a viaggiare, e che hanno contribuito,

quindi, al successo di MSC Crociere." ha dichiarato Leonardo Massa, Vice President Southern Europe della

Divisione Crociere del Gruppo MSC. "Il lavoro fatto insieme ci ha permesso di registrare ottimi risultati nel 2023, sul

fronte dei passeggeri che hanno deciso di trascorrere un'esperienza unica a bordo delle nostre navi, e ci garantirà di

segnare un nuovo e importante record nel 2024: secondo le previsioni saliranno a bordo delle nostre navi 4,2 milioni

di passeggeri, con 16 navi - sulle 22 totali della flotta - effettueremo 1.075 scali in 14 porti della nostra Penisola.

Quest'anno, inoltre, arriverà nel Mediterraneo Explora I che proporrà itinerari da favola facendo scalo in numerosi

porti italiani. Risultati e obiettivi importanti, in costante crescita anno su anno, che mi rendono particolarmente

orgoglioso perché confermano, ancora una volta, la centralità dell'Italia e del Mediterraneo nel futuro del Gruppo MSC

anche attraverso nuovi investimenti, come quello per la costruzione di 3 navi 'Explora Journeys' con Fincantieri che

vale circa 3,5 miliardi di euro e avrà una significativa ricaduta sull'economia del Paese. Il prossimo anno farà il suo

debutto MSC World America, la seconda nave dell'innovativa World Class e la terza nave della Compagnia alimentata

a GNL, che effettuerà itinerari di 7 notti nei Caraibi, offrendo agli ospiti l'opportunità di una tappa una sosta ad Ocean

Cay MSC Marine Reserve, l'isola privata di MSC Crociere alle Bahamas" ha aggiunto Massa Nuova rotta, in viaggio

verso la bellezza - MSC Crociere presenta un'offerta sempre più variegata e ricca per gli amanti delle crociere. Per la

prossima estate l'offerta si concentra nell'area del Mediterraneo, core business della Compagnia, con
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itinerari suggestivi in tutto il mondo: dai ghiacciai della Groenlandia ai fiordi norvegesi, , dal Giappone alle isole

greche, da New York ai Caraibi "I risultati registrati per la prossima estate sono ottimi. La sfida di arricchire i prodotti a

scaffale per soddisfare sempre più le esigenze dei viaggiatori, si è dimostrata vincente. Diversificare il prodotto ci ha

permesso di ottenere risultati entusiasmanti: abbiamo già venduto il 40% del prodotto della stagione estiva, un

risultato che ci vede soddisfatti e fiduciosi anche per la stagione invernale 2024-25 le cui vendite stanno già

registrando buone performance. Un successo reso possibile dalla varietà della nostra offerta che grazie a 22 navi e

146 itinerari garantisce agli operatori turistici e agenzie di viaggio una proposta adattabile a numerose tipologie di

target diversi, sia in termini di destinazione che di servizio, anche grazie all'esclusivo Yacht Club presente sulla

maggior parte delle navi della flotta che permette di vivere l'esperienza unica di «nave dentro la nave»." ha dichiarato

Luca Valentini, Direttore Commerciale di MSC Crociere Per dare ancor più slancio alla prossima stagione estiva,

insieme alla nuova brand campaign "In viaggio verso la bellezza" MSC Crociere ha attivato la promozione Ricarica

d'Estate grazie alla quale i passeggeri potranno esplorare le meraviglie del Mediterraneo, oppure scegliere una

crociera con volo incluso per raggiungere comodamente le mete che hanno sempre desiderato in Nord Europa e

Caraibi approfittando di tariffe vantaggiose. "Sono tante le novità anche per la prossima stagione invernale. Prima fra

tutte l'inedito itinerario a bordo di MSC Sinfonia con partenza dal porto di Bari per esplorare le meraviglie della Grecia

e della Turchia. Confermiamo gli Emirati Arabi che hanno sempre una grande attrattività per gli italiani che desiderano

raggiungere mete calde sul medio raggio. Confermiano anche l'itinerario invernale in Nord Europa con MSC Preziosa

in partenza ogni settimana da Southampton, MSC Meraviglia da New York, Antille e Caraibi con partenze settimanali

da Miami", ha concluso Valentini.
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Costa Smeralda a Sanremo, a bordo il palcoscenico sul mare

Feb 5, 2024 Genova - Costa Crociere si conferma partner istituzionale del

Festival, rafforzando il legame con l'evento musicale più atteso dell'anno.

Dopo il successo delle ultime edizioni, anche nel 2024 la compagnia italiana

porta a Sanremo il palcoscenico sul mare , con la sua nave Costa Smeralda

Ogni sera, Costa Smeralda, ormeggiata di fronte a Sanremo, si animerà come

uno spettacolare Club, ospitando le esibizioni di grandi artisti italiani e

internazionali in collegamento in diretta con il Teatro Ariston: Tedua Bob Sinclar

Bresh e Gigi D'Agostino . Il primo a salire sul palco della nave, il 6 febbraio,

sarà Tedua, protagonista anche della serata di chiusura, il 10 febbraio. Poi,

mercoledì 7 febbraio, sarà la volta di Bob Sinclar, mentre giovedì 8 febbraio

arriverà Bresh, e venerdì 9 febbraio ci sarà l'attesissimo ritorno di Gigi

D'Agostino. In questa edizione Costa Smeralda sarà protagonista in rada a

Sanremo con un'attivazione ancora più spettacolare rispetto agli anni passati.

Infatti, nel corso delle serate, la nave si accenderà trasformandosi in un

immenso " led screen ", mai realizzato prima, per portare il fascino e

l'emozione delle crociere Costa direttamente al pubblico di Sanremo. La brand

activation è iniziata il 4 febbraio, in occasione della cerimonia di apertura della settimana di Sanremo, all'interno di un

emozionante show di luci e musica realizzato in collaborazione con il Comune di Sanremo, e proseguirà per tutta la

durata della kermesse. L'utilizzo di tecnologie innovative ha di fatto trasformato Costa Smeralda in un vero e proprio

spettacolo parlante: le scritte luminose hanno catturato l'attenzione di tutti, creando un'atmosfera di curiosità,

meraviglia e stupore. Nei prossimi giorni sarà possibile seguire la brand activation di Costa Crociere anche sul profilo

Instagram di Costa: https://www.instagram.com/costacruisesofficial/ " Dopo il grande successo delle ultime tre

edizioni, torniamo a Sanremo con Costa Smeralda per proporre qualcosa di ancora più emozionante. Faremo vivere

la meraviglia di una crociera Costa nella sua massima espressione, regalando emozioni uniche. La nostra nave,

infatti, sarà un palcoscenico sul mare in versione Club, dove ballare, divertirsi e fare festa, con la musica di

grandissimi artisti italiani e internazionali. Inoltre, nel segno dell'innovazione che ha sempre contraddistinto la nostra

compagnia in oltre 75 anni di storia, abbiamo voluto stupire l'intera città e gli italiani con un'attivazione mai vista prima,

dimostrando come le nostre navi siano un vero e proprio mezzo di intrattenimento" - ha dichiarato Mario Zanetti ,

Amministratore Delegato di Costa Crociere. In occasione di questo appuntamento speciale, Costa Crociere ha

organizzato una crociera-evento dedicata, per vivere l'atmosfera di Sanremo da una prospettiva unica. Oltre alle

esibizioni dei super ospiti, Costa proporrà un programma esclusivo di esperienze di bordo, disponibili solo in questa

occasione, in cui Costa ha voluto riunire la presenza di partner d'eccellenza con cui collabora abitualmente, e che

rendono speciali
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le sue crociere, più alcuni ospiti a sorpresa. Durante l'intera crociera gli ospiti di Costa Smeralda avranno anche la

possibilità di scendere a terra, in autonomia o con escursioni organizzate, per scoprire le bellezze della città di

Sanremo e del suo territorio. Costa Smeralda posizionata davanti alla costa sanremese sta valorizzando, quindi, il

contesto locale, integrandosi perfettamente con l'ambiente circostante, sia come dimensione di intrattenimento e

scenografica, sia come occasione di scoperta del Comune di Sanremo e dei luoghi circostanti per tutti gli ospiti a

bordo. Costa Smeralda, insieme alla gemella Costa Toscana, è la nave più innovativa della flotta di Costa Crociere. È

stata progettata come una vera e propria "smart city" itinerante, all'avanguardia nella tecnologia, e per questo

particolarmente adatta ad ospitare la crociera-evento. Nel corso del 2024 offrirà crociere di una settimana nel

Mediterraneo occidentale.
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Msc Crociere presenta alla Bit di Milano il programma per l'estate 2024

05 Febbraio 2024 Daniele Paganini Previsti 146 diversi itinerari per un totale di

1200 crociere Milano - Un'offerta di 146 diversi itinerari in Mediterraneo, Nord

Europa, Centro America e il ritorno del Sud-Est asiatico: tutte 22 le navi della

flotta saranno impegnate durante tutto l'arco dell'anno per un totale di 1.200

crociere . Questi i principali dettagli della stagione estiva 2024 di Msc Crociere

sulla programmazione 2024 presentata alla Bit di Milano. Nel dettaglio la

prossima estate saranno ben 16 le navi posizionate nel Mar Mediterraneo

dove i passeggeri italiani potranno inoltre di imbarcarsi da ben 14 porti in 10

regioni differenti . I porti italiani in cui faranno scalo le navi Msc Crociere sono:

Genova, Napoli, Civitavecchia, Palermo, Bari, Trieste, Messina, Venezia-

Marghera, Livorno, Olbia, Ancona, Brindisi, La Spezia e Cagliari. Previste poi

quattro navi che offriranno crociere nelle principali capitali del Nord Europa tra

cui Oslo, Stoccolma, Copenhagen e Riga a bordo dell'ammiraglia Msc Euribia

(nella foto). Mentre Msc Seascape, Msc Seashore, Msc Meraviglia e Msc

Magnifica partiranno alla scoperta dei Caraibi con partenza da Miami, Port

Canaveral o New York. 28 diversi itinerari tra cui poter scegliere e che

comprendono le mete di Ocho Rios, George Town, Cozumel e Ocean Cay Msc Marine Reserve, l'isola privata di Msc

Crociere alle Bahamas. Ma la stagione estiva di Msc Crociere vedrà anche il ritorno del Sud-Est asiatico, con Msc

Bellissima (nella foto in copertina) che proporrà un itinerario verso Shanghai, Gangjeong, Fukuoka e Sasebo in

Giappone.
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Grimaldi presenta la nuova stagione e in primavera lancia i viaggi "hotel on board"

Alla Bit illustrate tutte le rotte della compagnia di navigazione e i servizi a

bordo delle navi Napoli - Dopo un 2023 chiuso in crescita, Grimaldi lines

presenta alla Bit di Milano la nuova stagione, che comprende le proposte

primaverili di viaggi hotel on board, in cui arrivati a destinazione si potrà

utilizzare appunto la nave come hotel, e conferma tutta la rete di collegamenti

marittimi che uniscono le sponde del Mediterraneo. "Un trend decisamente

positivo e una crescita costante hanno caratterizzato il 2023 - commenta

Francesca Marino , head of passenger department di Grimaldi Lines - Per la

nuova stagione ci siamo posti obiettivi ancora più ambiziosi: li raggiungeremo

grazie all'ampia proposta di collegamenti marittimi in tutto il Mediterraneo, alla

cura dei servizi offerti a bordo delle navi e al nostro modello di turismo

sostenibile, che persegue la riduzione dell'impatto ambientale e la creazione di

valore aggiunto per i clienti che ci scelgono e per le comunità in cui operiamo.

Da alcuni anni il mercato mostra una maggiore consapevolezza, che lo sta

portando a riscoprire il piacere e la comodità del viaggio via mare". La

compagnia di navigazione Grimaldi lines, il marchio attraverso cui il Gruppo

Grimaldi ( 130 navi e 18 mila persone occupate complessivamente ) opera nel Mediterraneo ( Sardegna, Sicilia,

Spagna, Grecia, Tunisia ) alla Bit ha presentato, fra gli altri, la proposta "Pasqua a Barcellona" con la formula hotel on

board, in programma dal 29 marzo al 3 aprile prossimi, con partenza da Civitavecchia o Porto Torres: 5 giorni a

bordo della Cruise Barcellona, dove si alloggerà con trattamento di pernottamento e prima colazione anche durante la

sosta nella metropoli catalana, pensata soprattutto per le famiglie, con caccia alle uova, lezioni di baby dance o

laboratori sull'arte del riutilizzo. E l'offerta di viaggi in formula hotel on board comprende anche Dance fit cruise per chi

vuole mantenersi in forma, Barcalando con protagonisti i balli latino americani e a fine giugno Festival rock.

Confermata per la nuova stagione la rete di collegamenti marittimi fra le sponde del Mediterraneo. La Sardegna resta

la destinazione di punta, con l'alta frequenza della linea Livorno-Olbia e della Civitavecchia-Porto Torres, nonché con

la linea stagionale Civitavecchia-Olbia. In Sicilia le navi di Grimaldi Lines servono Palermo, con partenze dai principali

porti italiani: Livorno, Napoli, Salerno e Cagliari. In termini di linee internazionali, la Spagna è raggiunta con la tratta

Civitavecchia-Porto Torres-Barcellona (e viceversa), mentre chi è diretto in Grecia può arrivare al porto di

Igoumenitsa o sull'isola di Corfù partendo da Brindisi e Ancona. Sul fronte dei prezzi, la compagnia ha inaugurato il

2024 con il "New advanced booking", che consente di prenotare entro il 30 aprile usufruendo del 20% di sconto su

partenze selezionate tra il 6 maggio e il 30 settembre con destinazione Sardegna, Sicilia, Spagna e Grecia. (M.Z.).
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Contratto dei portuali, D'Alessio (Filt Cgil): "Senza risposte concrete, sciopero"

05 Febbraio 2024 Daniele Paganini Interrotte le trattative, i sindacati hanno

deciso nuove assemblee dei lavoratori Roma - L'avviso ai naviganti arriva

forte e chiaro perché "una volta tenute le assemblee, se non arriveranno

risposte concrete dalle controparti, saremo pronti a proclamare un'azione di

sciopero nazionale", spiega a ShipMag Amedeo D'Alessio, segretario

nazionale Filt Cgil. Ora tocca alle assemblee dei lavoratori dopo una trattativa,

quella per il rinnovo del contratto dei porti, che non è ancora sbloccata con le

associazioni datoriali dopo mese di confronti che non hanno prodotto ancora

la fumata bianca. Tra i nodi una proposta salariale che D'Alessio definisce

insoddisfacente "ma oltre al contratto ci sono tutta una serie di questioni

irrisolte che riguardano più in generale le politiche di settore".. A che punto

siamo sul rinnovo del contratto dei porti? "La riunione in plenaria dello scorso 2

febbraio ha confermato le notevoli distanze che ci sono tra le parti, soprattutto

sulla questione economica laddove le associazioni datoriali ci hanno formulato

una proposta di incremento salariale del Tec (trattamento economico

complessivo) insoddisfacente (poco meno di 160 euro) che non assicura

neanche la variazione dei valori dei minimi tabellari in funzione degli scostamenti che si sono registrati nell'ultimo

triennio dall'Ipca". Vi aspettate una disponibilità diversa dalle associazioni datoriali ed in caso di mancato accordo

siete pronti a scioperare? "Alla luce dell'esito dell'ultima riunione abbiamo interrotto le trattative perché è necessario

ritornare dai lavoratori portuali programmando una serie di assemblee su tutti territori. Una volta tenute le assemblee,

se non arriveranno risposte concrete dalle controparti, saremo pronti a proclamare un'azione di sciopero nazionale.

Anche perché, oltre al contratto, ci sono tutta una serie di questioni irrisolte che riguardano più in generale le politiche

di settore. Pensiamo, ad esempio, a temi come quelli del lavoro usurante, del fondo incentivante di accompagno

all'esodo ed alla questione della sicurezza e salute sul lavoro. Sono tutti argomenti sui quali da troppo tempo

avvertiamo una mancanza di sensibilità e di misure idonee di tutela da parte del MIT e del Governo". E' stata

definitivamente scartata l'idea del contratto intermittente? "L'ipotesi del contratto ad intermittenza è stata superata, ma

la controproposta di Fise Uniport su Gioia Tauro non è condivisibile. Noi vogliamo contribuire ad iniziative che siano

finalizzate al rispetto delle flessibilità previste dal CCNL ed alla creazione, in tempi rapidi, del soggetto fornitore di

lavoro temporaneo ex art. 17 L. 84/94".
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La nave da crociera Allura (Oceania) sarà consegnata in ritardo

Il rinvio della consegna di Allura ha reso necessaria la cancellazione delle sue

prime sei partenze nell'estate 2025 Genova - La consegna della nave da

crociera di lusso Allura di Oceania Cruises avverrà in ritardo, costringendo

l'armatore alla cancellazione del suo viaggio inaugurale e di cinque partenze

successive. La Allura è attualmente in costruzione presso lo stabilimento

Fincantieri di Genova Sestri Ponente ed è la gemella della Oceania Vista,

operativa dal 2023. Allura è lunga 251 metri, larga 32 e ha una capacità

ricettiva di circa 1.200 ospiti insieme a 800 membri dell'equipaggio. Il ritardo

nella consegna di Allura deriva da una serie di imprevisti incontrati durante il

processo di costruzione. Nonostante gli sforzi per rispettare la tempistica

originale, il cantiere genovese ha comunicato a Oceania Cruises che non sarà

in grado di rispettare la data di consegna prevista. Di conseguenza, la messa

in servizio di Allura, inizialmente prevista per l'8 giugno 2025, è stata

posticipata al 24 luglio dello stesso anno. Il rinvio della consegna di Allura ha

reso necessaria la cancellazione delle sue prime sei partenze nell'estate 2025.

Le partenze interessate, previste per l'8 giugno, 15 giugno, 25 giugno, 7 luglio,

17 luglio e 29 luglio, comprendevano itinerari in Grecia, Turchia, Italia, Spagna, Malta ed Egitto. Alla luce delle

cancellazioni, Oceania Cruises ha annunciato che tutti gli ospiti interessati riceveranno un rimborso completo. Inoltre,

ai passeggeri verrà estesa un'offerta speciale di cambio prenotazione per un viaggio futuro con la compagnia. Le

specifiche di questa offerta di cambio prenotazione devono ancora essere finalizzate. Per affrontare la battuta

d'arresto, Oceania Cruises sta pianificando un nuovo viaggio inaugurale per l'ammiraglia Allura. La partenza del

viaggio di dodici giorni è ora prevista da Atene il 24 luglio 2025 con destinazione finale Monaco. I dettagli

dell'itinerario rivisto sono ancora in fase di definizione.
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La crisi del Mar Rosso mette in difficoltà 154 miliardi di interscambio Italia -Cina

Le minacce al passaggio per Suez import e approvvigionamenti necessari alla

produzione 5 Febbraio 2024 Vista dal lato degli scambi tra Italia e Cina, la crisi

dei traffici via mare nel Mar Rosso e nel canale di Suez rischia di fare molto

male non solo alle esportazioni ma anche all'import dal paese asiatico nella

Penisola, fondamentale per gli approvvigionamenti di materie prime e

semilavorati necessari alla produzione tricolore. Anche su questo tema hanno

puntato l'attenzione Aice (la Associazione Italiana Commercio Estero,

aderente a Confcommercio) e l'Iccf (Italy China Council Foundation), con un

webinar andato 'in onda' oggi dal titolo "La crisi del canale di Suez: scenari

sulla rotta commerciale Cina-Europa". La situazione è "molto, molto

preoccupante" ha affermato David Doninotti, Segretario Generale Aice, nel

corso dell'incontro on line, nel suo insieme attraversato da un non celato senso

di nostalgia per l'iniziativa cinese della Belt & Road Initiative e alle opportunità

logistiche che avrebbe potuto offrire (e dal conseguente rammarico per la

fuoriuscita dell'Italia dal piano, definita dal governo Draghi e poi formalizzata

da quel lo Meloni.  "Tu t te  le  imprese sono co invo l te :  ch i  opera

internazionalmente in primis, ma a cascata anche tutte le altre", ha continuato Doninotti evidenziando come i ritardi

negli approvvigionamenti si traducano in ritardi produttivi. "Le nostre imprese lamentano difficoltà a rispettare i

contratti di fornitura" ha aggiunto. Concretamente, il solo scambio Italia Cina via mare, ha chiarito Alessandro Panaro,

a capo del dipartimento Marittimo del centro studi Srm collegato a Intesa San Paolo, corrisponde a un valore di 154

miliardi di euro ed è pari al 40% del totale dell'import-export che passa per l'intero canale di Suez. In particolare

Pechino rappresenta il primo partner per le importazioni via mare italiane il terzo paese di destinazione per l'export,

dopo Usa e Regno Unito. "Sia chiaro, l'infrastruttura non è chiusa, ma i transiti sono ora in media 58 al giorno (contro

i 71 di prima della crisi e a fronte una capacità del canale di gestirne 90), ma il calo è in particolare del 55% per i

transiti di portacontainer" ha sottolineato. Conseguenza diretta di questa tendenza è che i porti italiani più colpiti dai

cali saranno quelli di Genova, Gioia Tauro, Trieste, La Spezia, ovvero quelli dove è più importante il traffico di

contenitori. Affrontare però le criticità generate dalla crisi del Mar Rosso in modo puntuale, ovvero porto per porto,

chiedendo "supporti anziché attenzione", vorrebbe dire però "non avere capito un'acca" della logistica e del fatto che

questa è inserita nelle catene del valore, ha sottolineato da parte sua Umberto Ruggerone. Il presidente di

Assologistica nel suo intervento ha inserito la crisi della tradizionale rotta via mare dall'Asia in un contesto già di grave

difficoltà per l'Italia per via delle interruzioni sugli assi stradali e ferroviari transalpini. "L' intero sistema paese ha

difficoltà a comunicare con il mondo", ha sintetizzato Ruggerone, evidenziando la necessità
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di avviare sul tema tavoli, anche a livello ministeriale, in cui al fianco delle associazioni della logistica siedano anche

rappresentanti della committenza. Quanto alle strategie operative da mettere in campo per fronteggiare la situazione,

Riccardo Fuochi, qui nelle vesti di presidente di Olg International ltd di Hong Kong come già nei giorni scorsi Alice

Arduni di Alix International ha indicato come buona pratica quella di diversificare i rischi del trasporto via mare

imbarcando il proprio carico su più navi e rotte diverse. Dai rappresentanti delle due case di spedizione intervenute

durante il webinar, ovvero la Logwin dello stesso Fuochi e Furlog, è poi emerso con nettezza come la via ferroviaria

rappresenti ora una alternativa ancora più valida alternativa agli incerti transiti marittimi, anche rispetto alla costosa via

aerea, nonostante alcune difficoltà (le chiusure in conseguenza della guerra in Ucraina) e grazie ad alcuni investimenti

infrastrutturali che hanno risolto alcuni colli di bottiglia. I treni merci dalla Cina all'Europa, aveva evidenziato già nella

sua presentazione anche Panaro, nel 2023 hanno toccato le 17mila unità, rivelando una crescita del 6% sull'anno

precedente, per un totale di 1,9 milioni di Teu trasportati. A concordare sulla opportunità di ricorrere al trasporto

ferroviario per risolvere parte delle criticità attuali è stato nel corso del webinar anche Giampaolo Botta, che - come

Fuochi prima di lui- ha descritto negativamente la scelta italiana di abbandonare l'iniziativa della Bri. Come Ruggerone,

anche il direttore generale di Spediporto - associazione che riunisce spedizionieri, corrieri e trasportatori genovesi -

ha inquadrato poi la criticità generata dagli attacchi degli Houthi nel Mar Rosso non come un fenomeno a sé, ma che

si aggiunge ad altre criticità logistiche italiane che impattano sulla "qualità dei servizi per le merci", come la carenza di

controlli rapidi a livello sanitario su quelle che arrivano nei porti. Gettando lo sguardo ancora più avanti, ovvero

provando a immaginare una nuova futura riconfigurazione del trasporto merci nel medio-lungo periodo, nel corso del

webinar Panaro ha indicato alcuni fenomeni che potrebbero affermarsi come il ricorso a navi più piccole e il ritorno in

auge, come già durante la pandemia, di un approccio just-in-case (ovvero "più magazzino") al posto del just-in-time

che nei mesi scorsi si stava rifacendo strada. Dal managing director di Furlog, Giuseppe Buganè è arrivato infine un

richiamo alla decarbonizzazione, come tema che guiderà la prossima evoluzione delle supply chain nel contesto

globale.
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